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Roberson réclame 

MCA

4 milliards 
au Mouloudia 

«Je n’ai pas
discuté les
choix de
Michel»

BelaïliCRB

«La pelouse du 5-Juillet
est catastrophique !»

MeftahUSMA

Abdat «Ceux qui
nous critiquent vont 
nous applaudir»

USMH

Menad «Face à l’ESS,
attention à Djabou 

et Djahnit !»

Mouassa
accuse !

«Il y a une
campagne de

déstabilisation
contre moi»
«Après avoir

battu le NAHD,
certaines

personnes ont
voulu semer 
la zizanie»

«Faux, je n'ai
aucun problème
avec les joueurs !»
Azlef «Qu’on laisse
Mouassa tranquille, il a
toute notre confiance»

Après Ngoula, le
Brésilien a sollicité
lui aussi la FIFA 
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Da Fonseca «Mahrez doit
briller en Ligue des champions
pour passer un nouveau cap» 
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Doukha out
face au CAB

Mahrez centre, Slimani marque...

The Algerian
connection ! 

Ligue des
champions 

1-01-01-01-01-01-0
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FC Porto



La CAF satisfaite de l’avancement
des préparatifs de la CAN 2017

Alors que la CAN 2017 a été confirmée au Gabon, le comité exécutif de la Confédération africaine de football, réuni hier au Caire,
était satisfait de l’état d’avancement des préparatifs de la CAN, comme l’a indiqué hier le communiqué de l’instance : « Le Comité
exécutif de la CAF, réuni ce jour au Caire, a exprimé sa satisfaction quant à l’état d’avancement des préparatifs pour la CAN Total,
Gabon 2017. Une délégation du Comité local d’organisation de la Coupe d’Afrique des Nations Total, Gabon 2017, conduite par
le Haut-Commissaire, Christian Kerangall, a effectué le 26 septembre 2016 une présentation aux membres de la Commission d’Or-
ganisation de la CAN Total sur l’état d’avancement des préparatifs pour le tournoi final prévu du 14 janvier au 5 février 2017 dans
les villes de Libreville, Franceville, Port-Gentil et Oyem. Hormis le stade de la Rénovation de Franceville, déjà opérationnel,  les
travaux de construction et de mise à niveau des autres stades retenus de la compétition connaissent un taux d’exécution de 80
à 90%.Un point a également été effectué sur la disponibilité des terrains d’entraînement pour chaque ville hôte ». La CAF
évoque aussi une prochaine inspection des lieux sur place, avant le tirage au sort : « En prélude au tirage au sort de la CAN
Total, Gabon 2017, prévu le 19 octobre à partir de 19h à Libreville, une mission d’inspection de la CAF sera déployée au
Gabon au préalable avec pour feuille de route : la revue des infrastructures sportives, hôtelières et autres, retenues
pour le tournoi ». 

H.R.

Le président de la FAF, Moha-
med Raouraoua, a profité
de sa présence au Caire
où il prend part aux

réunions annuelles de la
CAF, pour rencontrer son
homologue nigérian, Pin-
nick Amaju Melvin. Les
deux hommes ont abordé le
sujet relatif à la domiciliation
de la rencontre Nigeria-Algé-
rie, comptant pour la seconde
journée des éliminatoires de la
coupe du monde, prévue sur le sol
nigérian. Le président de la FNF a assuré
Mohamed Raouraoua que ce retard n’est
pas dû à une guerre psychologique, mais
plutôt au fait que la Fédération attende des
pouvoirs publics une décision finale, après

les avoir informés du désir de la Fédéra-
tion et du sélectionneur, Gernot

Rohr, de recevoir les Verts à Uyo.
C’est l’accord des autorités nigé-
rianes, notamment le ministère
des Sports, qui tarde et qui a
mis la FNF dans l’embarras,
comme l’a assuré Pinnick
Amaju Melvin à Raouraoua.
Gernot Rohr avait déclaré sur

ses mêmes colonnes que le choix
était porté vers le stade d’Uyo : «

C’est un très beau stade. On a joué
face à la Tanzanie et les joueurs se sont

bien adaptés. J’ai demandé à ce qu’on reçoive
l’Algérie à Uyo ».
La FAF a déjà récolté des
informations sur cette ville

De son côté, la Fédération algérienne de

football a
déjà com-
mencé à prépa-
rer le match à
travers les nombreuses
informations qu’elle a récoltées sur
la ville d’Uyo. Les responsables de
la FAF sont en contact permanent
avec le personnel de l’ambassade
d’Algérie au Nigeria pour avoir
toutes les informations sur cette
ville et sur le match. Le fait d’avoir
une idée sur le lieu du match a permis
à la FAF de commencer à se préparer, au
moment où la presse nigériane avait an-
noncé, samedi passé, que la rencontre
pourrait avoir lieu à Port Harcourt. 

H.R.
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Rajevac 
aux locaux :

Lors du premier jour du
stage des locaux, Milovan
Rajevac a rassemblé les
joueurs dans le but de les

motiver à donner le maximum
d’eux-mêmes lors de ce stage. En
décidant de reporter l’annonce de
la liste finale pour le match du
Cameroun, Rajevac va voir de
près les locaux avant d’apporter
un jugement, alors qu’au départ,
il était prévu que les locaux
soient des réservistes. Ainsi, ils
auront la chance peut-être de fi-
gurer au sein de la liste finale,
comme  le leur a bien expliqué le
sélectionneur national : « Vous
savez, vous pouvez tous avoir la
chance de jouer en sélection natio-
nale. Les portes sont ouvertes pour
tous les joueurs sans aucune ex-
ception. La sélection nationale
c’est pour tous les joueurs ». Un
message qui a beaucoup encou-

ragé les joueurs locaux. Rajevac a
par la suite évoqué le renfort en
défense : « Il faut savoir qu’en dé-
fense il y a beaucoup de chances
pour renforcer le groupe immédia-
tement, c’est à dire pour la rencon-
tre face au Cameroun du moment
qu’il pourrait y avoir quelques dé-
fections. Les défenseurs sont donc
tenus de montrer le maximum
pour être retenus dans le groupe ». 
« Il faut travailler
d’arrache-pied »

Milovan Rajevac a aussi donné
des conseils à tous les joueurs
pour la réussite dans leur carrière
et pour frapper aux portes de la
sélection. « Il faut travailler d’ar-
rache-pied. Les choses sont diffi-
ciles, contrairement à ce que
beaucoup pensent. Pour évoluer
dans le haut niveau, il faut faire
ses preuves sur le terrain. Pour

cela, seul le travail paye. Pour pro-
gresser, il faut travailler. Vous avez
de bonnes qualités, mais il faut
quand même progresser » a-t-il
annoncé aux joueurs locaux. Il
faut signaler aussi que beaucoup
de joueurs locaux ont trouvé des
difficultés à saisir le message du
sélectionneur national. Il
aura fallu l’interven-
tion de Nabil Ne-
ghiz, membre du
staff technique,
en plus de
Kristian Cve-
jetic, pour
que l’ensem-
ble des
joueurs com-
prennent ce
que voulait
dire le techni-
cien serbe.

H.R.

Par crainte d’espionnage 

Cameroun-OM à huis clos
Alors que la Fédération algérienne de football envisageait sans doute  en-

voyer à Marseille un émissaire pour superviser la sélection camerounaise
lors de son stage de préparation qui précédera le match du 9 octobre face
à l’Algérie, pour le compte de la première journée des éliminatoires de la

Coupe du monde 2018, la Fédération camerounaise a décidé de
programmer le match amical face à l’OM à huis clos face à

l’importance de ce rendez-vous où les Verts, largement
favori, qui doivent impérativement sortir le grand jeu

pour battre ces Lions Indomptables. Une victoire
permettra à la sélection algérienne de réussir une

très bonne entame de cette campagne de qualifi-
cation, face à un adversaire très solide et surtout
réputé d’être coriace et toujours présent lors des
grands rendez-vous. Les protégés de Hugo
Broos effectueront un stage à Marseille et de-
vront s’entraîner au centre d’entraînement de
l’OM situé à la Commanderie. Les Lions In-
domptables disputeront aussi un match amical
face à l’équipe de l’OM, le 5 octobre. 

H.R. 

La situation de 
Belkaroui rassure

Rajevac
Hicham Belkaroui n’a pas effectué d’IRM

hier comme c’était prévu. C’est ce que nous
avons appris. Le joueur de l’ES Tunis, qui souf-
frait d’une blessure  des adducteurs, contracté

face au Lesotho, a repris la semaine passée le che-
min des entraînements où il a pris part à quelques

minutes lors du dernier match de championnat. Pour
l’IRM, il pourrait l’effectuer aujourd’hui pour confir-
mer son rétablissement et prendre part au stage
d’octobre du moment que le médecin chef de l’EN,
Ali Yekdah, a exigé cela de lui. Par ail-
leurs, le sélectionneur, Milovan Raje-
vac, s’est montré très rassuré par
l’état de Hichem Belkaroui, alors

qu’il craignait son forfait. Réunion
Rajevac et ses
assistants ce

matin
Milovan Rajevac se réunira

aujourd’hui matin avec ses assis-
tants au centre technique national de

Sidi-Moussa. Le technicien serbe réunira
ses assistants au lendemain de la rencontre amicale
entre la sélection A’ et l’équipe du NARB Réghaïa.
Le but est de dégager la liste finale pour le stage
qui commencera le 3 octobre et qui sera annoncé
demain lors de la conférence de presse du sélec-

tionneur national, Milovan Rajevac. Rajevac
tranchera quant aux deux professionnels
qui seront écartés de la liste et le nom-

bre des locaux qui devraient être
retenus. 

Pour
les locaux,
Khoualed et
Ferhani en

pole
position

Pour ce qui est des lo-
caux, il faut savoir qu’aucune dé-
cision n’a été prise. Ce sera pour la réunion
d’aujourd’hui. Mais une source proche du

Serbe nous a révélé que deux joueurs sont en
pole position pour être retenus. Il s’agit de
Houari Ferhani et Nacereddine Khoualed. Le
premier cité a montré un très beau visage
avec son club la JS Kabylie en champion-
nat, en plus d’avoir été la doublure de
Faouzi Ghoulam lors du dernier stage
de septembre. Pour Khoualed, ses
prestations à l’USMA sont toujours
bonnes. Puis, face au manque en

défense, Rajevac pourrait le retenir
comme doublure, surtout qu’il

peut évoluer comme arrière droit. 
H.R.

Benzia écarté 
Première décision,  mise à l’écart de

Yassine Benzia. C’est ce que nous a confié
une source très proche de Milovan Rajevac.
Ce dernier a pris cette décision après avoir
constaté une baisse de forme de la part du
joueur, ainsi qu’un manque de temps de jeu,
par rapport aux autres. Même si Benzia a été
retenu régulièrement en sélection depuis sa
venue au mois de mars dernier, il sera laissé
à la disposition de son club lors de cette
date FIFA, dans le but de travailler en
club pour retrouver sa forme. Autre-
ment dit, le premier joueur écarté
est d’ores déjà connu. Reste le

second. 

« Les défenseurs
peuvent avoir

plus de chances
que les autres»
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« Les défenseurs
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Raouraoua a discuté avec son homologue nigérian au Caire

Il ne reste que l’accord
des autorités pour Uyo
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C’et hier mardi que la
Confédération afri-
caine de football a
dévoilé les chapeaux
pour le tirage au sort

de la prochaine CAN 2017 qui aura
lieu au Gabon. L'Algérie sera l'une des
têtes de série de la Coupe d'Afrique
des nations CAN-2017 en prélude du
tirage au sort de la compétition prévu
le 19 octobre prochain à Libreville au
Gabon. Outre l'Algérie, les trois au-
tres têtes de série sont le pays organi-
sateur de la compétition, le Gabon,
ainsi que la Côte d'Ivoire et le Ghana.
La CAF a communiqué que les pots
ont été réalisés selon les points obte-
nus et les performances réalisées lors
des éliminatoires des trois dernières
éditions (2015, 2013, 2012). La CAF
a également pris en compte le tournoi
final et les éliminatoires de la Coupe

du monde édition 2014. 
Un derby arabe 
est possible

Si l’EN va donc éviter d’être dans le
même groupe que le pays organisa-
teur de la CAN, le Gabon, ainsi que le
Ghana et la Cote d’Ivoire, elle pourra
se retrouver dans le même groupe
que deux autres sélection arabes. Et
pour cause, la Tunisie se trouve dans
le chapeau deux, tandis que le Maroc
et l’Egypte sont dans le chapeau trois.
Du coup, on pourrait se retrouver
avec un groupe composé de l’EN, de
la Tunisie, du Maroc ou bien de
l’Egypte. Il est à noter que le tirage au
sort de la phase de groupes de la CAN
2017 est prévu le 19 octobre à Libre-
ville. La phase finale de la compéti-
tion se tiendra du 14 janvier au 5
février.

Riad Ouenzar

L’Algérie tête de série
pour la prochaine

CAN 2017

Un autre hat-trick de 
Benyettou face 
au Najran SC

Comme ce fut le cas lors du match de la
précédente journée du championnat d’Arabie
Saoudite face à Al Ahli Djeddah, Mohamed

Benyettou a récidivé hier en inscrivant un autre
hat-trick face à la formation de Najran SC lors

des 8es de finale de Saudi Crown Prince Cup. Son
équipe d’Al-Shabab a largement remporté ce match sur

le score net et sans appel de six buts à zéro. L’ancien joueur
du Mouloudia d’Oran a été étincelant en contribuant avec

son triplé au large succès réalisé par son team.

La prolongation du contrat 
de Ghoulam avec Naples reportée 

à la fin de l’année
Auteur de bonnes prestations avec son équipe, Faouzi Ghoulam pourrait
prolonger très bientôt son contrat avec le Napoli. Comme annoncé dans
ces mêmes colonnes, la direction du club est décidée à tout faire pour
blinder son joueur, convoité par de nombreux cadors européens. Selon
le site italien Ilroma.it, c’est vers la fin de l’année 2016 que la prolon-
gation du contrat du joueur en question avec son club devrait être of-

ficialisée. Récemment, la presse italienne avait révélé qu’un
désaccord entre le président du club Aurelio De Laurentiis et
l’agent du joueur, Alessandro Moggi, était à l’origine de la com-

plication qu’ont connue les négociations entre les deux par-
ties. Convoité par plusieurs clubs européens, Ghoulam
aurait donné sa préférence à Naples dans lequel il veut

rester le plus longtemps possible.
R.O.

Les quatre chapeaux 
seront les suivants 

Pot 1 : Gabon, Côte d’Ivoire, Ghana, Algérie
Pot 2 : Tunisie, Mali, Burkina Faso, RD Congo
Pot 3 : Cameroun, Sénégal, Maroc, Egypte
Pot 4 : Togo, Ouganda, Zimbabwe, Guinée Bissau.

L’ancien joueur de l’EN
Hassan Yebda a évoqué
dans la presse italienne
la rencontre de ce soir

qui mettra aux prises Naples
avec le Benfica dans le cadre
de la seconde journée de la
phase de poule de la Ligue des
champions. L’actuel joueur de
Belenenses est revenu sur les
bons moments qu’il avait pas-
sés au sein de ces deux clubs.
«J’ai réalisé une excellente sai-
son à Naples où nous avions
terminé la à la seconde place
du classement. Le Napoli et le
stade San Paolo me manquent
terriblement. J’ai également
passé du bon temps au Benfica.
Je dirais que j’ai passé au sein
de ces deux clubs les meilleurs
moments de ma carrière foot-
ballistique», a-t-il déclaré à
IamNaples.it avant d’ajouter :
«Le match de ce mercredi soir
entre Naples et Benfica sera très
difficile. Benfica a une bonne
équipe et un bon entraîneur,
mais le championnat n’est pas
le même que celui de l’Italie.
Naples a aussi des arguments à
faire valoir, et je pense qu'il est
le favori dans ce match.» Inter-
rogé sur Faouzi Ghoulam,
Hassan Yebda dira : «Ghoulam

? Il réalise du
très bon travail
à Naples. Il est
actuellement
l’un des meil-
leurs joueurs
de l’équipe et je
lui souhaite
beaucoup de réussite dans sa
carrière de footballeur.»
Faouzi titulaire ce
soir face à Ben-
fica

Pour le compte de la se-
conde journée de la Ligue
des champions, le Napoli de
Faouzi Ghoulam accueillera ce
soir au stade San Paolo le Ben-
fica. Victorieux lors de la pre-
mière journée chez le
Dinamo Kiev, les Napoli-
tains tenteront de gagner
et de prendre une op-
tion dans la course
pour la qualif ’ pour
les huitièmes de fi-
nale de la Ligue
des champions.
Faouzi Ghou-
lam est an-
noncé
titulaire ce
soir.

Riad O.

Yebda
« Ghoulam est 

l’un des meilleurs
joueurs de Naples »

Mandi n’a toujours
pas encore réinté-
gré le groupe

Absent lors
des deux
précé-
dentes
rencon-
tres en
Liga face
au FC Sé-
ville et Ma-
laga, Aissa
Mandi n’a toujours pas encore
repris l’entraînement collectif
avec le Real Betis. Même s’il est
en train de se remettre pro-
gressivement de sa blessure, il
continue de s’entraîner en
marge du groupe. Le défenseur
de l’EN est soumis à un pro-
gramme de travail spécifique
avant de réintégrer le groupe.
Mandi espère être présent lors
du prochain match de la Liga
face à la Real Sociedad.

L’EN A’ s’impose 
en amical devant 
le NARB Réghaïa

En stage au CTN de la FAF à
Sidi Moussa, l’EN A’ a affronté
hier soir en amical la forma-
tion du NARB Réghaïa. Les co-
équipiers de Ferhani n’ont pas
eu de difficulté pour surpasser
l’obstacle du NARBR en s’im-
posant aisément 5-0. Les réali-
sations ont été l’œuvre de
Darflou, Djahnit (doublé), Ai-
boud et Mebarki. 

R.O.

Leicester City, grâce à ses
deux joueurs algériens
Islam Slimani et Riyad
Mahrez, a réussi hier soir à
s’imposer face au FC Porto

dans le cadre de la deuxième journée
de la Ligue des champions. Après un
début de match timide, Islam Slimani
est parvenu à débloquer la situation à
la 25’ en ouvrant le score pour son
équipe. Mahrez hérite du ballon côté
droit. Il fixe son adversaire et délivre
un centre du pied gauche au point de
penalty. Vardy est trop court mais Sli-

mani surgit et plonge pour placer une
tête qui ne laisse aucune chance à Ca-
sillas. Ce but était suffisant pour per-
mettre aux Foxes de décrocher les
trois points et de conserver la tête du
classement de ce groupe G avec six
unités en deux rencontres.
Il entre déjà 
dans l’histoire du club

Islam Slimani est déjà entré dans
l’histoire de Leicester City. Et pour
cause, il a réussi hier à inscrire le pre-
mier but de l’histoire des Foxes en
Ligue des champions au King Power

Stadium. Il faut dire qu’il commence
déjà à tirer son épingle du jeu avec
son nouveau club de Leicester. En
quatre matchs disputés avec son
team, il compte déjà trois réalisations
avec Leicester dont deux en Premier
League face à Burnley et une Ligue
des champions hier soir face au FC
Porto. D’ailleurs, les supporters de
Leicester ont longuement applaudi
leur joueur au moment de son rem-
placement à la 82’ par King.

Riad O.

Brahimi non convoqué 
contre les Foxes

A la surprise générale, l’entraîneur du FC Porto, Nuno
Espírito Santo, n’a pas retenu le nom de Yacine Brahimi
pour prendre part au match d’hier soir face à Leicester

City en Ligue des champions. En effet, il a suivi la rencon-
tre à partir des tribunes du King Power Stadium. Pourtant,
il avait laissé une bonne impression lors de la précédente

rencontre en Liga ZON Sagres face au Boavista en délivrant
une passe décisive à un de ses coéquipiers. 

Ghezzal et l’OL tombent à Séville
Victorieux lors du premier match de ce groupe H face au Di-

namo Zagreb, l’Olympique Lyonnais était hier soir en déplace-
ment à l’Estadio Ramón Sánchez Pizjuán pour croiser le fer

avec le FC Séville. Pour ce match, Rachid Ghezzal était
remplaçant au coup de sifflet de l’arbitre. Grace à un but
inscrit par Ben Yedder à la 53’, le FC Séville a réussi à dé-
crocher les trois points de cette rencontre. Rachid Ghezzal
a fait son entrée à la 79’ à la place de Gaspar, mais il n’a
pu éviter la défaite à son team. Après deux journées en

LDC, les Lyonnais totalisent 3 points et devraient s’imposer
lors de la prochaine journée contre la Juventus de Turin.

Soudani humilié par la Juve
Dans l’autre rencontre de ce groupe H de la Ligue des cham-
pions, le Dinamo Zagreg a été humilié chez au stade Maksimir

par la Juventus de Turin sur le score de quatre buts à zéro.
Les coéquipiers de Soudani, titulaire hier et qui a pris part
à l’intégralité de la rencontre, n’ont pu faire le poids face
à la formation turinoise qui a eu le dernier mot avec l’art
et la manière. Pjanic avait ouvert le score pour la Juve à
la 24’ avant que Higuain n’aggrave la marque à la 31’. En
seconde période, l’Argentin Dybala a ajouté le troisième à
la 57’ avant que Semper ne marque un quatrième contre

son camp dans les ultimes minutes de jeu. Après deux jour-
nées, le Dinamo Zagreb de Hillel Soudani sont bons derniers

de ce groupe avec zéro point dans leur besace.
Riad O.

la victoire à Leicester
face au FC Porto

la victoire à Leicester
face au FC Porto

Slimani offre 
Alors que Mahrez a été l’auteur 

de la passe décisive du but 
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En raison de ses décevantes
prestations en Bundesliga et

sa participation à la CAN 

Schalke 04 songe
à rendre Bentaleb

à Tottenham au
mercato hivernal

Le dossier de Nabil a connu
de nouveaux rebondisse-

ments ces derniers temps et
cela après ses mauvaises

prestations lors des précé-
dentes rencontres en Bun-

desliga. En effet, il a commis
quelques erreurs qui ont

coûté cher à son équipe ces
derniers temps. D’ailleurs,
selon la presse anglaise, la

direction de Schalke 04 pourrait songer à se
séparer de ses services et le rendre à son

club de Tottenham lors du prochain mer-
cato hivernal. Alors qu’il a été prêté pour le
club allemand pour une durée d’une saison,

la presse anglaise a révélé l’existence d’une
clause qui pourrait permettre à Schalke de

le remettre aux Spurs lors du prochain mer-
cato hivernal. Outre ses présentations en

dessous de la moyenne, la participation de
Bentaleb à la prochaine CAN pourrait lui
jouer un mauvais tour avec son équipe vu

qu’il ratera plusieurs matchs en Bundes-
liga.

Il a été critiqué par le
capitaine Benedikt Höwedes

Nabil Bentaleb subit les critiques ces der-
niers temps en Bundesliga. Après son en-

traîneur, Markus Weinzierl, le directeur
sportif du club, Christian Heidel, c’est au

tour du capitaine de l’équipe, Benedikt Hö-
wedes, d’en faire autant en déclarant à la

presse allemande : «Si on commet de telles
erreurs (NDLR : il fait allusion à celle de

Bentaleb), on ne peut donc pas remporter
nos rencontres.»

R.O.

Le feuilleton Rachid
Gheezzal de-
vrait très pro-

chainement
connaitre son épi-
logue. Les négo-
ciations avec la
direction du club
lyonnais, pour la
prolongation de son
bail avec le club rho-
danien, ont fait couler
beaucoup d’encre durant tout
l’été. Le joueur était également
convoité par plusieurs clubs de
Premier League tels qu’Everton,
avant qu’il ne décide de rester à
l’OL. Toutefois, le joueur n’a
jusqu’à présent pas encore pro-
longé son bail avec l’OL. Ce n’est
un secret pour personne, Ghezzal,
qui connait un début de saison
très difficile avec l’Olympique
Lyonnais, sera libre de tout enga-
gement vis-à-vis de l’OL en juin
2018. Ainsi, la direction de Jean
Michel Aulas compte rapidement
trouver un accord avec lui sous
peine de le perdre gratuitement,
l’été prochain. Et selon 10 Sport,
un accord est sur le point d’être
trouvé entre Jean Michel Aulas et
Rachid Ghezzal, pour que ce der-
nier prolonge son contrat avec
l’OL.

Il sera l’un des
joueurs lyonnais les
mieux payés
«La fin du feuilleton semble
proche entre l’OL et Ghez-
zal. D’accord sur les moda-
lités financières du
prochain bail, tous les ac-

teurs aspirent désormais à
officialiser la chose et à vite

tourner la page. Rachid Ghez-
zal devrait donc signer un bail de

quatre ans et compter parmi les
hauts salaires du vestiaire», a rap-
porté le site Le 10 Sport. Récem-
ment, et comme rapporté par Le
Buteur, Rachid Ghezzal avait
avoué au micro de Canal+ qu’il
souhaite prolonger son aventure à
Lyon : «Ça a traîné, oui, mais on
s'est rapprochés avec le club. Mon
souhait a toujours été de prolonger
dans mon club formateur. Je n'ai
aucun problème avec le président
ou qui que ce soit au sein du club.
C'est juste que tout le monde dé-
fende ses intérêts. D'autres sont
passés par là comme Lacazette ou
Tolisso. Il n'y a pas de problème
pour moi». La signature d’un nou-
veau bail avec l’OL pourrait faire
du bien au moral du joueur et lui
permettre de se focaliser pleine-
ment sur le rectangle vert.

Riad Ouenzar

Comme il fallait s’y attendre, et comme an-
noncé dans notre édition d’avant-hier, Ad-
lene Guedioura est resté sur le banc des
remplaçants, lundi soir, lors du match de
son team face à Burnley dans le cadre de la
sixième journée de Premier League. En
effet, Watford s’est incliné lors de cette ren-
contre sur le score de deux buts à zéro. Les
deux réalisations du nouveau promu de la
Premier League ont été l’œuvre de Hen-
drick (38’) et Keane (51’). Watford  a,
donc, laissé passer une occasion d'enchaî-
ner après sa victoire face à Manchester
United, la semaine dernière. Il faut dire
que la situation de Guedioura se com-
plique davantage et cela à quelques enca-
blures seulement de la réception du
Cameroun dans le cadre de la première
journée des éliminatoires du Mondial 2018
en Russie.  Guedioura était pressenti pour
remplacer Bentaleb lors de cette rencontre
vu que le joueur de Schalke 04 sera sus-
pendu pour ce match. Mais le fait qu’il ne
joue plus ces derniers temps avec son club,
risque de lui coûter cher en sélection. 

Mazzarri ne le fait plus jouer
En effet, après avoir débuté la compétition
comme titulaire indiscutable en club, Gue-
dioura est sorti récemment des plans de
son entraîneur, Walter Mazzarri. Gue-

dioura n’a plus
joué avec son club
depuis le match
de la troisième
journée du cham-
pionnat d’Angle-
terre face à Arsenal.
Pis encore, Gue-
dioura a suivi les
trois précédentes
rencontres de son
team en Premier
League à partir du
banc des remplaçants
face à West Ham, Man-
chester United et Burnley.
S’il a suivi le précédent
match des Verts face au Le-
sotho des tribunes, Guedioura
a peu de chance d’être titularisé
lors du match du 9 octobre pro-
chain face au Cameroun. Pour
le remplacement de Bentaleb, le
sélectionneur national Rajevac
pourrait alors faire appel à Mehdi
Abeid qui s’illustre de fort belle
manière, ces derniers temps, avec
Dijon, ou bien Mesloub, auteur de
belles performances lui aussi avec
Lorient.

Riad O.

La dernière offre d'Aulas se rapproche 
des espérances du joueur

Ghezzal va prolonger son contrat
de quatre saisons avec l’OL

Invité de l’émission « La Tribune »

sur RTBF, le nouvel attaquant du

Standard, Ishak Belfodil, a évo-

qué plusieurs sujets, notamment

son parcours professionnel et ses dé-

buts en Pro League sous les couleurs

du Standard. Il a tout d’abord évoqué

son parcours en déclarant : «Je me

rends compte que j'ai été impatient. Un

exemple : quand je signe à l'Inter, j'ai

21 ans. Je signe un contrat de 5 ans et je

demande à quitter le club après seule-

ment 6 mois car je n'ai pas assez de

temps de jeu. Je ne jouais que 10 ou 15

minutes par-ci, par-là. Pourtant, à 21

ans, si tu n'es pas titulaire à l'Inter, il

n'y a pas le feu au lac. Tout le monde

fait des erreurs et il n'y a pas d'âge pour

les faire. J'en ferai encore mais plus

comme celles commises avec l'Inter.»

«Le Standard fait partie des

grands clubs belges»
Par la suite, Belfodil a parlé de son

nouveau club, le Standard de Liège :

«Je tiens à parler des supporters. Même

si j'ai joué dans des grands clubs, l'an

passé, j'évoluais aux Emirats dans des

stades vides. C'est tout le contraire au

Standard avec des supporters chaleu-

reux. Le Standard est connu en France

et il fait partie des grands clubs belges.»

Il évoque le niveau du championnat

belge : «Franchement, je ne le trouve

pas facile du tout. Par rapport à son in-

tensité notamment. Dès mon premier

match face à Genk, cela allait déjà à 2

000 à l'heure. J'ai été très surpris par le

rythme. Il y a beaucoup d'engagement.

»

«Mon vrai poste au milieu

offensif»
Ishak Belfodil est également revenu

sur les penalties ratés et notamment

celui contre Eupen dimanche. «Je ne

comprends pas. J'ai toujours envie de

les tirer mais je ne tirerai pas le pro-

chain. Hier, ce n'est même pas moi qui

devais le botter mais comme Junior

(Edmilson, ndlr) avait déjà marqué et

qu'on menait 2-0, je lui ai demandé de

le botter et il a gentiment accepté. C'est

pour cela que j'étais encore plus dé-

goûté de le rater car c'est lui qui devait

s'en charger», a déclaré Belfodil avant

de revenir sur sa position préférée sur

le terrain : «Mon poste n'est pas d'être

attaquant. Mon vrai poste est milieu of-

fensif, en n°10. J'aime bien toucher la

balle. Par rapport à mon gabarit et mes

qualités, c'est Lyon qui, en premier, m'a

placé en n°9. Du moment que je joue, je

suis content et je ne me plains pas. Mais

voilà, si on me demande quel est mon

poste de prédilection, c'est le n°10. »

«Je n'ai pas encore connu de

grands rendez-vous dans ma

carrière jusqu'à présent»
Belfodil n’a pas raté l’occasion d’évo-

quer le prochain rendez-vous de son

team face à Anderlecht : «On n'a pas

encore parlé de ce match. On sent qu'il

y a une saveur particulière pour cette

rencontre-là. Avec toute l'équipe, on ai-

merait bien offrir une victoire à nos

supporters à la maison. Ce sera mon

premier Clasico. Je ne suis jamais resté

assez longtemps ou pas assez joué (sou-

rire) dans les clubs où je suis passé pour

disputer des Clasicos. » A Lyon, j'ai

bien joué le Clasico contre Saint-

Etienne mais chez les jeunes mais pas

en pro. Je n'ai pas encore connu de

grands rendez-vous dans ma carrière

jusqu'à présent. »

Synthèse 
de Riad O.

Belfodil : «J’ai commis une 
erreur en quittant l’Inter Milan
après seulement six mois»

Belfodil : «J’ai commis une 
erreur en quittant l’Inter Milan
après seulement six mois»

Belfodil : «J’ai commis une 
erreur en quittant l’Inter Milan
après seulement six mois»
Belfodil : «J’ai commis une 
erreur en quittant l’Inter Milan
après seulement six mois»

Belfodil : «J’ai commis une 
erreur en quittant l’Inter Milan
après seulement six mois»

Belfodil : «J’ai commis une 
erreur en quittant l’Inter Milan
après seulement six mois»
Belfodil : «J’ai commis une 
erreur en quittant l’Inter Milan
après seulement six mois»

Il a été une nouvelle fois remplaçant 
face à Burnley
La situation de Guedioura 
se complique avant 
la réception du Cameroun
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Comme prévu, la dé-
légation du MOB
est revenue au
pays, hier après-
midi, avec dans ses

bagages une qualification his-
torique en finale de la Coupe
de la CAF, après avoir passé
une nuit suplémentaire au
Maroc. Il faut dire que les
joueurs du club de Béjaïa ont
été très bruyants lors du trajet
Rabat-Casablanca-Alger, ne
cessant  de fêter leur qualifica-
tion au point de se faire ap-
plaudir par les passagers
algériens et étrangers. Ces der-
niers ont d’ailleurs souhaité
une consécration au bout de
leur aventure face à l’ogre
congolais du TP Mazembe et
ont promis de soutenir les Yaya
et autres. 
Départ de Rabat 
à 8 h
Les camarades de Rahmani

ont pris la route à partir de la
capitale marocaine, Rabat, à 8
heures du matin avant-hier,
par bus. Celui-ci a été dépêché
par les dirigeants du FUS pour
les gars de Béjaïa depuis leur
arrivée en terres chérifiennes.
Le trajet Rabat-Casablanca a
duré près de deux heures. Tou-
tefois, les joueurs du MOB
n’étaient pas fatigués, eux qui
étaient en train de chanter et
danser. L’arrivée à l’aéroport de
Casablanca a eu lieu deux
heures plus tard, ce qui a
contraint les joueurs à passer
directement aux formalités
douanières pour gagner du
temps.
Attia et Laroussi, les
premiers arrivés à
Casablanca
Il faut noter que le président
du club, Zoheir Attia, et son
nouveau secrétaire du club,
Mustapha Laroussi, étaient les

premiers arrivés à Casablanca.
N’ayant pas fait le trajet avec
les joueurs par bus, ils ont loué
une voiture pour devancer leur
délégation pour s’occuper de
l’enregistrement des bagages et
les formalités douanières.

Deux heures d’at-
tente à Casablanca
Le vol vers Alger ayant accusé
du retard,  a contraint toute la
délégation à attendre près de
deux heures. En effet, l’avion
devant se rendre à Alger a  dé-
collé vers 13h 30, cela a permis
aux joueurs et dirigeants ainsi
que les accompagnateurs à
faire plusieurs fois le tour de
l’enceinte aéroportuaire de Ca-
sablanca et en profiter pour
acheter quelques souvenirs.
Les joueurs du MOB étaient
impatients d’atterrir à Alger sa-
chant qu’à leur arrivée, des
milliers de Crabes étaient

amassés dans et en dehors de
l’aéroport international
Houari-Boumediène pour les
accueillir.
Des soucis de 
bagages, mais…
Il est à noter que les membres
de la délégation du MOB ont
éprouvé quelques difficultés à
récupérer leurs bagages,
contrairement au voyage aller.
Les membres de la délégation
des Vert et Noir ont été dans
un premier lieu empêchés de
garder les souvenirs à leur ni-
veau, ce qui a poussé les diri-
geants et accompagnateurs à
intervenir. Par la suite, les
joueurs et les dirigeants ont pu
rejoindre l’avion qui les atten-
dait.
Le vol du retour a
connu un retard d’un
quart d’heure
Le vol du retour vers le pays a
connu un retard d’un quart
d’heure. En effet, l’avion dans
lequel se trouvait la délégation
du MOB a décollé de l’aéroport
de Casa vers 12h 15 au lieu de
midi. Les joueurs du MOB ne
se sont pas montrés dérangés
par ce retard.
L’arrivée à l’aéroport
Houari Boumediene
vers 13h 45
Le vol entre Casa et Alger a
duré une heure et demi.
L’avion est arrivé à l’aéroport
Houari Boumediene vers 13h
45. Il faut dire que la déléga-
tion du Mouloudia de Béjaia a
trouvé toutes les facilités au ni-
veau de l’aéroport pour les
procédures d’usage. C’est ce
qui a soulagé les hommes de
Sendjak qui avait à cœur de
rentrer
vite chez
eux.

F. N

Touati a le mal de l’air
Comme ce fut le cas lors du vol aller vers le

Maroc, le joueur émigré du Mouloudia de Bé-
jaia, Youssef Touati, était très stressé lors du

vol d’hier vers Alger. En effet, le joueur en
question ne s’est calmé que lorsque l’avion est

arrivé sur le sol algérien.

Les joueurs se sont 
endormis dans l’avion

Les joueurs du Mouloudia de Béjaia se sont
endormis dans l’avion lors du trajet du retour.
Et pour cause, les coéquipiers de Rahal étaient

fatigués, eux qui se sont réveillés tôt le matin
pour prendre la route vers l’avion.

Sendjak, Attia et les
joueurs émigrés se sont

rendus en France
Le président du MOB, Attia, l’entraîneur

Sendjak ainsi que certains joueurs émigrés de
l’équipe tels que Benmelouka, Yessli et Touati,

se sont rendus en  France pour passer
quelques jours auprès de leur famille. 

Sidi Salah et Mouhli, 
les deux seuls joueurs qui
sont rentrés à Béjaia par

car
Dans un autre registre, la plupart des joueurs

sont rentrés par voiture chez eux. Seuls le gar-
dien de but, Sidi Salah, et le défenseur,

Mouhli, ont pris le car de l’équipe pour rentrer
chez eux. Les deux joueurs   étaient accompa-

gnés de certains membres de la direction.

Yesli, Benmellouka, Touati
et Morgan ont passé la

nuit à Casa
Le trio émigré du MOB, Yesli, Benmellouka et

Touati ainsi que le Tchadien, Morgan, ont
passé la nuit du dimanche à lundi à Casa-

blanca, après avoir eu l’autorisation de leur
coach, Nacer Sandjak. Ce dernier leur a per-

mis de récupérer leurs forces mais a insisté
sur le rendez-vous du retour. Les quatre

joueurs étaient d’ailleurs bel et bien présents à
l’aéroport de Casablanca, à l’arrivée de la délé-

gation du MOB de Rabat.

Sécurité maximale 
à l’aéroport de Casablanca

Nous avons noté, à notre arrivée à l’aéroport
de Casablanca, la présence d’agents de sécu-
rité aux alentours de l’enceinte aéroportuaire

marocaine. Il est utile de rappeler que les Ma-
rocains ont renforcé la sécurité, à cause du

flux important de touristes en cette période de
chaleur.

Retour festif 
du MOB à Alger

Attia : «Honoré par
cet accueil»
Le président du MOB, Zahir Attia,
était aux anges à l’aéroport
Houari-Boumediene d’Alger. Il a
déclaré à son arrivée : «Je suis vrai-
ment honoré par cet accueil. Je suis
aussi honoré par le fait que le mi-
nistre des Sports,  El Hadi Ould Ali,
soit présent à l’aéroport pour nous
encourager à quelques jours de la
finale, la plus importante de l’his-
toire du MOB. Je suis comblé. Je
promets à nos supporters que les
joueurs feront le maximum pour
offrir à la ville et au club, sa pre-
mière consécration continentale.» 

Sandjak : «La pré-
sence du ministre
nous motive» 
De son côté, Nasser Sandjak a ré-
pondu : «Je suis content que le mi-
nistre soit là pour nous encourager.
Ça motivera beaucoup nos joueurs.
Avant de partir au Maroc, il était
venu à l’aéroport pour nous encou-
rager et nous souhaiter bonne
chance. Maintenant, sa présence va
nous motiver à remporter le tro-
phée.» 

Le ministre de 
la Jeunesse et des
Sports à l’accueil ! 
La délégation du Mouloudia de Béjaïa est

rentrée hier à Alger en provenance de Casa-
blanca, après avoir pris part au match de di-

manche soir face au FUS de Rabat en
demi-finale de la Coupe de la Confédération.
Les Mobistes se sont qualifiés grâce au nul 1-
1. Pour leur retour, ils ont été accueillis par le
ministre des Sports, El Hadi Ould Ali. Ce der-
nier a discuté avec les joueurs et les diri-
geants au salon d’honneur où il les a
encouragés pour remporter la coupe.   

Ould Ali : «C’est
notre représen-

tant, il aura toutes
les facilités»

Le ministre des Sports, El Hadi
Ould Ali, s’est exprimé à l’aéroport

d’Alger : «Le MOB est notre représen-
tant. On doit donc tous être derrière
lui pour remporter cette Coupe de la
CAF et honorer le pays. On est là pour
les encourager. On va les aider aussi

pour bien se préparer.» 



06
N° 3499
Mercredi 28 
septembre
2016

LIGUEMOB 1

Nasser Sandjak, l'ex-coach de
Noisy-le-Sec, vit sa 4e aventure en Al-
gérie. Il a réussi l'exploit de se quali-
fier en finale de la Coupe de la CAF.
A 56 ans, anniversaire qu'il fête de-
main, Nasser Sandjak pensait avoir
tout vécu en Algérie. Mais l'emblé-
matique entraîneur, ancien sélec-
tionneur du pays et coach de la JS
Kabylie a connu dimanche soir l'un
des moments les plus forts de sa car-
rière sur le plan émotionnel avec le
Mouloudia Olympique de Béjaïa
(MOB). Son équipe a arraché sa qua-
lification en finale de la Coupe de la
Confédération (l'équivalent de la
League Europa pour l'Afrique) en
égalisant à la 90e minute (1-1) sur le
terrain du FUS de Rabat. A l'aller, les
Algériens avaient été tenus en échec
(0-0) par le club de Walid Regragui,
l'ancien international marocain de
Toulouse qui a grandi à Corbeil et
fini sa carrière à Fleury-Mérogis.
«C'est notre première participation, on
est le Petit Poucet et on sort chez lui le
club soutenu par le roi du Maroc...
C'est ça qui fait la beauté du football»,
s'écrie Nasser Sandjak, au lendemain
de ce moment historique. En finale,
le MOB défiera le TP Mazembe (RD
Congo), l'un des meilleurs clubs du
continent africain, dirigé par l'ancien
Parisien et Cristolien, Hubert Velud.

«Pour que l'histoire soit plus belle, il
nous reste à gagner cette finale»,
ajoute Sandjak qui a déjà remporté ce
trophée avec la JS Kabylie en 2001.
«J’ai perdu plusieurs
kilos depuis ma venue à
Béjaïa !»

Depuis son arrivée en juin à Béjaïa,
ville de 180 000 habitants située en
Kabylie, il reconnaît avoir fondu de
plusieurs kilos. «J'ai vécu des trucs de
fou», raconte celui qui, avec ses cinq
frères (dont Jamel, le président de la
Ligue de Paris), a fait monter Noisy-
le-Sec de la Promotion de 2e Division
départementale jusqu'en National.
«Mais je suis blindé. Mon expérience
de Noisy m'aide. En phase de poules,
on est allé en Tanzanie, au Ghana.
Des voyages de vingt-huit heures avec
des escales de douze heures où on dor-
mait par terre dans les aéroports. Mais
je vis une magnifique aventure. J'ai
besoin de ça, la passion inhérente à
l'Afrique et les difficultés qui en dé-
coulent. Même si c'est compliqué au
quotidien, je m'y retrouve. C'est pour
vivre de tels moments que j'ai décidé
de revenir en Algérie.»
«Béjaïa me fait penser 
au Saint-Etienne des 
années 1970 »

Pourtant, Sandjak avoue «n'avoir

pas été loin de claquer la porte».
Quelques jours après son arrivée, il
découvre un club en crise, miné par
un conflit d'actionnaires. «Il y avait
une guerre monstrueuse en interne,
explique-t-il. Beaucoup voulaient la
peau du nouveau président. En raison
de problèmes financiers, on a perdu de
nombreux joueurs. Un jour, je me suis
retrouvé avec un seul remplaçant sur
la feuille de match. Mais grâce aux ré-
sultats, le public nous a suivis. Bejaïa,
c'est un club populaire avec 30 000
supporteurs. Le groupe a aussi adhéré.
Les difficultés nous ont soudés. Mon
équipe me fait penser au Saint-
Etienne des années 1970.»
«Ici, un jour tu es le roi,
le lendemain un moins
que rien... »

Au MO Béjaïa, Sandjak dirige
deux joueurs bien connus en Ile-de-
France : Kamel Yesli (ex-PFC) et
Youssef Touati (ex-Red Star). «Mais
je m'appuie surtout sur des locaux,
conclut Sandjak. J'ai confiance en eux
et ils me le rendent bien. Quand tu
vois d'où on revient, c'est extraordi-
naire... J'ai un super staff, un groupe
uni. Depuis dimanche, tout le monde
me félicite. Mais je sais bien qu'ici tout
est éphémère... Un jour, tu es le roi, le
lendemain, un moins que rien...»

In leparisien.fr

Quatre jours de
repos accordés
aux joueurs

Les joueurs du Mou-
loudia de Béjaia ont bé-
néficié de quatre jours

de repos après avoir dé-
croché avec brio leur

qualif ’ pour la finale de
la coupe de la CAF. C’est

donc ce vendredi que
les joueurs vont repren-

dre le chemin des en-
traînements avec le

groupe.

Les matchs face
au RCR et le
CRB les 4 et 8
octobre

La Ligue profession-
nelle de football a fixé
les dates des deux pro-
chaines rencontres du
Mouloudia de Béjaia.

Ainsi, le match face au
Rapid de Relizane est

programmé le 4 octobre
prochain, tandis que le
match face au CRB est
prévu le 8 du mois pro-

chain.
Le match aller
face au TP Ma-
zembe se jouera
le 29 octobre 
à Blida

Le match aller de la
finale de la Coupe de la
CAF entre le Mouloudia

de Béjaia et le TP Ma-
zembe aura lieu le sa-

medi 29 octobre à partir
de 20h 30 au stade Mus-
tapha-Tchaker à Blida.
Le match retour aura

lieu le 4 novembre pro-
chain.

Les joueurs au-
ront droit à 120
millions 

de centimes
Les joueurs du Mou-

loudia de Béjaia auront
droit à 120 millions de
centimes comme prime
de qualification pour la
finale de la coupe de la

CAF. Selon les informa-
tions en notre posses-
sion, la direction du

MOB devrait remettre
cette prime aux joueurs

avant le match aller.

L’APW accorde
une subvention
de un milliard
au MOB

La direction du MOB
vient de recevoir une

subvention de un mil-
liard de centimes   après
sa brillante qualification

pour la finale de la
coupe de la CAF. Voilà
qui devrait faire plaisir

aux responsables du
club.

Baouali : «Je suis ému et fier»
«Je ne sais quoi dire car je suis ému et fier à la fois

de ce qu’on vient d’accomplir, les hautes autorités du
pays nous ont accueillis comme des champions, cela
nous pousse à se donner à fond pour préparer conve-
nablement cette finale, et on fera tout pour ramener
la coupe à Béjaïa.»

Athmani : «Cet accueil nous poussera 
à ramener la Coupe de la CAF»

«C’est fabuleux ce qu’on vient de réaliser, nous sommes rentrés dans l’histoire
du club et de la CAF. C’est un honneur pour nous d’être accueillis de la sorte,
cela nous poussera à ramener la Coupe de la CAF au pays et à Béjaïa. Croyez-
moi que cela nous motive plus, on va préparer la finale avec tonus et inch’Allah,
on gagnera cette coupe tant prisée.»

Le MOB doit se 
reconcentrer sur
le championnat

Après l’exploit réalisé en Coupe de la
CAF, les poulains de l’entraîneur Nacer
Sandjak vont devoir se reconcentrer
pleinement sur le championnat natio-
nal. Une rencontre très importante les
attend, pour le compte de la sixième
journée du championnat de L1 Mobi-
lis, face au RCR. Il faut savoir que le
MOB accuse un retard de deux ren-
contres en championnat local, respec-
tivement face au CRB et à l’OM, et
totalise deux points seulement et oc-
cupe temporairement la dernière
place. Les camarades de Rahmani sont
appelés aussi à enregistrer leur pre-
mière victoire de la saison devant leurs
supporteurs sur la pelouse du stade de
l’Unité-Maghrébine. 
Sandjak entame la prépa-
ration du RCR à Rabat

Après la fin de la rencontre face au
FUS de Rabat, le technicien des Vert et
Noir de Yemma Gouraya a entamé,
avant-hier, la préparation de la ren-
contre de mardi prochain devant ses
supporteurs face au RCR. C’est dire
que Nacer Sandjak ne veut pas perdre
de temps, sachant que la confrontation
face au Rapid sera celle qui permettra
au MOB de remporter sa première vic-
toire de la saison. Le coach avait alors
contraint ses poulains à une séance
d’entraînement assez légère au Maroc,
question de dégager les toxines cumu-
lées durant la rencontre disputée au
stade Moulay-Hassen de Rabat. 
Il réunira ses joueurs dès
la reprise

Selon les informations en notre pos-
session, le driver du MOB devrait en-
tamer son travail à Béjaïa, en se
réunissant d’abord avec ses joueurs.
Sandjak devrait mettre en garde ses
poulains contre tout excès de
confiance face au RCR, sachant que ce
dernier s’est rebellé lors de la dernière
journée du championnat en terrassant
son adversaire du jour par trois buts à
zéro.

N. F.

Sandjak «J’ai failli
claquer la porte à cause

des problèmes»



Tout d’abord, vos sentiments après la qualifica-
tion en finale de la CAF ?
Depuis que je suis au MOB, je vis de bons

moments, entre autres la consécration en
Coupe d’Algérie. Mais la qualification
en finale de la Coupe de la CAF a
une saveur particulière. Je ne vous
cache pas que je suis en train de
vivre les meilleurs moments de
ma carrière, surtout pour nous les
joueurs qui avons inscrit nos
noms en lettres d’or dans l’histoire
du club.

En toute franchise, vous atten-
diez-vous à un tel exploit lors de
votre première participation en
Coupe de la CAF ?
Je serais un menteur si je répondais par l’affirma-

tive. Notre objectif au début était d’aller loin dans
cette compétition pour honorer les couleurs du
club et du pays. Mais à mesure qu’on avançait dans
la compétition, surtout après avoir éliminé des té-
nors du continent, entre autres le Club Africain et
l’ES Tunis, on avait compris qu’on avait les moyens
d’aller en finale. 

Comment s’est déroulée la rencontre face au
FUS de Rabat ?
C’était une rencontre très difficile. Malgré le nul

concédé à Béjaïa, on n’a pas abdiqué et on croyait
vraiment en nous pour arracher une qualification
en finale, comme ce fut le cas face à l’ES Tunis.
Pour revenir sur le match, on a appliqué les
consignes du coach à la lettre, sachant que l’adver-
saire allait jouer l’attaque à outrance pour nous surprendre. Par
la suite, on a encaissé un but à un moment crucial de la rencon-
tre, mais on n’a pas lâché. D’ailleurs, notre égalisation est inter-
venue dans les ultimes instants du match, c’était une preuve de
notre ténacité et de notre volonté.

Qu’avez-vous ressenti, après le but de Rahal ?
C’était une joie immense que je n’oublierai jamais. Pour vous

dire, je ne sais pas comment, mais j’avais le pressentiment qu’on
allait égaliser et nous qualifier. Une fois la balle dans ses pieds,
Rahal  n’a pas hésité à la mettre dedans, je ne pouvais pas me
retenir tellement j’étais aux anges car la rencontre allait prendre
fin. Je savais que les dés étaient jetés et qu’on était en finale…
Un moment inoubliable.

Une fois n’est pas coutume, vous avez évolué dans l’axe, que
pourriez-vous nous dire ?
Le schéma défensif mis en place par l’entraîneur Sandjak m’a

contraint de jouer dans l’axe, et il n’y a aucun
problème à cela. Au contraire, j’ai fait de mon
mieux pour aider mes coéquipiers et constituer
une muraille pour annihiler les assauts des Ma-
rocains et garder nos buts inviolés. On a réussi
notre mission, bien qu’on ait été surpris par leur but.
En plus, il m’arrivait de monter au milieu pour créer le
surnombre, je me suis senti à l’aise dans ce rôle.

Vous allez affronter le TP Mazembe en finale ; un commen-
taire ?
Aujourd’hui, nous sommes en finale d’une compétition

continentale qui se jouera sur deux manches. Peu importe
l’identité du club qui sera en face, mais notre mission ne sera
pas une simple sinécure. Sinon, le TP Mazembe est la meilleure
formation africaine ces dernières années et ses titres sont la
preuve de sa notoriété. Ils
ont de très bons joueurs

très complémentaires. Toutefois,
cela ne veut pas dire qu’on évoluera
en victimes. Nos chances sont in-
tactes. Ceci dit, on va se sacrifier
pour remporter ce trophée qui
nous tend les bras.
Vous les avez rencontrés à deux
reprises, pensez-vous pouvoir les
battre ?

C’est vrai, on les a affrontés à
deux reprises, on a concédé un nul
vierge à Béjaïa et on a perdu à Lu-
bumbashi, on se connaît donc bien.
En finale, il n’y aura pas de calcul,
chaque équipe utilisera ses moyens
pour gagner le trophée. Il nous
reste du temps avant la finale, on va
se préparer convenablement pour
être d’attaque le jour J.
Le match aller se jouera à Béjaïa,
le retour à Lubumbashi, ce qui
n’est pas en votre faveur…

C’est vrai, on aurait voulu que ce
soit le contraire, mais on n’a pas le
choix, on doit faire avec. On se
donnera à fond au match aller pour
assurer une certaine avance. On
doit rester concentrés sur notre ob-
jectif et oublier les calculs d’épicier.
Cette finale se jouera en deux
phases.
Mais avant, vous allez rencontrer
le RCR, le week-end prochain ; un

commentaire ?
Maintenant qu’on est en finale, on va se

concentrer sur le championnat et ce match de
mardi prochain. On se préparera dans de bonnes

conditions et dans le calme et espérer revenir en
force en championnat, on tentera d’enregistrer notre

premier succès cette saison.
Un dernier mot aux supporters ?
Ils sont à remercier pour leur bravoure, ils ne nous ont ja-

mais lâchés, je leur dédie cette qualification, et ils ont le droit
d’être heureux. Je leur donne rendez-vous en finale et je leur
promets que le groupe va se surpasser pour ramener le trophée
à Béjaïa.

Entretien réalisé par 
N. F.
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Les peines des membres de la dé-
légation du MOB se sont poursui-
vies durant le trajet Alger-Béjaïa. En
effet, un accident de la circulation
sur la route de Tizi-Ouzou a
contraint le bus qui transportait les
Mobistes à s’arrêter près d’une demi-
heure, ce qui a ajouté de fatigue aux
joueurs qui voulaient rentrer chez
eux plus tôt que prévu pour se repo-
ser. Ainsi, cela a chamboulé leur
plan.
Les Crabes les attendaient à
Kseur

Dès l’arrivée du bus à Kseur, les
membres de la délégation du MOB
ont été agréablement surpris par la
présence de centaine de supporters
qui les attendaient. Ces derniers
étaient déjà en transe avant de voir
leurs favoris, et à 30 kilomètres de
Béjaïa, ils ont commencé à faire la
fête en fredonnant les chansons du
terroir à la gloire des Yaya et autres.
Ils sont déçus 

Dès l’arrivée du bus à Kseur, les
supporters venus en masse accueillir
leurs favoris ont été très déçus de
voir que deux joueurs, au moment
où la majorité de ces derniers ont
préféré faire le trajet en voiture et
avec des amis. D’autres ont pris une

autre destination, tels les émigrés et
ceux qui habitent à l’ouest et au cen-
tre du pays. 
Rendez-vous aux entraîne-
ments vendredi prochain

Ce n’est peine perdue pour les
Crabes, qui ne lâcheront ja-
mais leurs favoris.
D’ailleurs, ils
comptent à cet
effet leur ré-
server un
accueil
digne de
ce nom
vendredi
prochain
sur la pe-
louse du
stade de
l’Unité-Ma-
ghrébine lors
de la séance de
reprise. Les fans
jurent de préparer
une fête grandiose à l’hon-
neur de leurs joueurs qui ont écrit le
nom du MOB en lettres d’or dans
l’histoire de la Coupe de la CAF. 

N.F.

Fawzi
Rahal, la star

Il a été assailli par les sup-
porters et les curieux qui ont eu
vent de son but qui avait qualifié le
MOB en finale de la Coupe de la CAF.

Fawzi Rahal est devenu le temps d’un dé-
barquement à l’aéroport d’Alger la star par
excellence du club de Béjaïa. Plusieurs sup-
porters, femmes, hommes, enfants et même
bébés ont tenu à prendre des photos souve-
nirs avec celui qui a fait lever tout un pays

aux ultimes minutes de la
rencontre à Rabat. 

Sa photo sur
«Le Parisien»
Et comme la star du jour

était très demandée, ce dernier a
été agréablement surpris qu’un sup-
porter algérien lui montre sa photo
sur le grand journal «Le Parisien»
édité en France. Le joueur fier  de ce
qu’il a accompli pour son pays, son

club et sa région n’a pas
trouvé de mots pour ex-
pliquer son senti-

ment.
Lakhdari re-

grette la finale
Expulsé en demi-finale face au

FUS à Béjaïa, le colosse défenseur du
MOB, Adel Lakhdari, regrette fortement
le ratage de la finale de la Coupe de la
CAF face au TP Mazembé et dira : «Je
suis sincèrement désolé de rater la finale,
je ne m’y attendais pas, je savais que mes
coéquipiers allaient faire le travail là-bas,
et ma confiance est d’autant plus

grande pour eux de pouvoir gagner la
coupe, je suis impatient de les voir

battre le TP Mazembé.»

A cause d’un accident à Tizi Ouzou

Un autre retard pour
rejoindre Béjaïa

Le colosse défenseur du MOB, Sidibé, revient sur l’exploit
réalisé à Rabat et évoque les moments forts de joie et de
pur bonheur. Le joueur raconte le but de Rahal et affirme
qu’il faudra enchaîner en championnat avec une première
victoire, avant d’affronter le TP Mazembe.  

Sidibé : «J’avais le
pressentiment que
Rahal allait égaliser» «Le TP Mazembe ? On

le connaît déjà !»

«Ce
sont les
meilleurs 

moments de
ma carrière»

«Mainte-
nant, place à
une première
victoire en

championnat»



En parallèle de la préparation
technique sur le terrain du
match de la  JSS qui a débuté ce

lundi soir, la direction kabyle pré-
pare aussi le déplacement à Bé-
char. C’est un voyage assez
fatigant qui attend la bande à
Mouassa cette semaine sur-
tout que, sur le plan psycho-
logique, les joueurs sont
atteints suite au faux pas
concédé à domicile face au
CAB lors de la précédente
journée. A en croire les res-
ponsables du club, tous les
préparatifs sont réglés, y com-
pris la réservation du vol et de
l’hôtel où sera hébergée l’équipe
une fois à Béchar. Les responsables
se sont réunis à la reprise des en-
trainements avec les joueurs afin de
leur remonter le moral et leur de-
mander de tourner la page du der-
nier match. Lesdirigeants attendent

u n e

réaction
positive de la part
des camarades de Malik Asselah de

façon à relancer leur parcours
en championnat.
Départ d’Alger
ce vendredi 
à 7h  du
matin

Les Canaris
poursuivront le
travail jusqu’à
demain jeudi.
Ils effectueront
dans la matinée
de demain leur

dernier galop
d’entrainement sur

la pelouse du 1er-
No v e m b r e - 1 9 5 4 .

C’est à l’issue de cet
exercice que l’entraineur

en chef communiquera la liste
des 18 joueurs convoqués pour

cette rencontre. Par la suite, les
joueurs seront autorisés à rentrer

chez eux. Le groupe se retrouvera
vendredi matin à 7h à l’aéroport
Houari Boumediene pour prendre
le vol à destination de Béchar. Pour
l’aller, la direction a réservé sur un
vol régulier.
Retour de Béchar après
le match 

C’est le retour qui a dans un pre-
mier temps posé problème pour la
JSK. En effet, de Béchar il n’y a pas
de vol samedi soir après le match.
Le seul disponible est programmé
pour 17 heures. Afin de ne pas tar-
der au Sud du pays, la direction a
réservé un ATR pour le même jour
du match. A la fin de la rencontre,
la délégation kabyle regagnera
Alger. Les joueurs bénéficieront en
principe de deux à trois jours de
repos sachant que le championnat
va observer une trêve de deux se-
maines en raison du déroulement

du match Algérie – Cameroun, le
six du mois d’octobre prochain.
Une délégation compo-
sée d’une quarantaine
de personnes

La JSK se déplacera ce vendredi à
Béchar avec une délégation forte
d’une quarantaine de personnes. Le
déplacement concernera les deux
équipes,les seniors et l’équipe ré-
serve, les membres des staffs tech-
nique et médical ainsi que quelques
dirigeants. Azlef, qui assure l’inté-
rim de la présidence du club en at-
tendant le retour de Hannachi,
devrait conduire la délégation à Bé-
char. Il y aura également le mana-
ger général,Zafour, et Nassim
Benabderahmane. Une source de la
direction a confié que le président
Hannachi ne devrait pas être du
voyage pour des raisons de santé.

L.A.
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Le dernier match nul concédé
par la JSK à Tizi face à la for-
mation du CAB a drainé

une vague de polémique notam-
ment à propos de l’avenir de l’en-
traineur en chef, Kamel
Mouassa. Pourtant, la veille de ce
match, le premier responsable
du club, Mohand Cherif Hanna-
chi,avait clairement annoncé que
son entraineur en chef bénéfi-
ciait toujours de sa confiance.
C’est d’ailleurs ce même discours
qui est tenu par les responsables
au lendemain du  semi-échec à
Tizi au moment où certains veu-
lent faire croire le contraire. En
effet, après le semi-échec face au
CAB, certaines personnes ne se
sont pas gênées pour dire que la
direction songe à remplacer le
premier responsable technique.
D’autres ont même avancé que la
direction avait reçu des CV d’en-
traineurs qu’elle étudiera cette
semaine et que l’avenir de
Mouassa est tributaire du pro-
chain résultat face à la JSS. Or, a
en croire le membre du CA,
Malik Azlef, présent hier à l’en-
trainement, toutes ces informa-
tions sont infondées et la
direction tient toujours à son en-
traineur. La direction kabyle, à
travers le président par intérim,
Malik Azlef, assure que Mouas-
saest toujours l’entraineur en
chef et que tout ce qui se dit au
sujet de la barre technique n’a de
but que de perturber l’équipe qui
a beaucoup plus besoin de séré-
nité que d’autre chose en cette
période.Une source digne de foi
a confié qu’au moment où cer-
tains n’attendent qu’un faux pas
de Mouassa pour présenter leur
candidature pour lui succéder à
la barre technique de la JSK, des
dirigeants d’autres clubs guettent
le moindre remaniement pour
s’attacher les services du coach.
L’entraineur est impertur-
bable mais...

De son côté, Mouassa donne
l’impression de n’avoir accordé

aucune importance à toute cette
polémique et continue son tra-
vail dans la tranquillité. Toute-
fois, on constate sur le visage de
l’entraineur une certaine décep-
tion quant à cette réaction le ci-
blant directement. Il accuse, sans
citer de noms, des personnes qui
veulent nuire à la bonne marche
du groupe après seulement cinq
journées de championnat. Même
si Mouassa avoue ne pas être in-
quiet, il regrette toutefois la vo-
lonté de déstabilisation de
songroupe  qui a besoin de sou-
tien notamment en jouant à do-
micile. Car, selon le technicien
kabyle, il y a réellement un pro-
blème notamment quand
l’équipe joue à Tizi et ce pro-
blème doit être réglé définitive-
ment. Imperturbable c’est le
qualificatif que  l’on peut attri-
buer à Mouassa qui poursuit la
préparation du match de la JSS
avec un seul objectif qui est de
réaliser un bon résultat.
Le match de la JSS n’est
jamais la dernière
chance, selon les diri-
geants

Après un troisième match
nul à domicile, la JSK est
condamnée à réagir ce week-
end prochain face à la JSS. De
retour aux entrainements
lundi soir, les Canaris font de
leur mieux pour retrouver
leur force psychologique.
Mouassa s’est longuement en-
tretenu avec ses poulains à
la reprise de lundi soir
pour les remobiliser.
La piètre prestation
face au CAB est aussi évoquée
dans le discours de Mouassa qui
appelle les joueurs à une réac-
tion. Concernant l’avenir du
coach, les responsables de la for-
mation du Djurdjura sont una-
nimes, il ne constituera pas la
dernière chance pour Mouassa,
qui est l’entraineur en chef et le
restera. 

L.A.

Malik Azlef, membre du CA
et président par intérim de
la JSK, était présent hier à

la séance d’entrainement des Ca-
naris. Le dirigeant kabyle s’est lon-
guement entretenu avec Mouassa
et Gaouaoui après le travail. Ap-
proché par nos soins, Azlef a ré-
vélé que la JSK se prépare
activement pour son prochain
match de la JSS et que la direction
met tous les moyens pour que
l’équipe réalise un bon résultat.
Tous les détails du voyage sont
pris en charge, à commencer par
le transport qui sera assuré no-
tamment pour le retour de
l’équipe du Sud. Concernant cette
polémique ou plutôt les rumeurs
qui circulent à propos du dépla-
cement de Hannachi en France
que certains ont lié avec une pro-
bable rencontre avec un entrai-
neur en France, Azlef apporte un
démenti formel : «Notre équipe a
repris les entrainements comme
d’habitude. Nous préparons notre
match de la JSS dans la tranquil-
lité. Il n’y a vraiment pas lieu de

polémiquer, notamment sur cette
question de l’entraineur. Le prési-
dent a pris du recul, sans plus. Il n’a
prévu de rencontrer personne en
France, encore moins un entrai-
neur.»
«Confiance totale pour
Mouassa, il ne bougera
pas»

Pour étayer ses propos, Azlef
rappelle que la direction ac-
corde confiance totale à son en-
traineur Mouassa et qu’elle ne
songe nullement à son rempla-
cement : «L’équipe a certes enre-
gistré un résultat négatif face au
CAB samedi passé mais ce n’est
pas du tout une raison pour an-
noncer un changement à la barre
technique. Nous, en tant que res-
ponsables du club, accordons
confiance totale à Mouassa. Il
bénéficie de notre soutien et per-
sonne, je dis bien personne, n’a
pensé à le remercier après le faux
pas du CAB.»
«Il n’y a pas le feu à la
maison»

Toujours dans le même ordre

d’idées, Azlef a fait savoir qu’à la
JSK il n’y a pas le feu. Malgré le
semi-échec face au CAB,
l’équipe n’est pas en crise a-t-il
fait remarquer pour répondre à
ceux qui croient que le club est
plongédans le doute : «Nous ne
sommes qu’à la 5e journée de
championnat. Je ne trouve au-
cune explication pour cette vague
de polémique si ce n’est peut-être
une volonté de perturber l’entrai-
neur et son groupe. Il n’y a pas le
feu à la maison et l’équipe va re-
bondir très prochainement.»
«Nos joueurs doivent 
réagir et vite»

Concernant les résultats obte-
nus jusque-là, Azlef reconnait
que la JSK a les moyens de réa-
liser un bien meilleur début. Le
dernier match face au CAB reste
en travers de la gorge de tout le
monde, surtout que l’atta-
quant,Boulaouidet, avait la balle
du deuxième but entre les pieds
et qu’il n’en a pas profité. Le
vice-président, président par in-
térim assure : «Nos joueurs doi-
vent réagir et au plus vite pour
améliorer la situation. L’équipe a
besoin de renouer avec la vic-
toire. On prépare dans ce
contexte le match de la JSS, notre
objectif est de réaliser un bon ré-
sultat. »
«On a tout préparé pour
le déplacement de
l’équipe à Béchar»

Et concernant les préparatifs
du déplacement au Sud du pays
où la JSK affrontera la formation
de la JS Saoura (Béchar), samedi
prochain, Azlef assure : «Juste
après le match du CAB, nous
avons entamé les préparatifs de
notre déplacement à Béchar. Le
plan de voyage est arrêté. L’équipe
sera mise dans d’excellentes
conditions. Nos joueurs ne man-
queront de rien, ils doivent juste
se concentrer sur leur mission qui
est de donner tout pour arracher
un bon résultat.»

Propos recueillis par
LyèsAouiche

Les Kabyles arrêtent leur plan de voyage à Béchar 

La direction ne songe pas à un changement à la barre technique...

Les dirigeants 
rassurent
Mouassa

Azlef «Hannachi n’a prévu 
de rencontrer personne en France,
qu’on laisse Mouassa tranquille»
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Après le match nul concédé à  domicile face
au CAB, les joueurs de la JSK ont eu droit
à une journée de repos avant de reprendre,

lundi soir, le chemin du travail en prévision de
la sixième journée, ce samedi face à la JSS.
Même avec le moral à plat, la majorité d’entre
eux était présent au stade. Tout le monde s’est
donné à fond après la réunion qui aura duré
plus d’une demi-heure avec le coach. Ce der-
nier qui a tenu à remobiliser ses troupes a tenu
à mettre les points sur les i, a commencer par
sa relation avec les joueurs, Mouassa dira : «Je
n'ai aucun problème avec les joueurs, je me com-
porte avec eux comme si c'était mes fils. Je suis là
pour les protéger et les orienter afin qu'ils soient
meilleurs. Ça m'arrive même de leur crier dessus
parfois, mais dans leur intérêt.»

«En 13 matchs, j’en ai perdu qu’un !»
ensuite il a répondu à certaines questions,

entre autres son bilan qu’il juge très positif, lui
qui a dirigé jusqu’à présent 13 rencontres au
total : «Il faut que les gens sachent, c’est facile de
virer un coach et de ramener un autre, mais cela
n’est pas forcément une bonne idée. En parlant de
mon bilan depuis mon arrivée, j’ai dirigé 13 ren-
contres et j’en ai perdues qu’une. Ceci dit, j’ai
convenablement rempli mon contrat. Et en allant
encore plus loin, lorsque j’ai pris les commandes,
la JSK n’était pas à la deuxième place. Mais le
travail accompli, nous avons réussi à terminer la
saison sur le podium.»

«Le retour de l’équipe dérange
certaines personnes»

Poursuivant son analyse, le coach estime que
l’excellent début de saison de l’équipe dérange
certaines personnes qui, depuis quelque temps,
s’acharnent sur le club. Ce qui explique les mau-
vais résultats, notamment à domicile : «Après la
victoire enregistrée face au NAHD, les joueurs
s’apprêtaient à enchaîner avec une autre contre
l’USMH. Mais au cours de la semaine, une cam-
pagne de déstabilisation s’est mise en branle. Ce
qui a perturbé le groupe. Il faut dire que certaines
personnes n’apprécient pas de voir la JSK en haut
du tableau. Je veux comprendre pourquoi mais
je ne peux pas. C’est malheureux.»

«Voilà comment nous avons joué les
cinq premiers matchs»

Le premier responsable technique voulait re-
venir avec détails sur les cinq premiers matchs
de la saison, à commencer par le MCA : «Face
au MCA, nous étions à mon avis, à la hauteur.
Nous avons dominé notre adversaire en produi-
sant aussi un très beau football. Pour preuve, les
supporters nous ont applaudis à la fin de la par-
tie.» Par la suite, il a évoqué la bonne réaction de
ses joueurs face au NAHD en revenant avec une
précieuse victoire grâce à un joli but signé Me-
barki : «Devant le NAHD, nous nous sommes
ressaisis. Les joueurs étaient à la hauteur sur tous
les plans. Nous avons dominé notre adversaire et
on pouvait même mettre plus de buts.» Et d’en-

chaîner : «Mais après cette victoire, certaines per-
sonnes gênées de notre grand retour, commen-
çaient à semer la zizanie, une stratégie pour nous
déstabiliser. D’ailleurs, quelques joueurs étaient
affectés. Et à la fin, un match nul à domicile avec
un rendement pas du tout rassurant. Mais avec
la solidarité, nous avons remonté cette pente en
tenant en échec l’ESS chez lui et devant ses sup-
porters. Un nul qui nous a ouvert les portes pour
bien préparer le CAB. Malheureusement, les
joueurs qui devaient confirmer, n’étaient plus les
mêmes.»

«A chaque match, il faut trouver une
nouvelle source de motivation»

En évoquant la reprise et la réunion avec les
joueurs qui a duré plus de 30 minutes, le coach
estime que c’est nécessaire d’avoir une discus-
sion pour trouver une nouvelle sources de mo-
tivation et inciter les joueurs à donner le
maximum durant la semaine : «Après chaque
match, il faut avoir une discussion avec les
joueurs et trouver une autre source de motiva-
tion. Désormais, ils doivent corriger toutes les la-
cunes et apprendre à garder leurs concentrations
en matchs. Aujourd’hui, nous avons réalisé une
très bonne préparation. C’est déjà un bon point
en attendant d’autres succès.»

«Des joueurs ont raté leur chance»
En poussant plus loin sa lecture, Kamel

Mouassa a déclaré qu’il compte apporter plu-

sieurs changements dans son onze face à la JSS.
Pour lui, certains joueurs ont eu suffisamment
de chance pour prouver, en vain : «Dès le pre-
mier jour, j’ai aligné une équipe et j’ai voulu don-
ner la chance à tout le monde. Mais aujourd’hui,
certains m’ont déçu. J’ai fait exprès de leur accor-
der suffisamment de temps de jeu pour mieux les
juger. Hélas, ils n’ont rien apporté de plus. Donc,
je vais devoir apporter des changements.»

«Pourquoi on ne gagne plus 
à domicile ?»

D’après ses dires, ne pas gagner à domicile
suscite des interrogations : «Il faut chercher où
est le problème. A l’extérieur, on joue bien et on
créé des occasions. Mais à domicile, les joueurs
passent souvent à côté. On se pose la question sur
ce cas pour en savoir plus.»

«L’entraîneur-adjoint ? Il faut 
trouver la bonne personne»

Avant de conclure, nous avons interrogé
Mouassa concernant son futur adjoint, lui qui
travaille seul depuis le départ de Noureddine
Driouèche. A ce sujet, il rétorquera : «Oui, nous
allons prendre notre temps avant d’engager un
entraîneur-adjoint. Il faut trouver la bonne per-
sonne. Sincèrement, je ne suis pas pressé, nous
avons tout notre temps.»

Saïd D.

Les internationaux 
reprendront jeudi

Comme rapporté précédemment par
nos soins, quatre joueurs ont manqué
la séance de reprise. Il s’agit de Mebarki,
Berchiche, Ferhani et Aïboud. Ces der-
niers ont été retenus pour l’Equipe na-
tionale A’ au mini-stage de deux jours.
Ils sont attendus jeudi à Tizi Ouzou,
pour réintégrer le groupe.

Match d’application 
au menu

Après quelques exercices, Mouassa a
mis en place un match d’application
entre les joueurs. C’était en effet, une
occasion pour lui de juger le rendement
de chaque élément, avant le match de
samedi soir, face à la JSS.

JSS-JSK, samedi à 19h
Le match comptant pour la 6e jour-

née de la Ligue 1 Mobilis et qui mettra
aux prises la JSS avec la JSK est pro-
grammé pour ce samedi, 1er octobre à
Béchar. Le coup d’envoi de la partie sera
donné à 19h. La rencontre ne sera pas
retransmise sur le petit écran.

Kherroubi dirigera
l’équipe réserve 

à Saoura
Annoncé pour succéder à

Driouèche au poste d’entrai-
neur adjoint, Monaïm Kher-

roubi n’a toujours pas pris ses
fonctions à la barre technique

des seniors. L’entraineur, Kamel
Mouassa, a dirigé seul les pré-
paratifs du précédent match et

le jour du match aussi il a été
seul aux commandes. Selon

une source digne de foi, Kher-
roubi dirigera le match des es-

poirs vendredi à Béchar
sachant que Hamlaoui sera re-

tenu par des obligations profes-
sionnelles. L’ancien joueur de la
JSK participe à un stage des en-
traineurs, indique notre source.

L’entraineur en chef, Kamel
Mouassa, a révélé, après le

match face au CAB, que la dési-
gnation d’un entraineur adjoint

n’est pas sa grande priorité et
que l’urgence c’est de débloquer

la situation de son groupe ap-
pelé à renouer avec les vic-

toires.
L.A.

Mouassa «Je n'ai aucun 
problème avec les joueurs, je 
suis là pour les protéger»

Offre exceptionnelle sur la tablette Ooredoo
Bénéficiez de la Tablette de Ooredoo et de 6
mois d’Internet offerts à seulement 14 990 DA 
Poursuivant sa stra-
tégie ambitieuse de
généraliser l’accès à
l’Internet mobile en
Algérie, Ooredoo
lance son pack ex-
ceptionnel permet-
tant de bénéficier de
la Tablette de Oore-
doo, d’une Sim Data
et de 6 mois de
connexion Internet
offerts et ce, à 14
990 DA seulement. 
Ce nouveau pack proposé par Ooredoo offrira aux clients l’opportu-
nité d’acquérir une tablette Ooredoo W8B sous Windows 8.1 et de
repartir avec une carte Sim contenant un forfait de 3 Go offert
chaque mois pendant 6 mois. 
De plus, les clients bénéficieront d’une licence « Microsoft Office  »
d’une durée d’une année. L’offre Pack Tablette Windows est destinée
à l’ensemble des clients particuliers et Entreprises de Ooredoo. Elle
est disponible dans tous les espaces Ooredoo, les points de vente
agréés et auprès des commerciaux de Ooredoo Business, à travers
tout le territoire national.
Cette nouvelle offre confirme la volonté d’Ooredoo d’améliorer l’ex-
périence de ses clients en leur proposant des solutions mieux adap-
tées à leurs attentes.

Le Département des Relations Publiques 
et Médias Ooredoo

Communiqué OoredooHannachi sera 
auditionné le 3
octobre prochain

Le président de la
JSK, Mohand Cherif
Hannachi, sera audi-
tionné le 3 octobre
prochain, indique un
communiqué de la
LFP. Le premier res-
ponsable de la for-
mation kabyle n’a
pas mâché ses mots
à l’issue de la ren-
contre JSK-CAB ac-
cusant l’arbitre
directeur, Bassiri,
d’avoir été instruit
pour faire perdre la
JSK à domicile. L’ins-
tance du football na-

tional a du coup pris la décision de
suspendre le président Hannachi jusqu’à
son audition devant la commission de dis-
cipline. Pour sa part, le bureau fédéral de
la FAF, réuni récemment, a mentionné
dans le communiqué qui a sanctionné la
réunion : «  Le Bureau fédéral déplore
certaines déclarations intempestives de
responsables de clubs qui s’attaquent aux
différentes structures du football national
et notamment aux arbitres sans juste rai-
son ». « Dorénavant, les responsables de
tels dépassements seront traduits devant
les organes juridictionnels » lit-on dans le
communiqué. 
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A quelques jours d’un périlleux
voyage à Sétif, Djamel Menad
évoque cette affiche tout en com-
mentant l’actualité de la semaine
du club : « Il y a quelques simili-

tudes entre Sétif et le Mouloudia. L’Entente est
actuellement dans la position qui était la nôtre
après la défaite essuyée face au NAHD. Notre
adversaire reste sur un nul à domicile contre la
JSK et une défaite à Bel Abbès. La pression sera
donc plus sur les épaules des joueurs de l’ESS. »

«Je me soucie plus de mon
équipe que des déboires de notre
adversaire»

« Pour être franc avec vous, je me soucie
plus de mon équipe et de la manière adoptée
pour améliorer notre jeu tout en corrigeant
nos erreurs. A partir de là, je ne suis nullement
focalisé sur les déboires de notre adversaire.  

«Tout le monde voudrait jouer
mais je choisirai les plus en
forme» 

« C’est sûr que tous mes joueurs voudraient
prendre part à cette rencontre. Mais je dois
faire des choix car nous avons un effectif assez
riche. Si un élément se retrouve en dehors de
mes plans pour ce match, ce n’est pas la fin du
monde car l’intérêt du club prime. Il est cer-
tain que je vais choisir les joueurs les plus en
forme du moment.»

«Ayant visionné l’équipe de Sétif,
j’ai une idée précise sur notre
futur adversaire» 

« Bien évidemment que j’ai visionné le

matche de l’ESS face à la JSK. J’ai une idée très
précise sur notre futur adversaire que ce soit
les points forts et les points faibles. Je suis per-
suadé que le coach de l’ESS, Amrani, a, lui
aussi, une idée sur notre équipe.» 

«Djabou et Djahnit sont les
dépositaires du jeu de l’Entente»

« L’équipe de Sétif compte
dans ses rangs deux joueurs
de grande envergure. Il s’agit
de Djabou et Djahnit qui sont
les dépositaires du jeu de l’En-
tente. Mais comme je l’ai dit,
la force de l’ESS réside dans
son collectif. L’Entente est un
groupe qui possède des vertus
de combativité. » 

«J’ai dans ma tête 
le onze rentrant»

« Il reste encore quelques
séances d’entraînement avant
de rendre publique la liste du

onze rentrant. Je veux maintenir mes joueurs à
un degré extrême de concentration. Je dévoile-
rai l’équipe quelques heures avant le coup d’en-
voi. Ceci étant, j’ai dans ma tête les onze qui
fouleront ce samedi le stade du 8-Mai 45. » 

«Je ne suis pas 
fou pour libérer
Djamaouni après un
seul match officiel» 

« Après notre victoire face
au MCO, on a voulu créer une
affaire Djamaouni. C’est tota-

lement absurde de parler de la libération du
joueur alors qu’il n’a disputé qu’une seule ren-
contre de championnat. On ne peut juger un
joueur en l’espace d’une seule rencontre. Mais
des personnes cherchent la petite bête pour
foutre zizanie. Je ne suis pas assez fou pour li-
bérer un joueur alors que la saison ne fait que
commencer. » 

«Comme ses camarades, il aura
une seconde chance»

« Je le dis et je le répète, Djamaouni aura
comme ses camarades une autre chance de
briller. Anter a été très remuant face au MCO.
Il a fatigué les défenseurs oranais même s’il lui
a manqué de la réussite. Il faut savoir que j’ai
donné plusieurs chances à des joueurs qui
n’ont pas encore répondu présents. Alors j’en-
tends bien faire de même avec Djamaouni. » 

«Les jeunes Amachi et
Boumechta m’ont convaincu»

« J’ai fait appel à certains jeunes de l’équipe
réserve. Et je peux vous dire que Amachi et
Boumechta m’ont convaincu. Il est possible
que je fasse appel à leurs services à leur avenir
lorsqu’il y aura des défections. Ils ont vraiment
du potentiel.» 

«Les Mobistes sont devenus une
fierté pour la Kabylie et notre
pays» 

« Nous sommes tous fiers de la qualification
du MOB pour la finale de la Coupe de la CAF.
L’équipe de Béjaïa constitue la fierté pour toute
la Kabylie et le pays. J’ai vécu ce match sur les
nerfs et j’ai été très heureux lorsque Rehal a

égalisé dans la dernière minute de la partie. Je
félicite les joueurs, le staff technique, les diri-
geants et les supporters du MOB. » 

«On doit s’inspirer du MOB pour
aller loin lors de la prochaine
édition de la CAF»

« Ce que l’équipe du MOB vient de réussir
doit nous inspirer. Cela nous motive afin qu’on
mette le paquet pour aller le plus loin possible
en Coupe de la CAF. Nous avons eu trois clubs
algériens en finale de la Coupe d’Afrique de
suite. Cela prouve que le football local est en
nette progression malgré toutes les critiques. A
nous de nous servir de cet exemple pour faire de
même», nous dira Menad qui veut revenir avec
le Doyen au- devant de la scène internationale.

 M.L.

Menad «La position de Sétif
ressemble à la nôtre après la

défaite face au NAHD» 

Pour d’autres variantes, et tout en tenant en compte de l’idée qu’il s’est faite sur l’ESS
en visionnant la rencontre contre la JSK, Menad a programmé une opposition entre ses
joueurs. En faisant jouer les titulaires dans la même équipe, il a tout de même apporté
quelques changements qu’il a jugés nécessaires pour voir leur rendement. Il y a de fortes
chances de voir Menad jouer avec trois milieux récupérateurs pour éviter tout espace à
l’ESS. Mais il voudrait préparer une surprise aux Sétifiens en dissimulant ses changements
dans les trois compartiments.

Le retour de Boudebouda l’incite à sacrifier un
défenseur 

Ménagé pour cause de blessure au cours du dernier match face au MCO, le retour de
Boudebouda obligera Menad à sacrifier l’un des défenseurs de la précédente confrontation.
Ce dernier, qui est un arrière gauche type et l’un des éléments les plus en forme de cette
formation, reprendra sa place de titulaire, et le capitaine Hachoud sera automatiquement
reconduit au poste d’arrière droit. Il est évident qu’il sera appelé à sacrifier l’un de ses trois
axiaux entre Mebarakou, Azzi et Demou qui pourra affronter son ancienne équipe.

Boucherit pourra jouer aux côtés de Karaoui et Seddiki 
Même s’il a fait jouer Boucherit en arrière droit lors de cette opposition, en associant

Chérif El Ouazzani à Seddiki au milieu, le driver a utilisé Karaoui avec l’équipe type après
avoir été incorporé en seconde équipe. Ainsi,il se pourrait le voir opter pour un milieu com-
posé de trois récupérateurs, Boucherit, Karaoui et Seddiki. Des éléments qui ont un grand
capital à leur actif et qui peuvent gagner la bataille de cette zone stratégique.

Mokdad ou Zerdab pour animer le jeu et le duo
Bouguèche-Seguer en attaque 

Le technicien cache son jeu et pourra confier l’animation du jeu à Zerdab
qui affiche une belle forme ou reconduira Mokdad un élément capable de dé-
bloquer la situation à tout moment, connu par ses frappes précises et ses
passes décisives. Menad laisse donc durer le suspense pour surprendre les En-
tentistes et comptera sur le duo Bouguèche-Seguer. Ce dernier connaît bien ce
stade pour y voir déjà porté les couleurs de l’Aigle des Hauts Plateaux. 

Les titulaires s’imposent devant les remplaçants 4-3  
Quant à cette opposition, elle s’est soldée sur le score de quatre buts à trois en faveur

de l’équipe composée de titulaires. La partie a connu un grand engagement physique de
part et d’autre où chaque joueur veut afficher ses aptitudes pour séduire Menad, qui n’a
pas manqué à donner des instructions à ses poulains et les diriger comme s’il s’agissait
d’une rencontre officielle. Autrement dit, il voulait faire durer le suspense quant à
l’équipe type qui se produira au 8-Mai-45, afin de les inciter à donner le meilleur
d’eux-mêmes au travail. Rappelons que Derrardja, Bouguèche et Djemaouni ont
trouvé le chemin des filets, ce qui les libérera psychologiquement. 

1re équipe : Châal, Boucehrit, Boudebouda, Demou, Azzi, Cherif El Ouazzani,
Seddiki Mokdad, Derrardja, Seguer, Bouguéche.

2e équipe : Boussouf, Benmouma, Boumechta, Bouhenna, Karaoui, Kacem, Amachi,
Bramki, Zerdab, Djemaouni, Aouedj

Kamel M.

Le coach prépare une surprise aux Sétifiens 

Malgré
la pression, 

il veut dépassionner
les débats 

Sachant que ce match face à Sétif consti-
tuera un tournant dans le parcours de l’équipe
algéroise, il est évident qu’une grosse pression
pèse sur les épaules des joueurs. Mais dans un

souci d’ôter cette grosse pression, Menad est monté
au créneau pour dépassionner les débats. Et pour se
faire, il a relativisé l’importance de ces retrouvailles
avec l’Aigle noir en estimant que c’est une simple

rencontre de championnat où il y aura avec
comme enjeu trois points. D’ailleurs, il affirme

qu’il n’y aura pas de préparation spéciale
pour ce rendez-vous qui est loin d’être

décisif. 

La chance
accordée à

Benmouma, Boumechat,
Amachi et Bramki

Tout en misant sur les joueurs chevronnés,
Djamel Menad qui a toujours lancé des jeunes
dans le bain, a accordé la chance aux jeunes

joueurs qui évolue en équipe réserve, à l’image des
deux défenseurs Benmouma et Amachi, ainsi que
les deux milieux de terrain offensif Amachi et Ba-

ramki. Si ce dernier s’est déjà préparé avec
l’équipe fanion la saison passée en Pologne,  les
trois premiers auront leurs premières chances

pour montrer leurs capacités. 

Roberson
emboîte le pas à

Ngoula en sollicitant
la FIFA 

L’affaire Ngoula semble avoir donné des
idées aux autres joueurs de l’équipe à

l’image de Roberson, le Brésilien. Le Sud-
Américain a décidé lui aussi de solliciter la
FIFA pour obtenir réparation. Le milieu de
terrain de Juventude réclamerait au Mou-
loudia une indemnité de 4 milliards de
centimes. De quoi donner le vertige à
Omar Ghrib qui doit faire avec les

grosses bourdes de l’an-
cienne administration.  

Ayant programmé une opposition entre ses joueurs 
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Demmou «Je me donnerai sans
retenue face à Sétif pour gagner»

Première titularisation face au MCO, Abdelghani Demmou espère être reconduit ce week-end
contre l’ESS, son ancien club. L’international mouloudéen nous parle de la nécessité de bien
négocier cette périlleuse virée dans les Hauts-Plateaux pour rester dans la course au titre. 

Le Mouloudia prépare l’ESS
dans une bonne ambiance 

La victoire réalisée vendredi dernier au stade de Bologhine
par les poulains de Menad, a détendu l’atmosphère dans le
groupe qui était sous forte pression avant d’affronter le MCO.
Avant hier et à l’occasion de la reprise des entraînements au
stade d’AïnBenian, une bonne ambiance régnait chez les Mou-
loudéens, du fait qu’ils avaient réussi à remonter la pente et
se repositionner à la seconde place à trois longueurs de
l’USMA. Cette situation a satisfait à plus d’un titre le président
Omar Ghrib et le coach Djamel Menad, car ils savent perti-
nemment que préparer la rencontre de l’ESS dans de bonnes
conditions psychologiques, leur offrira l’opportunité de bien
négocier le match.  

Menad motive ses poulains pour un bon
résultat à Sétif 

De son côté et bien qu’il ne s’est pas réuni avec ses
joueurs suite à la critique du match du MCO en séance de dé-
crassage de samedi passé à Bouchaoui, le coach a tenu à les
motiver pour croire en leur potentiel et revenir de Sétif avec
un résultat probant, en profitant de la mauvaise passe des Ai-
gles des Hauts-Plateaux.S’ils ramènent les trois de Sétif,
l’équipe consolidera sa position en haut du tableau et profiter-
pleinement d’un faux pas du leader. Au cours des exercices

qu’il a programmés, Menad a prodigué les conseilles néces-
saires à ses poulains en leur demandant de se concentrer au
maximum pour éviter de commettre les même erreurs, car
l’équipe doit avancer pour atteindre le niveau de jeu souhaité.

Les joueurs déterminés à confirmer la
victoire du MCO

Réconfortés par leur victoire et encouragée par
le président et lecoach, les joueurs sont
conscientsde la mission qui les attend à Sétif et
ne veulent tout de même pas retourner à la case
de départ en cas d’échec.Ils sont ainsi déterminés
à confirmer la victoire réalisée face au MCO en en-
chaînant par une bonne performance et créer une
nouvelle dynamique des résultats.  Cette détermination affi-
chée par les coéquipiers de Hachoud pourra faire la différence
à AïnFouara, car leur expérience sera un atout à faire valoir et
ont prouvé qu’ils peuvent forcer le destin, comme ils l’ont fait
face au MCO, car la victoire ne s’est dessinée que dans les
dernières minutes, ce qui illustre la force mental du groupe.

Kamel M.

Comment s’est déroulée cette re-
prise à Ain Benian ?
Dans une très bonne ambiance. Le

moral est au beau fixe. Nous avons
évacué ce stress né de cette défaite
essuyée face au NAHD. Nous
sommes dans les meilleures disposi-
tions psychologiques pour aborder
la prochaine affiche contre l’Entente.

Avant d’évoquer le match de
Sétif, comment avez-vous vécu
votre première titularisation de la
saison contre le MCO ?
Comme vous le savez, depuis mon

retour des JO de Rio, j’ai dû suivre
un entrainement spécifique avant
d’être compétitif. Je reviens progres-
sivement. Dans l’ensemble, je suis
assez satisfait de mon rendement.
Nos efforts ont été récompensés par
cette victoire. Pour ma part, il est
certain qu’il me faut encore des
matches officiels dans les jambes
pour être 100% de mes moyens.
C’est à moi donc de tout donner
pour gagner la confiance du coach. 

Vous allez retrouver ce samedi
l’Entente, votre ancien club.
Comment appréhendez-vous ces
retrouvailles ?
J’ai vécu tellement des bons mo-

ments à Sétif avec cette Ligue des
champions. Mais maintenant, je
porte les couleurs du Mouloudia. J’ai
déjà affronté l’Entente la saison der-

nière et je n’aurai aucun souci à me
retrouver face à l’ESS au stade du 8-
Mai-45. Je vais tout donner pour dé-
fendre au mieux les intérêts de mon
équipe. 

Ne craignez vous pas l’accueil qui
vous sera réservé par le public du
8-Mai ?
Pas du tout. Pourquoi, j’aurai peur

? J’ai gardé ma place propre. J’ai tou-
jours entretenu des bons rapports
avec les supporters et les dirigeants
sétifiens. Ce sera avec plaisir que je
retrouverai les supporters de l’En-
tente qui sont un public de connais-
seur. Et puis il n’y aura pas que moi
qui ai déjà évolué à Sétif. Karaoui,
Seguer, Hachoud et même Kacem
ont déjà joué à l’Entente pas le passé.

Vous avez vécu un match difficile
la saison dernière lorsque l’arbi-
tre de la rencontre avait sifflé un
penalty suite à une faute que vous
avez commise.
C’était lors du dernier match de la

phase aller. Il restait quelques mi-
nutes lorsque l’arbitre a sifflé un pe-
nalty imaginaire alors qu’il n’y avait
pas de faute de main. Je n’ai jamais
touché le ballon dans la surface de
vérité. Mais, il y avait une justice di-
vine puisque Chaouchi s’est inter-
posé en repoussant le tir de
Benyettou. 

Etant un tournant dans la saison,
vous êtes conscient que toute dé-
faite serait interdite pour votre
équipe ?
C’est vrai que le match face à l’ESS

et l’USMA constitue un tournant
dans notre parcours. Et pour se faire,
nous devons réaliser une belle per-
formance contre l’Entente, ensuite
on se focalisera sur le derby face à
l’USMA. Ce seront deux affiches
qui auront leur importance pour
la suite du championnat. A nous
de sortir le grand jeu pour réali-
ser un résultat qui répond à nos
attentes et celles de nos sup-
porters.

En tant que défenseur, vous
allez subir le jeu des Séti-
fiens. Toute erreur sera donc
proscrite lors de cette affiche.
Nous les défenseurs, lorsqu’on

commet une erreur, cela souvent
se paye comptant. Sachant que des
rencontres de ce type se jouent sur
un petit détail, il faut qu’on soit vi-
gilants de la première à la dernière
minute. Et puis, il ne faut pas non
plus oublier que tout le monde est
concerné par les tâches défensives.
On joue tous en bloque et c’est
comme ça qu’on parviendra à re-
pousser les assauts adverses. 

 Entretien réalisé par Tarek-Che

«Je retrouve le 8-Mai et son public avec émotion» 

Condoléances 
Très attristés par le décès de Khaled Adjani, figure emblématique

du Mouloudia, le président du MCA et la direction du club présentent
à sa famille leurs sincères condoléances et l’assurent de leur profonde

compassion en cette douloureuse circonstance. «A Dieu nous apparte-
nons et à Lui nous reviendrons». 

Ghrib «Adjani était un père pour nous 
et un responsable dévoué au MCA»

Suite au décès de Khaled Adjani, l’une des figures embléma-
tiques du Mouloudiaen étant aussi l’un des artisans du scare afri-
cain de 1976, le président Omar Ghrib est affecté par la
disparition de ce militant de première heure et dira : «Nous
sommes dans la douleur car le Mouloudia a perdu l’une de ses
figures emblématiques et qui a écrit l’une des plus belles pages
de l’histoire du club. C’était un père pour nous et on garde de
lui l’image d’un responsable dévoué et qui n’a jamais ménagé
d’efforts pour servir le MCA.» Rappelons que le défunt a oc-
cupé plusieurs postes de responsabilité au Mouloudia, que ce
soit dans les années 70 ou lorsque le MCA a été géré par l’As-
sociation El Mouloudia en étant le vice-président du club.  Ce
dernier qui a présidé le conseil des sages a toujours essayé
d’unir la famille  mouloudéene, lui qui a aussi participé en 2008
à la restitution du sigle MCA, en étant l’un des rares dirigeants
du conseil d’administration  d’avant la réforme sportive. 

Abdelghani
garde un mauvais
souvenir du RDV du
12 décembre 2015

Lors de la dernière journée de la phase
aller de la saison dernière, le MCA se rendait à
Sétif pour affronter l’Entente dans son antre du
8-Mai. Les poulains d’Ighil ont su maîtriser la

fougue des locaux jusqu’à ce penalty sifflé géné-
reusement par Benbraham à la 85’ de jeu pour
une main imaginaire de Demmou. Chaouchi re-
poussera l’essai de Benyettou évitant ainsi à
son équipe une défaite certaine. 

L’équipe
foulera la

pelouse avec une
option offensive

Nullement impressionné par le calibre
de l’adversaire et l’antre du 8-Mai-45 de-
venu le juge de paix des équipes ambi-
tieuses de jouer le titre, Djamel Menad
entend bien opter pour une tactique ultra
offensive dans le but de revenir des Hauts-
Plateaux avec au minimum le point du
match nul même si on vise la grosse

mise. La meilleure défense, c’est l’at-
taque, telle sera la devise avec la-
quelle Menad abordera l’affiche
de cette sixième journée de

championnat. Boudebouda revient, marque 
et soulage son coach 

Lors de cette opposition amicale, un joueur s’est bien illustré, il s’agit
du latéral gauche Boudebouda qui par son retour soulage son coach.
En plus de sa bonne prestation, il a aussi marqué un joli but en an-
nonçant ainsi la couleur, et de par sa vocation offensive, il prêtera
main forte à ses coéquipiers en attaque. Un autre soulagement, ce
joueur n’a en aucun moment ressenti des douleurs en dépit des
efforts qu’il a fournis sur le terrain.  Sachant qu’au match précé-
dent, Mebarakou qui reste un joueur polyvalent a essayé d’ac-
complir la tâche qu’on lui a confiée sur le flanc gauche de la
défense, et bien qu’il ait réussi dans sa mission, il n’a pu donner
un plus à la ligne d’attaque en dépit de sa bonne volonté. Ainsi,
le retour de Boudebouda sera salutaire pour l’équipe, car même
sur les balles aériennes, il a une bonne marge de réussite, un
atout en faveur de son équipe, lorsqu’on sait que ce genre de
rencontre pourra se jouer sur une balle arrêtée.

Boudebouda : «Si le coach me fera jouer
face à l’ESS, je suis en possession de
tous mes moyens» 

Abordé au sujet de sa participation au prochain match de son
équipe, Boudebouda dira : «Comme vous l’avez constaté, je m’entraîne
d’une manière ordinaire avec le groupe et je ne ressens aucune douleurs
et je suis en possession de tous mes moyens. Si le coach décide donc de
me faire jouer face à l’ESS, je serai prêt à prendre ma place sur le terrain.» 

K.M.

Ghrib
sera

auditionné le 3
octobre par la
commission de

discipline de la LFP 
Le président du MCA, Omar Ghrib, sera

entendu le 3 octobre prochain par la com-
mission de discipline de la Ligue natio-
nale. L’homme fort du Doyen doit se
rendre au siège de la Ligue tout
comme ses homologues de la JSK
et de l’ESS, Moh Chérif Hanna-

chi et Hassan Hammar.



12
N° 3499
Mercredi 28 
septembre
2016

LIGUECRB 1

Joint par téléphone, hier, le
latéral droit belouizdadi est
revenu sur le derby perdu
face à l’USMA. Un derby au-
quel il n’a pas pris part, en
dépit de ses bonnes presta-
tions depuis le début du
championnat. Il nous parle
aussi de la reprise de l’entraî-
nement ainsi que du match
qui attend son équipe, ven-
dredi prochain, face au DRB
Tadjenanet.
Comment est le moral des joueurs, après
la défaite face à l’USMA ? 
Naturellement, on est déçus d’avoir perdu
cette rencontre qu’on avait pourtant très
bien préparée. Les joueurs étaient tous
concentrés sur ce derby, malheureusement,
tout ne s’est pas passé comme prévu. On a
encaissé notre deuxième défaite de la saison.
Mais bon, il faut vite oublier cette désillu-
sion et se concentrer sur la suite du cham-
pionnat qui est encore long.
Auriez-vous pu obtenir un meilleur résul-
tat ?
Oui. Je pense qu’il y avait moyen d’aller
chercher un meilleur résultat, si on avait su
profiter des occasions qu’on s’est procurés.
En première période comme en seconde, on
a eu quelques situations dangereuses mais
on a manqué de précision et d’efficacité dans
le dernier geste. En tout cas, ça ne nous ser-
vira à rien de continuer à parler de ce qu’on
a raté. Il faut qu’on tire les leçons de cette
défaite pour progresser. 
En dépit de vos bonnes prestations lors

des premières journées, vous n’avez pas
été aligné lors du derby. Etes-vous déçu de
ne pas avoir pu jouer cette rencontre ?
Oui, et c’est tout à fait naturel. N’importe
quel joueur voudrait jouer le maximum de
matchs, encore plus quand il s’agit d’un
derby. Cependant, déçu ne veut nullement
dire discuter les chois du coach. Je suis un
joueur professionnel et j’accepte les déci-
sions du coach même quand elles
sont en ma défaveur. Le seul
moyen de surmonter ma décep-
tion, c’est de travailler très dur à
l’entraînement pour retrouver
ma place de titulaire. 
Comment s’est déroulé votre
retour à l’entraînement ? 
Après notre défaite, il est clair que
la déception était palpable. Mais
bon, c’est tout à fait normal et puis cela
disparaîtra au fil des séances. Pour notre re-
prise, on a effectué un peu de travail phy-
sique. Idem pour la séance d’aujourd’hui. Et
puis, le coach nous a aussi beaucoup parlé
lors de ces deux premières séances de tra-
vail, afin de nous remobiliser et de nous
motiver avant le match de ce vendredi.
Quel a été le message du coach ?
Il attend de nous une réaction. Il nous a réi-
téré sa confiance pour aller chercher des ré-
sultats meilleurs que ceux décrochés depuis
le début de la saison. Ce qui nous a fait
beaucoup de bien au moral et nous a donné
envie de travailler très dur pour être à la
hauteur de sa confiance. 
Vous allez enchaîner avec un périlleux dé-
placement à Tadjenanet. Comment voyez-
vous cette rencontre ?

Le DRBT est une équipe solide qui réalise
de belles prestations depuis le début du
championnat. Donc, naturellement la ren-
contre sera difficile, d’autant plus qu’elle
aura lieu sur le terrain de notre adversaire et
devant son public. A nous donc de trouver

le moyen de décrocher un
résultat positif qui nous per-

mettra d’aborder la suite de
notre parcours avec de meil-

leures dispositions. 
Pensez-vous être en mesure de
rééditer le coup de la saison
dernière ?
Bien évidemment. Sinon
pourquoi faire le déplacement

jusqu’à Tadjenanet. On n’est
qu’au début du championnat et

nos résultats ne reflètent nulle-
ment notre niveau réel. Je suis sûr

qu’on peut faire beaucoup mieux. Je dirais
donc qu’on a les moyens de refaire le coup
de la saison dernière et de revenir avec les
trois points de la victoire. 
Sur douze points, vous n’avez décroché
que quatre. Est-ce inquiétant au moment
d’aborder deux rencontres à l’extérieur,
face au DRBT et le MOB ?
Comme je viens de le dire, ces résultats ne
reflètent pas notre niveau réel. Le cham-
pionnat est encore long et on a le temps de
réagir et de redresser la situation.
Cela demandera de nous beau-
coup de courage et de travail. Le
groupe est prêt à consentir les ef-
forts qu’il faut pour renouer avec
les résultats positifs.
Entretien réalisé par Islam Tazibt

Blessé à l’épaule,
suite à une mau-
vaise chute lors de
la dernière séance
de travail précé-

dent le derby face à l’USMA,
Rabah Aïch, qui ressent tou-
jours des douleurs à une
épaule, s’est entraîné en solo,
hier, lors de la séance de la
matinée. Le joueur formé au
PAC a passé une radiogra-
phie pour être fixé sur l’ori-
gine de ces douleurs. Un
examen qui n’a rien révélé de
méchant. Cependant, il devra
porter une petite attelle. Sa
participation à la prochaine
rencontre face au DRB Tadje-
nanet, comptant pour la
sixième journée de Ligue 1
Mobilis, n’est pas compro-
mise. Voulant

en savoir plus sur son état de
santé, nous avons joint Aïch
qui nous a assuré qu’il se sen-
tait mieux par rapport aux
derniers joueurs et qu’il va
devoir porter une attelle pour
mieux récupérer. «Cette bles-
sure, je l’ai contractée lors de
la dernière séance d’entraîne-
ment précédant le match de
l’USMA. J’ai ressenti quelques
douleurs ces derniers jours et
c’est pourquoi je me suis en-
trainé en solo aujourd’hui
(hier, ndlr). J’ai passé une ra-
diographie qui n’a rien révélé
de méchant. Cependant, je de-
vrai porter une attelle pendant
quelques jours pour mieux ré-
cupérer et être apte à jouer le
plus tôt possible.»

Islam Tazibt 

Chebira a 
repris en solo
Touché à un genou, il
y a un peu plus d’une

semaine, Abdellah
Chebira, qui était

contraint au repos de-
puis, a retrouvé l’en-

traînement lors de la
séance d’hier matin ef-

fectuée au stade Ben-
siam. Sous l’oeil

attentif du médecin du
club, le docteur Khaldi,

le latéral gauche be-
louizdadi a effectué

quelques tours de piste
et quelques exercices,

afin d’évaluer la guéri-
son de son genou.

Selon une source bien
informée, le joueur res-

sentirait toujours des
douleurs et ne devrait

pas réintégrer le
groupe pour le mo-

ment. 
Il pourrait pas-

ser sur le billard
Comme annoncé

dans nos précédentes
éditions, l’arrière

gauche belouizdadi
pourrait probablement

se faire opérer du
genou, selon une

source très proche du
staff médical belouiz-

dadi. Néanmoins, le
joueur devrait conti-
nuer à s’entraîner en

solo pendant quelques
jours. Si les douleurs
persistent, Abdellah

Chebira sera donc dans
l’obligation de subir

une intervention chi-
rurgicale qui l’éloi-
gnera des terrains
pendant quelques

mois.
Islam Tazibt  

Entraînement
hier matin 
à Bensiam

Après la séance de re-
prise qui s’est tenue

lundi dernier à Bou-
chaoui, les coéquipiers

de Cheurfaoui ont effec-
tué deux séances de tra-
vail, hier. La première a
eu lieu du côté de Ben-
siam et a été dédiée au

travail physique. A noter
que Yahia-Cherif, qui est

blessé, ainsi que Salhi,
retenu en EN A’, n’ont

pas pris part à cette
séance. 

Match 
d’application
l’après-midi
Un match d’applica-

tion était au menu, hier
après-midi, entre les co-
équipiers de Rebih et les

U21 belouizdadis. Une
rencontre qui a permis à
Alain Michel de corriger
certaines erreurs dans le
jeu de son équipe, mais
aussi d’essayer d’autres

variantes tactiques qu’il
pourrait adopter face au

DRBT. 
Une seule

séance 
aujourd’hui

Après avoir effectué
du biquotidien hier,

Naâmani et ses coéqui-
piers ont rendez-vous

avec une seule séance de
travail aujourd’hui, à

partir de 9h30, au 20-
Août et servira d’avant-

dernière répétition,
avant le déplacement à

Tadjenanet.

Il s’est entraîné en marge du groupe

Le Chabab sera
privé de pas moins 

de trois joueurs face 
à Tadjenanet

Coup dur pour le Chabab de Belouizdad et
son entraîneur Alain Michel qui seront pri-
vés de plusieurs joueurs lors de la prochaine
journée de championnat. En effet, ils seront
pas moins de trois joueurs à n’être pas concer-

nés par le match de Tadjenanet. Il s’agit de
Bouazza suspendu pour contestation de décision

d’arbitre, ainsi que de Yahia-Cherif et Chebira
qui sont blessés. Quant à Aïch, une déci-

sion finale concernant sa participa-
tion sera prise au plus tard

demain. 

Belaili : «Déçu mais je respecte les décisions du coach»

«On
ira à Tad-

jenanet pour
refaire le coup
de la saison
dernière»

MOB-CRB,
le 8 octobre 
prochain

La LFP a publié, hier, sur son site offi-
ciel, la programmation du match en re-

tard de la quatrième journée qui
opposera le MOB au CRB. La rencontre

aura lieu le samedi 8 octobre pro-
chain au stade de l’Unité-maghré-

bine. Soit une semaine après le
déplacement à Tadjena-

net.

Aïch : «Ma blessure n’est 
pas grave»



Tout d’abord, comment se déroulent les prépara-
tifs pour la prochaine rencontre qui vous op-
posera à l’OM ? 
Ils se déroulent dans les meilleures condi-

tions. On a repris les entraînements lundi, on
a été soumis au biquotidien hier. On
continuera de suivre le programme
tracé par le staff technique afin d’être
prêts pour le match de samedi pro-
chain. 

Pensez-vous à cette confrontation ?
Evidemment. On est à quatre jours de

ce rendez-vous, on est pleinement
concentrés afin de réaliser un bon match et prouver
ainsi notre bon début de saison.

Votre adversaire était au repos le week-
end passé, cela arrange-t-il vos affaires ? 
Cela ne nous intéresse pas, le plus im-

portant pour nous, c’est de bien se
préparer afin d’être prêts le jour de
la rencontre. Notre objectif est
clair, décrocher les trois points. Il
ne faut surtout pas les sous-estimer,
tous nos adversaires vont être soumis
au même traitement. 

Revenons brièvement en arrière.
Qu’avez-vous à nous dire à propos du succès dé-
croché contre le CRB ? 
Je pense qu’on a réalisé l’essentiel. Toutes les condi-

tions étaient réunies pour ajouter une autre victoire à
notre actif. Au final, on a réussi à atteindre notre objec-
tif.

Mais vous avez trouvé beaucoup de difficultés
pour vous imposer. Quelles en sont les raisons ? 

Oui, vous avez raison. Le match était difficile à gérer.
Une fois mené au score, notre adversaire n’avait plus

rien à perdre, ce qui nous a obli-
gés à subir la pression exercée
par les joueurs de l’équipe ad-
verse. Sans oublier l’état catas-
trophique de la pelouse qui
ne nous a pas facilité la
tâche.

Cinq matchs sans
encaisser le moindre

but, quel est le secret de
cette solidité défensive ? 
Même si le plus important

pour nous est de décrocher les
victoires, ça reste
toujours encoura-
geant de gagner une
rencontre sans en-
caisser de but, cela
nous donne plus de
confiance. Pour re-

venir à votre question,
je pense qu’il n’y a aucun se-

cret. Cette série est le fruit des ef-
forts fournis aux entraînements.

Tous les joueurs ont contribué à cette
belle performance. 

Comment voyez-vous la suite du parcours
? 
Au fil des matchs, les rencontres vont deve-

nir plus compliquées à gérer. Toutes les forma-
tions souhaitent se racheter. On devra donc tout
donner afin de décrocher le plus possible de
points lors de cette phase aller. Cela va nous per-
mettre de disputer la deuxième partie du cham-
pionnat plus à l’aise. 

Entretien réalisé par Zerrouk M.

L’entraîneur en chef de
l’USMA, Jean-Michel Ca-
valli, est toujours à la re-
cherche de son équipe

type, après quatre rencontres dis-
putées sous sa coupe. Qualifiée par
certains observateurs de maillon
faible, la ligne offensive des Rouge
et Noir subit souvent des change-
ments.  
Deux buts seulement
inscrits en 270’

Meilleure attaque lors de cet
exercice avec dix buts inscrits en
cinq journées, on peut constater
que le rendement de Guessen et ses
camarades a nettement régressé
lors des trois derniers matchs. En
effet, deux buts ont été marqués
lors des trois précédentes rencon-
tres. Une performance qui ne ras-
sure pas les fans du club, surtout
que l’USMA est le tenant du titre et
compte défendre son sacre.
La rencontre face au RCR
n’est pas une référence 

A noter que la rencontre de la deuxième journée qui a vu les
camarades du gardien de but Zemmamouche s’imposer sur le
score sans appel de six buts à zéro n’est pas une référence. Pour
rappel, l’adversaire avait effectué le déplacement à Alger avec
un effectif composé de joueurs de la réserve. Les choses sé-
rieuses n’ont donc commencé que lors de la troisième journée
face au DRBT, puis des deux rendez-vous contre le CSC et le
CRB. Alors que les résultats étaient positifs lors de ces matchs,
les amoureux du club n’ont pas été rassurés par le rendement
affiché par la ligne d’attaque. 
Guessan et Darfalou doivent réagir

Muets lors des trois dernières journées, les deux attaquants
usmistes Guessan et Darfalou doivent réagir, surtout qu’une
forte pression commence à se faire ressentir. A l’origine de cinq
buts lors des deux premières rencontres, les deux ex-joueurs du
RCA sont dans l’obligation de mettre fin à cette série offensive,

afin d’avoir plus de confiance surtout que les prochains rendez-
vous s’annoncent compliqués. 
Darfalou pourrait faire son retour   

Mis à part lors du derby face au CRB lorsque le staff tech-
nique des Rouge et Noir a préféré aligner l’équipe qui a défié,
une semaine auparavant, le DRBT, Jean-Michel Cavalli et ses
adjoints nous ont habitué à opérer des changement sur leur
onze type. Lors du prochain match, on pourra donc enregistrer
le retour de Darfalou dans le onze de départ. Pour rappel, le
natif de Boussaâda a débuté les deux dernières rencontres sur le
banc des remplaçants. La confrontation face au nouveau promu
en Ligue 1 Mobilis, l’Olympique Médéa, pourrait être une
bonne occasion pour lui de mettre fin à cette inefficacité.    
Andrea attend son heure 

D’autre part, absent lors des trois précédents matchs, l’atta-
quant malgache, Andrea, attend toujours son heure. Titulaire

face au MOB lors de l’entame du cham-
pionnat, l’ex-attaquant du WAT a été incor-
poré en seconde période devant le RCR.
Buteur, il n’a plus réapparu sous le maillot
usmiste. Suite aux belles performances affi-
chées par Bouderbal et Meziane, le numéro
neuf des Rouge et Noir a peu de chances
d’être titularisé contre les Médéens. Il
pourra tout de même faire son apparition
en seconde période. 
Pas de changement en défense... 

Constituant l’une des satisfactions de-
puis le début de saison, la ligne défensive a
réussi à réaliser une excellente perfor-
mance. Avec zéro but encaissé jusqu’à
maintenant, cette dernière ne devra pas
connaître de changement. Une stabilité qui
permettra donc au capitaine Rabie Meah
et ses camarades de parfaire davantage les
automatismes.
... le milieu défensif 
non concerné... 

En plus de la défense, le milieu défensif
des Usmistes ne sera pas concerné par les
changements que compte opérer Jean-Mi-
chel Cavalli et ses adjoints. En effet, com-

posé des deux ex-internationaux espoirs, Benkhemassa et
Benguit, ce compartiment donne entière satisfaction. En plus
de leur combativité et leur complémentarité dans le jeu, les
deux joueurs qui affichent une belle forme jouent un rôle im-
portant dans la récupération du ballon et la relance.   

... contrairement à l’attaque
Selon plusieurs observateurs, les changements qu’opérera le

staff technique de l’USMA ne vont toucher que la ligne d’at-
taque. La preuve, on peut remarque que depuis l’arrivée de Ca-
valli, les joueurs remplacés ont toujours été les mêmes. En effet,
à chaque reprise, Darfalou, Saâyoud, Beldjilali et Bouderbal
sont remplacés. C’est dire que le coach cherche toujours des so-
lutions en attaque.

Zerrouk M.

La ligne offensive, le casse-tête de Cavalli 

Une seule séance aujourd’hui
Jean-Michel Cavalli a décidé de diminuer la charge de travail. En effet, une seule sera programmée au-

jourd’hui. Elle se déroulera à Hamadi à partir de 10h30. Pour rappel, les joueurs ont été soumis hier au
biquotidien. La session de la matinée a été axée sur le travail physique tandis que celle de l’après-midi a

été programmée pour le travail technique.

« Au fil des
matchs, les

rencontres vont
devenir plus

compliquées »

« Contre le
CRB, l’état de
la pelouse ne

nous a pas
facilité la
tâche »

Meftah : « Il ne
faut surtout pas

sous-estimer l’OM ! »

Conférence
de presse

aujourd’hui
Le premier responsable de la

barre technique de l’USMA sera
face à la presse ce matin. En

effet, une conférence de presse a
été programmée au stade
Omar-Hamadi à partir de

9h45. 

Les
internationaux 

seront de retour
demainEn stage au CTN de Sidi Moussa, lesjoueurs internationaux devront être libé-rés cet après-midi. Etant donné que laséance d’aujourd’hui se déroulera lematin, Darfalou et ses camarades serontde retour demain aux entraînements.Pour rappel, ils ont disputé une ren-contre amicale face au NRB Réghaïaafin de permettre au sélectionneurnational d’avoir une idée plusclaire sur le niveau de cer-

tains éléments.

Le
coach

supervisera Médéa
face à l’ESS…N’ayant pas beaucoup d’informa-tions sur son prochain adversaire, lestaff technique de l’USMA a décidé de su-perviser le nouveau promu dans uneséance de vidéo. En effet, le match face àl’ESS devra permettre à Cavalli et ses ad-joints d’avoir une idée sur l’Olympique de

Médéa.

.. ainsi que le
MCO

Une autre rencontre pourraêtre aussi supervisée. C’est celleface au MCO. Cette dernière per-mettra d’avoir une idée sur la façonde jouer de Hamia et ses cama-rades loin de leurs supporters.Pour rappel, ils se sont inclinéslors de ce match sur le scorede deux buts à zéro.
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A près avoir bénéficié
d’une journée de
repos dimanche der-
nier, l’effectif sétifien a
repris le chemin de

l’entraînement avant-hier lundi
dans une ambiance pas très
joyeuse, faut-il le souligner, du
moment que l’équipe reste sur une
défaite à laquelle elle ne s’attendait
pas, d’autant que l’objectif princi-
pal du déplacement à Bel Abbès
était d’empocher les trois points.
C’était une ambiance triste et cela
était encore visible sur les visages
des joueurs, surtout sur celui de
l’entraîneur qui n’avait pas encore
digéré cette déconvenue. On le di-
sait, c’est une défaite qui a fait très
mal au groupe sur le plan mental
et c’est à ce niveau que Amrani
devra intervenir tout au long de la
semaine pour retaper le moral des
troupes qui avait pris un sérieux
coup. « Pour être franc avec vous,
cette défaite nous a effectivement
fait beaucoup de mal. Dans ma
tête, on allait gagner ce match, il n’y
avait pas de doute. Nous l’avons
bien préparé, tout a été mis en place
pour l’emporter, j’étais confiant et
optimiste, mais sur le terrain, rien
ne s’est passé comme je l’ai souhaité
ou prévu. Nous n’avons pas fait ce
qu’il fallait faire, je ne m’attendais
pas du tout à cette défaite », nous
dira Abdelkader Amrani qui a ac-
cepté de revenir avec nous sur ce
dernier match de son équipe en
marge de la séance de la reprise de
lundi dernier.

«Nous n’avons pas été
forts mentalement»

Le coach sétifien a évoqué plu-
sieurs paramètres pour expliquer
cette première défaite de la saison
de son équipe. Sur le plan tech-
nique, il pense que c’est une erreur
de placement qui a tout déclenché.
Mais auparavant, son équipe avait
eu quelques belles opportunités de
prendre l’avantage et de mener à la
marque, ce qui aurait pu changer
toute la physionomie de la rencon-
tre, mais cela n’a pas été fait. «
Nous avions la possibilité de mar-
quer au moins un but en première
mi-temps, cela aurait pu changer
les choses et donner un autre sens
au match, mais ça n’a pas été fait.
En seconde période, on commet une
erreur de placement qui nous a
coûté le premier but. Et là, nous
n’avons pas été forts mentalement.
Car il restait encore 40 minutes

pour revenir à la marque et renver-
ser la situation, mais c’est tout le
contraire qui s’est produit. Car par
la suite, le deuxième but encaissé
nous a coupé les jambes. Nous
avons pu réduire la marque, mais
c’était un peu trop tard. Psychologi-
quement, on n’avait plus de force
pour revenir dans le match, d’au-
tant que d’autres paramètres sont
entrés en jeu », souligne-t-il.

«La deuxième mi-temps,
nous l’avons jouée contre
les agents de la
Protection civile»

Quels sont ces nouveaux para-
mètres qui sont entrés en jeu et
qui auraient compliqué davantage
la mission des camarades de Dja-
bou ? Le coach sétifien estime que
la deuxième mi-temps ne s’est pas
déroulée dans des conditions nor-
males. L’on se rappelle qu’à la fin

du match, il nous avait confié que
l’arbitre l’avait déçu en prenant
partie avec l’adversaire suite à des
intimidations de quelques suppor-
ters, et même de quelques diri-
geants. Aujourd’hui, Amrani
ajoute : « Franchement, la
deuxième mi-temps, nous l’avons
jouée contre les agents de la Protec-
tion civile qui faisaient des allers-
retours incessants pour soigner ou
évacuer des joueurs adverses qui en

faisaient trop. Je dirai que c’est de
bonne guerre, car l’adversaire a
réussi à jouer avec les nerfs de nos
joueurs qui avaient du mal à gar-
der leur concentration et c’est ce qui
a rendu notre mission encore plus
difficile. »

«La sortie de Bouchar
nous a déstabilisés»

Il y avait également des raisons
tactiques, dont la principale fut la
sortie de Sofiane Bouchar pour
cause de blessure. C’est Amrani
qui le dit et qui explique que c’est
le tournant du match, car la sortie
de Bouchar a complètement dés-
équilibré la défense qui a encaissé
par la suite deux buts coup sur
coup. « Il y a un point essentiel que
je n’ai pas évoqué après la rencon-
tre, c’est la sortie de Bouchar qui a
été contraint de quitter le terrain
suite à une blessure. Cela nous a
déstabilisés. La preuve, on encaisse
deux buts l’un après l’autre en début
de la deuxième mi-temps. Je suis
très contrarié car on va devoir se
passer de ses services pendant un
bon moment, mais en parallèle,
nous allons pouvoir compter sur
Keniche. Je souhaite également ré-
cupérer Nadji », espère-t-il. 

«On doit présenter nos
excuses aux supporters
surtout ceux qui ont fait
le déplacement à Bel
Abbès»

Le coach sétifien pense aussi aux
supporters qui ont dû être très
déçus après cette défaite. « Nous
devons présenter nos excuses à nos
supporters, surtout ceux qui
avaient fait le déplacement avec
nous jusqu’à Bel Abbès. Nous sa-
vons que c’est difficile de faire un
déplacement pareil, surtout quand
c’est sanctionné d’une défaite. Je me
mets à leur place, mais on leur pro-
met qu’on va se ressaisir durant les
prochaines journées », dira-t-il. Il a
parlé ensuite des blessures et des
absences, que ce soit en matchs of-
ficiels ou aux entraînements. « Je
crois que nous avons fait la prépa-
ration dans des conditions idéales,
mais lorsque la compétition com-
mence, il est naturel de déplorer des
blessés et des défections, c’est nor-
mal. On doit gérer ces situations et
j’espère qu’on aura un effectif au
complet contre le MCA », fait-il re-
marquer.

 Propos recueillis par Khalil L.

Amrani «La défaite
face à l’USMBA nous

a fait très mal»

Jusque-là, Abdelkader Amrani a
tenu à préserver la stabilité au niveau
de son effectif et veillant à n’effectuer
des changements qu’en cas de néces-
sité, car pour lui, il ne faut pas tou-
cher à une équipe qui gagne et qui
donne satisfaction. Jusqu’au dernier
match contre l’USMBA, le coach n’a rem-

placé que les joueurs qui devaient
être remplacés pour cause de sus-
pensions ou de blessures. Mais à
la veille de la sixième journée
et de la réception du MCA, il
se peut qu’Amrani procède à
des changements pour des
choix purement techniques
par rapport à ce qu’il avait
constaté à Bel Abbès, en plus
des changements qu’il doit
faire pour cause de blessures,

comme celui pour remplacer Bouchar, ou le tout nou-
veau convalescent, Bakir.

Vers la titularisation de Keniche…
Si l’on se fie aux déclarations de Abdelkader Amrani,

l’on s’attend à ce que Ryad Keniche fasse sa première
apparition officielle de la saison samedi prochain contre
le Mouloudia. Normalement, c’est lui qui devra rempla-
cer Bouchar dans l’axe de la défense. Si cela est le cas,
l’axe central connaîtra le troisième changement depuis
le début du championnat. On a eu d’abord Badrane-
Bouchar, puis Bouchar-Aroussi, ensuite Badrane-Bou-
char et maintenant, Keniche-Bouchar. En tout cas,
l’entraîneur de l’Entente a insinué que Keniche est prêt
à faire sa rentrée. Mais ce n’est pas encore sûr. Amrani
devait le tester hier en match amical et il continuera à
le faire les prochains jours pour voir s’il est disposé
physiquement à jouer les 90 minutes du match.

… et de Haddouche
L’autre changement qui est at-

tendu, c’est probablement la rentrée
de Zakaria Haddouche qui devra
remplacer Islam Bakir sur le flan
gauche. Ce dernier, comme nous
l’indiquions hier, a souffert d’une
blessure à la cuisse à l’issue du
match contre l’USMBA et c’est la rai-
son pour laquelle il n’a pu intégrer
les rangs de la sélection A’ qui est ren-
trée en stage à Sidi Moussa, emboîtant
ainsi le pas à son coéquipiers Rachid
Nadji. Et il y a de fortes chances pour que
Bakir déclare forfait contre le MCA. On n’en est
pas encore là, mais Amrani va prendre toutes ses
dispositions pour préparer Haddouche, car c’est ce der-
nier qui est le mieux indiqué pour le remplacer.

 K. L.

Nadji
entretient le
suspense

Dans l’entretien qu’il nous a ac-
cordé, Amrani souhaite vivement le re-
tour de Rachid Nadji qu’il espère pouvoir

récupérer avant ce match contre le Moulou-
dia. Le coach n’a apparemment pas été satis-

fait du rendement de l’attaque face à
l’USMBA. Pour l’instant, Nadji n’a pas encore
réintégré le groupe. Hier et avant-hier, il s’est
entraîné toujours en marge du groupe en
compagnie d’Amada. Pour l’instant, per-
sonne ne peut dire s’il sera prêt ou non,

même pas le staff
médical.

Hammar
s’est réuni avec

le coach
Une réunion importante a eu

lieu hier entre le président Hassan
Hammar et l’entraîneur Abdelkader
Amrani. On croit savoir que les deux
hommes ont surtout parlé de la situa-
tion actuelle où on a pu faire le point
sur l’état des lieux après les deux der-

niers faux pas contre la JSK et
l’USMBA. Hammar a certainement
demandé des explications, car

il avait besoin d’être ras-
suré.

La
vente des

abonnements pour
la tribune d’honneur
débutera aujourd’hui
Contrairement à ce qui a été an-

noncé auparavant, la vente des abonne-
ments pour la tribune d’honneur qui se
trouve à droite de la tribune officielle dé-
butera aujourd’hui et aura lieu au siège
du club sis à Beaumarchais. Il est à
rappeler que le prix d’un abonnement

pour un siège numéroté pour la
saison en cours est de 30 000
DA, soit 3 millions de cen-

times. 

Une
séance de

musculation au
programme d’hier

Comme c’était le cas la semaine
passée, une séance de musculations
a été au programme d’hier matin, sa-
chant que l’équipe devait jouer un
match amical dans l’après-midi
contre le WEB M’sila. La charge
baissera à partir d’aujourd’hui
avec une seule
séance par

jour. Avec
le même

effectif de la
reprise

Ce qu’il y a lieu de noter par
rapport à la séance de muscula-
tion d’hier matin, c’est que celle-
ci s’est déroulée en présent du
même effectif qui a avait re-
pris les entraînements la
veille, c’est-à-dire sans
les convalescents.

Des changements 
en vue face au MCA
Des changements 
en vue face au MCA
Des changements 
en vue face au MCA
Des changements 
en vue face au MCA
Des changements 
en vue face au MCA
Des changements 
en vue face au MCA
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A deux jours du match contre le MCO

Charef booste
ses joueurs 

La rencontre contre le
MCO, prévue ce
week-end, à Oran,
suscite un grand inté-
rêt, que ce soit chez
les joueurs ou les

supporters. D'ailleurs ceux qui
ont côtoyé l'entourage de l'équipe,
ces derniers jours, ont certaine-
ment dû remarquer que plus le
moment de la rencontre ap-
proche, plus on constate une plus
grande volonté chez les joueurs.
Même constat chez les membres
du staff technique, à leur tête
Boualem Charef. Ce dernier
compte bien mettre tous ses
atouts de son côté, afin de réaliser
le meilleur résultat possible. Au
cours des dernières séances d’en-
traînement, le coach a boosté ses
joueurs pour les inciter à redou-
bler d'efforts et revenir d’Oran
avec un bon résultat. En effet, une
éventuelle victoire leur permettra
d'aborder le reste du parcours
avec plus d'aisance. Raison pour
laquelle Charef n'a pas hésité à
exhorter ses joueurs à redoubler
d'efforts et de rester vigilants, afin
d'éviter une mauvaise surprise
lors de ce match. Il faut, néan-
moins, affirmer que malgré ses
mises en garde, l'entraîneur d'El

Harrach reste confiant quant à un
résultat probant. Il sait qu'une
victoire est réalisable. Pour cela, il
a préparé ses baroudeurs afin
qu'ils puissent réaliser un succès
en déplacement. Une idée qui a
mûri dans l'esprit des joueurs et
de leur entraîneur.  
Il insiste sur la récupé-
ration du ballon… 

Pour dégager un groupe capa-
ble de s’imposer, le coach harra-
chi a insisté sur une seule
stratégie : la récupération des bal-
lons. Auparavant, il a pris le soin
de parler avec ses joueurs pour
les motiver, mais aussi pour leur
faire comprendre l’importance de
ce rendez-vous. Le coach harra-
chi est persuadé que son groupe
est déterminé à remonter au clas-
sement, afin d’entrevoir l’avenir
avec beaucoup d’espoir.
… et les exercices 
devant le but

D'aucuns parmi les présents au
stade Lavigerie, hier matin, ont
dû constater que Charef a consa-
cré plusieurs minutes pour les
exercices devant le but. C'est sur-
tout pour donner une plus
grande efficacité à ses attaquants,
que l'entraîneur harrachi a décidé

de réaliser ce travail. En fait, ce
qui inquiète le plus Boualem
Charef, c'est le nombre d'occa-
sions ratées par la ligne d'at-
taque lors des matchs officiels.
Quand on sait qu'à chaque ren-
contre, les attaquants manifes-
tent une grande inefficacité, on
comprend mieux les soucis du
coach pour son compartiment of-
fensif.  
Aucun changement
dans le onze !   

Même lors de la séance d'en-
traînement d'hier, les présents au
stade Lavigerie ont constaté que le
staff technique  a travaillé beau-
coup avec le même groupe. Cela
nous emmène à dire que Boualem
Charef ne chamboulera pas trop
son équipe pour affronter le
MCO, ce week-end, à Oran. Le
coach harrachi a boosté ses
joueurs au cours des deux der-
nières séances d'entraînement
pour les inciter à redoubler d'ef-
forts et revenir avec un bon ré-
sultat de la capitale de l’Ouest.
Une éventuelle victoire permet-
tra aux Jaune et Noir d'abor-
der le reste du parcours avec
plus d'aisance. 

 N. R.

Revenons, si vous le voulez bien,
sur la rencontre contre le NAHD
et le nul qui vous a été imposée
par cette équipe. Quel commen-

taire faites-vous ?  
Pour nous, ce match fait déjà par-
tie du passé. Tous les joueurs ont

déjà oublié cette contre-perfor-
mance. D'ailleurs, nous sommes
déjà concentrés sur la prochaine

rencontre. 
Mais pourriez-vous nous donner
les raisons de cette contre-per-

formance ?  
Que puis-je vous dire, si ce n'est

que c'est un résultat qui ne reflète
aucunement la physionomie de la
rencontre. On a entamé le match

avec l'idée d’arracher les trois
points. Malheureusement, la chance

nous a tourné le dos. Donc je peux
vous dire qu’avec un peu plus de

réussite, on aurait pu prétendre à

un meilleur résultat. 
Certains observateurs pensent

que l’USMH de cette saison n’est
pas celle des autres précé-

dentes…
Pas du tout ! Je suis sûr que ceux

qui jugent que le niveau de l'équipe
est moyen, en raison du facteur

psychologique, finiront par nous
applaudir.  

Ce week-end, vous serez en appel
à Oran pour affronter le MCO.

Comment se présente pour vous
ce match ?

C'est une rencontre très difficile,
bien entendu. Si l'on veut arracher

un bon résultat, on doit faire preuve
de beaucoup de volonté. Par rap-

port à la détermination des joueurs,
je crois à un résultat positif.

Un bon résultat, c'est quoi pour
vous ?

Comme on évoluera face à une
équipe qui semble au point, on peut
dire qu'un nul est considéré comme

un résultat positif. Mais il faut sa-
voir que nous irons à Oran avec

l'intention d'arracher les trois
points.

Mais le MCO est tout autant mo-
tivé que vous...

Entre deux équipes autant
motivées l'une que l'autre, cela

donnera sûrement une
confrontation équilibrée

où celui qui en voudra
le plus l'emportera.
Ne pensez-vous pas

que du point de
vue psycholo-
gique, vous
serez dimi-

nués par rap-
port à votre

adversaire qui
jouera sur son ter-

rain ?  
En effet, l'équipe du Mouloudia

d’Oran est très forte quand elle évo-
lue sur son terrain. Mais cela ne

changera rien à notre détermina-
tion. Pour cela, nous devrons donc

nous en méfier. 
Comment voyez-vous l’issue du

match ? 
On ne peut avancer aucun pro-

nostic, avant le coup de sifflet final
de l'arbitre. Dans une rencontre,

tout peut arriver. On peut dominer
et se créer de nombreuses occasions

et puis à la fin perdre. C'est vous
dire que le résultat final d'une ren-

contre dépend de plusieurs paramè-
tres.

Entretien réalisé par Nacer-Eddine
RATNI

Al'approche de ce
match, la pression
monte crescendo dans
le camp harrachi.
Désormais, les
joueurs seront mis à

rude épreuve. Ces derniers nous ont
paru pour la plupart optimistes,
certes, mais quelque peu méfiants, au
même titre que leur entraîneur et
leurs dirigeants. Ces derniers savent
que ce sera à leurs joueurs de faire le
jeu, pour espérer réaliser un bon ré-
sultat. C'est du moins ce qui ressort
de l'ambiance du club et des propos
qui reviennent le plus dans l’entou-
rage de l’équipe. En effet, à travers la
lecture qu'on a pu faire de la situa-
tion du groupe et autres considéra-
tions, on sent une confiance
mesurée, pour ne pas dire appréhen-
sion.   

«Attention, le MCO sur
son terrain n’est pas une
équipe quelconque !»

L’entraîneur  Charef ne veut pas
minimiser de la mission qui attend
ses joueurs. Celle-ci sera compliquée
devant une équipe oranaise plus ex-
périmentée dont la composante est
truffée d'éléments de qualité et de
métier. Pour ce qui est des solutions
qu'auront à trouver ses joueurs pour
pallier le manque d'expérience, Ha-
niched nous dira : «Il nous faut faire
preuve de perspicacité, de lucidité
mais surtout de détermination. Les
joueurs devront être très combatifs et
auront à gagner leurs duels dans tous
les espaces du jeu. Cela demandera
une grande débauche d'énergie mais
aussi de l'intelligence. Ça sera le prix
à payer si on veut remporter cette ren-

contre.» Quant à la stratégie que
l'équipe devra adopter lors de ce
match, le procédé est, on ne peut
plus, simple : «Sur le terrain, les
joueurs doivent jouer avec les tripes et
mordre dans le ballon, tout en restant
concentrés et assidus durant les 90 mi-
nutes. La moindre déconcentration
pourrait nous coûter très cher, il faut
reconnaître que nous aurons affaire à
un adversaire difficile à jouer. Les
joueurs auront à prendre des initia-
tives quand l'opportunité se présen-
tera à eux.»
«Les joueurs détermi-
nés à se racheter»

De son côté, Hacen Benomar, que
nous avons joint hier pour avoir son
avis sur les capacités du groupe à
réagir, après cette série de résultats
caractérisés par des nuls et des dé-

faites, s'est montré plutôt optimiste :
«Les joueurs ont déjà oublié ces
contre-performances et pensent à se
racheter. Personnellement,
j'ai une grande
confiance en leurs
capacités. Il ne
faut pas trop se
référer aux
derniers ré-
sultats. Je les
considère
comme des
résultats
moyens,
étant que
nous n’avons
joué aucun
match à domi-
cile. Mais toujours
est-il qu'il reste en-
core du travail à faire

pour atteindre les objectifs tracés.
Nous avons une équipe jeune qui se
débrouille très bien face à des adver-

saires plus expérimentés. On
doit laisser ces jeunes

grandir ensemble,
afin de leur permet-

tre d'acquérir de
l'expérience.
Cela viendra
avec le travail,
le sérieux et la
persévérance.
Je suis très op-
timiste quant à
l'avenir de cette

équipe», nous a
affirmé l'ancien

milieu de terrain
des années 80.

N. R.

Abdat «Les 
Oranais n'auront

pas la partie facile»

Coumbassa :
«Nous sommes très
motivés et résolus à

réaliser un grand match»  
Le milieu offensif, que nous avons interrogé

concernant le match contre le MCO, paraissait
nullement impressionné par la rencontre. D'un air
serein, il nous dira : «Nous sommes très motivés
et résolus à réaliser un grand match et revenir
avec le meilleur résultat possible. Même si l'ad-
versaire est une équipe redoutable à domicile

et qui espère se racheter de son dernier
échec à Alger concédé contre le MCA, nous

ne sommes nullement complexés, car
je pense sincèrement que nous
avons les moyens d'arracher

un résultat positif.» 

Confiance mesurée ou appréhension ?
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Roger Lemerre est
attendu ce soir à
Constantine pour
finaliser et entamer
son travail avec son
adjoint, Réda

Djedi. L’ancien sélectionneur de
l’équipe de France, qui a presque
tout conclu avec les dirigeants de-
vrait arriver à 17h à l’aéroport
Houari-Boumediene. Bensari
sera à son accueil, avant de pren-
dre le vol du soir Alger-Constan-
tine. Une fois arrivés sur place,
Bensari et Lemerre se dirigeront
directement vers le siège du club,
où ils vont finaliser et signer le
contrat. Les deux hommes s’étant
entendus sur le volet financier, il
ne reste que quelques détails à ré-
gler avant qu’il n’appose sa signa-
ture au bas du contrat qui le liera
au CSC jusqu’à la fin de l’exercice
footballistique 2016-2017.
Il exige une avance de
trois mois…

D’après une source autorisée
des affaires courantes du club, le

successeur de Di-
dier Gomes aurait
exigé des dirigeants
une avance de trois
mois de salaire. Le-
merre veut entamer
son travail avec un
moral au beau fixe.
… et le transfert
de son argent en
Belgique

La deuxième exigence du nou-
veau coach des Sanafir est d’en-
caisser son argent en euros et
d’effectuer un transfert à son
compte à Bruxelles. Roger Le-
merre veut une avance de trois
mois avec son adjoint Réda Djedi,
ce qui fait l’équivalent de 120 000
euros. Ce qui est beaucoup pour
la trésorerie du club, contraire-
ment à ce que percevait son pré-
décesseur, Didier Gomes, qui
touchait la somme de 8000 euros.

S.K/H.S.

Lemerre
arrivera
ce soir
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Zerara sera présent face
à Bel Abbès

Toufik Zerara, le milieu de ter-
rain du CSC, qui a contracté une

blessure, n’a rien de grave ni de
bien méchant. Il a juste un petit

bobo et sera présent face à
l’USM Bel Abbès, ce samedi. 
Il ne s’est pas en-
traîné hier matin
Mais le staff médical lui a

évité toute complication hier
matin. Puisque le joueur ne

s’est pas entraîné avec le
groupe et s’est

contenté de soins in-
tensifs sous la houlette

du staff médical.
Il a repris dans

l’après-midi
Mais lors de la séance effec-

tuée dans l’après-midi au
CREPS, Zerara s’est entraîné

avec le groupe. Ce qui a rassuré
le staff technique qui pourra

désormais compter sur ses ser-
vices face au club de la Mekerra

lors de la prochaine sortie au
stade Hamlaoui de Constantine
pour le compte de la 6e journée

de Ligue 1 Mobilis.
H.S.

Baiteche ou Tayeb
pour le remplacer

Le staff technique du
CSC risque de ne pas
compter sur les ser-
vices de Mourad

Meghni qui souffre d’une bles-
sure au niveau de la cuisse. En
cas de défection du maestro de
l’équipe, le staff technique
comptera sur Baiteche ou
Tayeb. L’un des deux joueurs
comblera le vide face à l’USM
Bel Abbès.
Meghni passera
une IRM 
aujourd’hui

Mourad Meghni, le meneur
de jeu, qui souffre d’une bles-
sure à la cuisse, passera une
radio aujourd’hui, pour
connaitre la nature et la gravité
de cette blessure. 
Le staff médical l’a
ménagé hier

Du coup, hier, le staff médi-
cal a préféré ne pas prendre de
risque, Meghni ne s’est pas en-
traîné avec ses coéquipiers et a
été mis au repos, pour qu’il ré-
cupère bien.

Quant à sa participation
face à l’USM Bel Abbès, rien

n’est encore décidé, sachant
qu’il faut attendre l’accord du
staff médical. Une décision fi-
nale sera donc prise au-
jourd’hui sur sa participation
ou non face à l’USM Bel
Abbès, ce samedi, au stade
Hamlaoui.
Il sera honoré lors
du derby US
Chaouia-USM
Khenchela

La direction du CSC a été
saisie par le comité de suppor-
ters de l’US Chaouia pour ho-
norer Mourad Meghni. Ce
dernier devra se déplacer à
Oum El Bouagui ce week-end
pour assister au derby de l’Est
entre l’USC et l’USM Khen-
chela. Une rencontre qui sera
certainement suivie par un pu-
blic nombreux. Et ce sera donc
une occasion pour le comité de
supporters de l’US Chaouia
d’honorer l’ex-joueur des
Verts, qui a marqué de son
empreinte le football et qui
continue de faire sensation.

S.K/H.S.

En cas de défection
de Meghni

Benayada : « C’est un rêve de
travailler sous la houlette 
de Lemerre »

Pour le défenseur axial, Hocine Benayada, le
match de ce samedi face à l’USM Bel Abbès est
d’une grande importance et seule la victoire
compte à ses yeux. «On se prépare dans de
bonnes conditions et on compte réussir une
autre victoire, ce samedi, face à l’USMBA, pour
confirmer le dernier succès réalisé contre Tadje-
nanet», dira Benayada avant  d’ajouter : «Les
supporters du CSC ont été pour beaucoup dans
cette victoire, je crois qu’ils sont les meilleurs en
Algérie et avec leur présence à nos côtés per-
sonne ne peut nous arrêter et on compte sur
leur soutien ce samedi». «C’est un rêve pour
nous les joueurs de travailler sous la houlette
d’un grand monsieur comme Roger Lemerre, qui
a gagné la Coupe du monde et la coupe d’Europe avec l’équipe de France. On va
apprendre beaucoup de choses à ses cotés. Quant à moi, j’affiche la grande forme
et je ferai tout pour contribuer au grand retour du CSC», conclura Benayada.

Propos recueillis par Samir K.

Après la décision de ne pas 
retransmettre le match…

Les Sanafir vont envahir
le stade Hamlaoui

Initialement, le match devait être retransmis sur le petit écran,
mais finalement il ne le sera pas. Les supporters ont donc décidé
d’envahir les gradins du stade Hamlaoui, ce samedi, lors de la récep-
tion de l’USM Bel Abbès, surtout que le prix du billet a été revu à la
baisse (300 DA). Les Sanafir seront nombreux à se déplacer au stade
pour le remplir comme un œuf et pousser leurs favoris à réaliser la passe
de deux après le succès réalisé déjà face au DRB Tadjenanet, la se-
maine passée.

Leur slogan : « On veut que le CSC
retrouve son lustre d’antan »

Les supporters du CSC sont tout le temps mobilisés et
derrière leur équipe favorite et leur slogan cette saison est
le suivant : «On veut que le CSC retrouve son lustre d’an-
tan et renoue avec les titres». Les joueurs ont bien saisi
le message et promettent d’être à la hauteur de leurs as-
pirations.

Les joueurs les considèrent
comme la clé de la victoire

Pour les joueurs, la présence en masse des Sanafir face
à l’USMBA ne sera que bénéfique et va les transcender pour
réaliser un autre succès, comme ce fut le cas face au DRB
Tadjenanet. Pour eux, les supporters seront la clé de la victoire.

S.K.

Hamiti : « Lemerre n’a
jamais exigé de signer

pour 3 mois »
Le membre du directoire, Said Hamiti, a tenu à nier en

bloc les rumeurs colportées par certaines personnes
concernant les exigences de Lemerre, estimant que

«Roger Lemerre n’a jamais exigé un contrat de trois mois,
car il vient dans un grand club qui a une identité et qui a
un grand projet. Un contrat de trois mois pour faire une
intervention chirurgicale au CSC ou quoi ! Mais non, Le-

merre viendra pour réaliser un projet avec le club».
« L’ENTP a donné son accord et n’est

pas contre le salaire de Lemerre »
Pour ce qui est de l’avis des responsables de la société

ENTP, notre interlocuteur nous répond : «L’ENTP a donné
son accord et n’est pas contre le salaire qui sera donné à
Roger Lemerre, chaque mois. La direction de l’ENTP nous

a donné le feu vert de négocier avec Roger Lemerre et
Djedi, et tout a été conclu».

« On a répondu à la demande
des Sanafir en engageant

Roger Lemerre »
Si les dirigeants ont insisté

pour engager Roger Lemerre,
c’est à cause des supporters
car c’était leur vœu. «On a
répondu au vœu des Sana-
fir qui tenaient vraiment à

voir Lemerre à la barre
technique» 

« On fera tout
pour qu’il soit sur

le banc face à
l’USMBA »

Said Hamiti, le membre du
directoire du CSC, nous a dé-

claré : «On fera tout notre possi-
ble pour que Roger Lemerre et Réda
Djedi soient présents sur le banc de

touche avec l’équipe face à l’USMBA. Leur
présence va transcender le groupe».

« On va réorganiser le
club »

L’engagement de Lemerre aura un
double objectif, selon Said Hamiti :
«Si on a recruté Lemerre, ce n’est

pas seulement pour renouer avec les
titres, mais aussi pour réorganiser le
club et lui donner une autre dimen-
sion. Il faut que le CSC soit un vrai

club professionnel en ne laissant rien
au hasard et tous les domaines seront

touchés».
Propos recueillis par S.K.

Une prime de
10 millions en cas
de succès face à

l’USMBA
Les joueurs qui ont réussi une belle vic-

toire face au DRB Tadjenanet, toucheront une
forte prime de 10 millions et doubleront leurs

gains en cas de succès face à l’USM Bel
Abbès, ce samedi. Les partenaires de Ben-
cherifa sont plus que jamais animés d’une
grande volonté pour réussir la passe de
deux et toucher une prime totale de
20 millions comme promis par les

responsables du
club.

Djedi touchera
un salaire de 
12 000 euros

Réda Djedi a tout conclu avec les diri-
geants et touchera un salaire mensuel de 12

000 euros. Les responsables du CSC ont même
envoyé une copie de son contrat à Hassi Mes-
saoud, pour aviser les patrons de l’ENTP. Avec
le salaire de Lemerre qui s’élève à 30 000
euros, ils toucheront 42 000 euros à eux
deux. C’est le plus gros salaire du cham-
pionnat de Ligue 1 Mobilis, même si Ca-

valli touche un salaire qui dépasse
les 20 000 euros avec l’USMA.

Du biquotidien au programme d’hier
ll Hier, le duo Boussada-Brahimi a programmé deux séances

d’entraînement. Une première dans la matinée et la seconde
l’après-midi. Les coéquipiers de Sameur ont été soumis à une grande
charge de travail.

Entraînement vendredi matin 
à Hamlaoui
ll Les partenaires de Tayeb qui ont déjà effectué une première

séance au stade Hamlaoui, auront à effectuer une ultime séance
ce vendredi dans la matinée. Un dernier galop qui sera consacré par
le staff technique aux dernières retouches et aux derniers correctifs
avant de dégager le onze qui devra débuter face à l’USM Bel Abbès.
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En dépit de leur piètre prestation
face à l’USMH, les coéquipiers
de Hichem Mokhtar ont laissé
filé une occasion en or d’engran-

ger les trois points de la victoire et amor-
cer ainsi la suite du championnat dans
les meilleures conditions. Si le NAHD est
passé à côté de la victoire, c’est surtout à
cause des attaquants qui ont fait preuve
d’inefficacité, constituant ainsi le nou-
veau souci du staff technique.  Les atta-
quants du NAHD font preuve
systématiquement de maladresse dans le
dernier geste depuis le revers face aux
Kabyles. Après cinq matchs disputés, l’at-
taque peine à s’imposer. Youcef Bouzidi
est  déjà tracassé par ce manque d’effica-
cité en attaque. D’ailleurs, il compte y re-
médier, en prévision du prochain match.
Il compte revoir sa formule

Le staff technique du NAHD, qui a pu
voir à l’œuvre son équipe lors des deux
matchs tests face au Rapid de Belouizdad
et à l’OMR, semble avoir une idée sur
l’équipe qui sera alignée vendredi contre
le CAB. C’est ainsi que Bouzidi devrait
apporter des correctifs, notamment sur

le volet offensif, jusqu’à trouver la for-
mule adéquate. L’entraîneur nahdiste
veut une réaction très positive et surtout
un sursaut d’orgueil de la part de ses atta-
quants. Par ailleurs, les Husseindéens
s’impatientent à retrouver le stade du 20-
Août pour renouer avec la victoire et
confirmer leur réveil mais surtout réussir
leur grand départ en Ligue 1 Mobilis. Le
staff technique du NAHD continue à ap-
porter les dernières retouches sur la
composante qui affrontera le CAB, ven-
dredi après-midi. Afin de mettre en place
son dispositif pour ce nouveau duel, l’en-
traîneur du Nasria n’a pas encore tranché
définitivement sur ses choix. Seulement,
il incorporera une équipe équilibrée et
efficace contre Batna, surtout qu’il aura
sous la main tous les joueurs. 
Les fans réclament un jeu
convaincant

A l’image de ses joueurs, le coach nah-
diste ne manque aucune occasion de
mettre à profit la nouvelle mentalité et
l’ambiance qui règne au sein du groupe.
Il semble satisfait des trois derniers ré-
sultats mais beaucoup reste à faire sur le

plan du jeu et du rendement collectif.
Désormais, il faut perfectionner l’effi-
cience de l’équipe et présenter un jeu
convaincant qui rassurera les supporters
et les amoureux du club. A cet effet, les
supporters l’ont fait savoir sur les réseaux
sociaux et réclament déjà une meilleure
production dès vendredi prochain. Le
CAB est en bonne posture et viendra
confirmer le nul arraché à Tizi Ouzou et
c’est pour cela que les coéquipiers de
Gasmi sont appelés à se méfier de leur
adversaire et présenter un meilleur vi-
sage. Il faut désormais arracher une vic-
toire avec l’art et la manière, sinon les
Sang et Or ne seront pas convaincus de
leur formation. La pression monte et les
Husseindéens ne vont plus pardonner un
nouvel échec. Quelle sera la réaction des
coéquipiers de Ghazi lors
de leur duel contre le
CAB, vendredi pro-
chain ?

Youcef M.

Comment est le moral, à la veille
de votre match contre le CAB ?
Le moral est au beau fixe, après

notre nul arraché contre l’USMH. A
présent, nous pensons à nos pro-
chaines échéances, notamment le
prochain rendez-vous contre Batna. 

Donc, le groupe n’est plus affecté
sur le plan mental…
Je dirais même que nous sommes

libérés sur le plan psychologique.
Les trois dernières performances
nous ont donné plus de confiance.
Désormais, il faut enchaîner et faire
le plein à domicile et, surtout, aller
chercher des points à l’extérieur. On
doit absolument renouer avec la vic-
toire au 20-Août.

Comment voyez-vous cette ren-
contre contre le CAB ?
C’est un match difficile, certes,

mais en ce qui nous concerne, nous

devons bien réagir afin d’arracher
une victoire. Nous sommes
conscients que notre mission ne sera
pas de tout repos face à une équipe
qui a bien décollé pour son retour
en Ligue 1. Nous savons à l’avance
que nous aurons affaire à une bonne
équipe de Batna qui jouera sans la
moindre pression. Nous sommes
très conscients et tout le monde est
déterminé à tout donner sur le ter-
rain pour arracher les trois points. 

Les supporters exigent surtout la
manière et ne se contenteront pas
uniquement du résultat…
C’est difficile d’associer la manière

au résultat en ce début de champion-
nat. On doit attendre un peu pour
retrouver nos automatismes et nos
repères. Il ne faut pas mettre de
pression supplémentaire sur les
joueurs. On fera de notre mieux

pour faire plaisir à
nos supporters et
leur offrir une
première victoire
au 20- Août. On
est prêts
pour un
bon
coup
ce
ven-

dredi pour avancer et
progresser. J’espère qu’ils se-
ront présents en force pour
nous prêter main forte. On ai-
merait bien aussi revoir les Ul-
tras présents au stade.

Youcef M.

L’inefficacité 
des attaquants

tracasse Bouzidi

NAHD 2 - OMR 1
Sans conviction !
Après le test remporté haut la main par les rem-

plaçants face au Rapid de Belouizdad, les titulaires
ont affronté, hier en fin de matinée, l’OMR, au
stade du 20-Août. Le Nasria s’est laborieusement
imposé sur le score de 2 à 1. Hichem Mokhtar a
égalisé en première période, suite à un corner de
Zakaria Ouhadda, d’une tête croisée de Walid
Ardji au second poteau. En deuxième période,
Mohamed Amine Abid a aggravé la marque de la
tête, après un bon travail avec Saïd Fergane. Mal-
gré le succès, l’équipe husseindéenne n’a pas
convaincu, notamment l’équipe alignée en pre-
mière période. En seconde période, l’équipe a eu
un meilleur comportement avec les changements
opérés par Youcef Bouzidi. Dans l’ensemble, le
match face à l’OMR a été un excellent test pour les
Nahdistes qui devront revoir pas mal de choses,
avant de recevoir les Batnéens, vendredi prochain.

Il pourrait sauter de la liste
de Milovan Rajevac

Doukha out face au CAB
Le gardien international Azzedine Doukha

n’est pas concerné par le prochain match du
championnat. Touché à la cuisse, il sera officiel-
lement absent contre le CAB et sera ainsi rem-
placé par Merbah Gaya. Le keeper husseindéen
a joué blessé face à l’USMH, ce qui a compliqué
sa blessure à la cuisse. Il ne s’est pas entraîné de-
puis le derby disputé jeudi passé. Du coup, sa
présence avec l’EN, en prévision du match face
au Cameroun, est remise en cause. Son nom
pourrait sauter de la liste des 23 de Milovan Ra-
jevac.

Y. M.

Gasmi en pointe

llL’entraîneur du
NAHD a procédé,

hier, à plusieurs change-
ments. Pour la première
fois, Youcef Bouzidi a
placé l’attaquant Ahmed
Gasmi en pointe de l’at-
taque. Hichem Mokhtar
l’a épaulé et le duo
confirme sa complé-
mentarité. 
Ghazi en milieu puis
en latéral droit

llKarim Ghazi a
été incorporé face à

l’OMR comme milieu
récupérateur en compa-
gnie de Bilel Ouali. En
seconde période, Bou-
zidi l’a reconverti en la-
téral droit.
Bouzidi s’en prend à
Merbah

llLors de la pause
citron, l’entraîneur

Youcef Bouzidi a élevé
le ton avec son gardien
Gaya Merbah. Pour lui,
l’ex-keeper du RCA de-
vait sortir sur la balle du

premier but et a mal
anticipé sur

l’action. A
noter que
le but de
l’OMR a
été inscrit
sur une
faute de
marquage

de des dé-
fenseurs à
l’entrée de la
surface de
réparation. 

El Orfi en solo

llHier, un seul
joueur n’a pas été uti-

lisé par le staff technique
du NAHD. Il s’agit du mi-
lieu Hocine El Orfi. Souf-
frant de légères douleurs à
une cuisse, l’ex-Usmiste
ne s’est pas entraîné lundi
et s’est contenté de
quelques tours de piste, en
marge du match amical
contre l’OMR. L’entraî-
neur a voulu ainsi le pré-
server pour le match de ce
vendredi face au CAB.
Lacet s’occupe de
l’échauffement et du
décrassage

llAlors que Bouzidi
dirigeait le match test

face à l’OMR, l’entraîneur
adjoint Mohamed Lacet
n’a pas chômé. Il a effec-
tué l’échauffement avant le
coup d’envoi. Ensuite, il
s’est occupé des rempla-
çants sur la main cou-
rante, avant de reprendre
en main les joueurs rem-
placés à la mi-temps pour
un décrassage et des étire-
ments.
Boulahfaya sous la
coupe de Belhadj

llLe troisième gar-
dien de but Boulah-

faya n’a pas joué, hier, la
moindre minute et a tra-
vaillé durant presque
deux heures avec le prépa-
rateur physique Belhadj.
Convalescent, après l’in-
tervention subie au niveau
du ménisque, l’enfant de
Bordj Bou Arréridj est
soumis à un programme
spécifique durant un
mois. 

L’équipe alignée : Merbah, Benamara (Her-
rouche 46’), Khassef (Chekhmam 46’), Khiat

(Herida 46’), Zeddam, Ouali, Ghazi (Chadi 70’),
Ardji (Benhocine 46’), Gasmi (Abid 46’),

Mokhtar (Bennai 46’), Ouhadda (Fergane 46’).

Ouali : «Désormais, 
on doit renouer avec la 
victoire au 20-Août»
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A ppelés à se racheter ce vendredi en
accueillant l’USM Harrach, les Ham-
raoua sont en train de préparer acti-
vement ce rendez-vous face aux
poulains de Boualem Charef. Le

moral encore au beau fixe malgré le premier revers
subi face au Mouloudia d’Alger, les Rouge et Blanc

appréhendent néanmoins l’horaire de la rencontre.
En effet et en raison de la retransmission de cette
rencontre par l’ENTV, le match a été avancé d’une
journée ce qui ne pose pas de problème au staff
technique puisque le Mouloudia a joué également
vendredi son dernier match contre le MCA mais
c’est surtout le fait de commencer cette rencontre

sous la canicule à 16h. Les joueurs savent bien qu’il
fait encore chaud à cette heure de la journée. Déjà,
même en commençant l’entraînement de l’après-
midi à 17h, les équipiers de Bentiba se plaignent de
la chaleur alors qu’en sera-t-il à 16h.
L’exemple du match de Relizane

Les joueurs du Mouloudia craignent le scénario
du match de Relizane où ils ne pouvaient pas ré-
pondre sur le terrain lors de la première période, à
cause de la chaleur qui a caractérisé ce derby. Il fal-
lait en effet attendre les ultimes minutes du match
afin que le groupe puisse réagir et marquer ce but
qui lui a permis d’empocher les trois points de la
victoire. «La chaleur risque de nous faire perdre nos
moyens», ne cessent de déclarer la plupart des
joueurs.
Même l’état de la pelouse 
se dégrade sous la canicule

L’autre souci des Hamraoua est relatif à l’état du
terrain du stade Ahmed-Zabana qui s’est complè-
tement dégradée. On trouve même des morceaux
de tartan qui commencent à se décoller du sol. Le
problème est que cette pelouse détériorée lâche une
chaleur encore plus élevée dans l’après-midi, ce qui
contraint davantage les joueurs du Mouloudia.
Belatoui : «Il fera très chaud 
à 16h»

Le coach du Mouloudia, Omar Belatoui pense
qu’il va faire chaud à l’heure du match, c'est-à-dire
à 16h. «On aurait aimé jouer en fin d’après-midi
comme ce fut le cas lors de nos dernières rencontres,
notamment à Oran afin de bénéficier d’un climat
frais qui nous permet de voir un bon match de foot-
ball. En tous les cas, on respecte la programmation
qui n’est pas due au hasard. On sera prêt pour ce
match que ce soit à 16h ou à un autre horaire.»

A L.

On pense
déjà au
mercato !

L e fait de terminer le
match contre le

MCA sans un atta-
quant, a donné à

réfléchir aux dirigeants du MC
Oran appelés à penser dès

maintenant au mercato hiver-
nal. Il faut dire que les erreurs
commises lors de l’intersaison

commencent à faire surface.
D’aucuns estiment que le Mou-

loudia ne peut pas terminer
une saison complète avec l’ap-

port de trois attaquants dont
deux de couloir et un seul

avant-centre à savoir, Moha-
med Souibaa qui est en train de

faire son apprentissage en
Ligue 1Mobilis. Il faut dire qu’à
partir du mois de décembre, les

Rouge et Blanc actuellement
bien classés en championnat

devront entamer une autre
compétition à savoir la Coupe

d’Algérie. Un renfort au niveau
de la ligne offensive devient

ainsi une obligation pour cette
formation oranaise.

La piste des émigrés
sera explorée

Pour ne pas tomber dans les
erreurs de l’été passé où la di-

rection a trouvé toutes les
peines du monde à dénicher

des attaquants avant de sauver
les meubles en engageant Soui-

baa et en gardant Moussi qui
était pourtant placé en haut de

la liste des libérés, les dirigeants
doivent tracer dès maintenant
une feuille de route pour réus-
sir leur mercato hivernal. Face
au vide qui caractérise le mar-

ché algérien, la direction du
club pourrait dès maintenant

explorer la piste des joueurs
émigrés.

Va-t-on relancer
Kamel Larbi ?

Selon des indiscrétions en
notre

posses-
sion, cer-

taines
per-

sonnes
proches
de la di-
rection
du club
sont fa-

vorables
au retour
de Kamel

Larbi actuellement sans club.
Se trouvant toujours chez lui à

Nice, le joueur pourrait être
une solution au problème of-

fensif du Mouloudia. Jouant à
l’aise au sein de l’attaque ora-
naise, lui qui a le sens de but,

Kamel Larbi ne sera pas contre
l’idée de revenir jouer pour une

équipe qu’il connaît très bien. 
Il réclame son argent

Financièrement parlant, le
Mouloudia sera appelé à régu-
lariser la situation du joueur et

lui proposer un salaire adéquat.
En tous les cas, Kamel Larbi est
en train de réclamer son dû an-

térieur. Vaut mieux donc le
payer et négocier avec lui le

nouveau salaire pour espérer le
récupérer.

A. L.

Le milieu de terrain des Ham-
raoua, Omar Boudoumi ne pense
pas que cette défaite concédée
contre le MC Alger va avoir raison
du groupe en prévision de la suite
de la compétition. Le joueur
pense que le plus impor-
tant est de savoir rele-
ver la tête et renouer
tout de suite avec le
succès. Aussi, il trouve
que le match d’El Har-
rach n’est pas aussi facile
que cela puisse paraitre. Il met
en garde ses coéquipiers.

Parlez-nous de l’ambiance qui
règne au sein de l’équipe après
cette défaite contre le MC Alger
?
Je dirai que le moral des troupes

n’est pas atteint après cette défaite,
car on devait s’attendre un jour ou
l’autre à enregistrer notre premier re-
vers de la saison. On ne peut pas res-
ter invaincu toute la saison. Cela dit,
on a tourné la page du MCA, on se
concentre désormais sur ce match
contre l’USMH.
C’est peut-être le fait d’avoir af-
fronté le MCA en plein doute et
à huis clos qui donne des regrets
après le match, non ?
Il est clair qu’on avait des regrets à

la fin du match, car on pouvait reve-
nir facilement avec le point du match
nul. Le fait d’encaisser un but lors des
dix dernières minutes, nous a vrai-
ment déçus. Mais que voulez-vous
qu’on fasse ? C’est la loi du football.
Le championnat ne va pas s’arrêter
là. Il faut relever la tête et penser à
gagner le prochain match pour re-
prendre confiance.

Comment se présente donc ce
match contre l’USM Harrach ?
Je dirai que ce match est une ren-

contre comme les autres. Nous al-
lons avoir l’avantage du terrain et du
public. A nous donc d’exploiter ces
atouts là afin d’empocher les trois
points de la victoire.

Que pensez-vous de
l’adversaire du
jour ?

L’USMH n’est
pas à présenter,

c’est une équipe
qui pratique géné-

ralement un beau foot-
ball. Donc, pour espérer battre cet
adversaire, il faut élever son niveau
de jeu et être meilleur que lui. C’est
ce qu’on cherche à faire vendredi
prochain à Zabana.
Mais cette équipe n’a pas gagné
le moindre match après cinq
journées ?
Oui, je le sais mais El Harrach est

une équipe qui négocie bien ses
matchs à l’extérieur. Il faut bien
bousculer cette équipe pour espérer
la battre. Il ne faut pas prendre en
considération son début de saison
difficile. Et puis, il faut se mettre
dans la tête que cette équipe vien-
dra à Oran pour espérer provoquer
le déclic. 
Sur le plan personnel, l’absence
de Heriat devra vous permettre
de descendre d’un cran sur le
terrain et jouer dans votre véri-
table poste…
Je l’espère vivement car franche-

ment, j’ai hâte de jouer comme mi-
lieu récupérateur. Un rôle que je
suis en train de tenir depuis quatre
saisons déjà. J’avoue que j’ai du mal
à jouer sur les côtés avec en prime
une mission beaucoup plus offen-
sive. Je préfère récupérer le ballon et
venir de loin.
Avez-vous discuté avec Belatoui
concernant ce sujet ?

Non pas encore ! Je dois attendre
les prochaines séances d’entraîne-
ments et le match de cet après-midi
face aux réserves afin de mieux y voir
(entretien réalisé hier à midi). 

Entretien réalisé par Amine L.

La rencontre est programmée à 16h
Les joueurs craignent la chaleur

Un match 
de suspension

pour Heriat
Comme il fallait s’y at-

tendre, Hamza Hariet a
écopé d’un seul match de
suspension suite à son ex-
pulsion vendredi passé
contre le MC Alger. Le
joueur qui a écopé de deux
cartons jaunes pour des
comportements antispor-
tifs, s’absentera ce vendredi
contre l’USM Harrach
avant d’effectuer son retour
contre son ancienne équipe
le CA Batna. 

On a joué 
à l’heure 
du match

Hier, le coach du Mou-
loudia a programmé le
match contre les réserves à
l’heure de la rencontre de
vendredi contre l’USM
Harrach. Le match a com-
mencé à 16h. Le staff tech-
nique ainsi que les joueurs
espèrent que le climat sera
plus frais ce vendredi.

Souibaa veut
marquer son
premier but

Absent contre le MC
Alger, l’ancien attaquant du
Paradou AC, Mohamed
Souibaa sera de retour ce
vendredi. Il est fort possible
que l’entraîneur, Belatoui sa-
tisfait de la prestation du
joueur contre Bel-Abbès lui
donne la chance surtout que
Moussi est encore souffrant.
Le joueur qui sait très bien
qu’il doit saisir cette oppor-
tunité, veut tout faire pour
marquer son premier but
sous les couleurs du MCO. 

A. L.

Boudoumi : «El Harrach n’a pas gagné
mais se débrouille bien à l’extérieur»

«J’espère
jouer dans mon
vrai poste ce
vendredi»



CAB RCR

Cherif El-Ouazzani «Je refuse de
miser uniquement sur un onze précis»
Logiquement soulagé après le succès

remporté face à l’Entente de Sétif,
l’entraineur de l’USMBA, Cherif El-
Ouazzani, est revenu sur cette pré-

cieuse victoire : «Le fait de battre l’Entente de
Sétif n’était nullement une mission facile pour
nous, vu que nous avons affronté une équipe
de qualité, qui a débuté sa préparation depuis
le mois de mai dernier afin de préparer au
mieux sa participation africaine, en disputant
logiquement nettement plus de rencontres que
nous.»
«Continuer à combler nos lacunes»

Concernant le fait d’encaisser des buts à
chaque rencontre, l’ancien entraineur du
PAC a précisé qu’il va faire de son mieux lors
des séances d’entrainement afin de régler ce
problème défensif : «Nous avons évolué sous
une terrible pression, mais cela nous n’a pas
empêché d’inscrire deux buts. Après certes,
nous avons essayé de défendre notre avantage
avant de commettre une erreur qui a permis à
notre adversaire de réduire l’écart. Le plus im-
portant reste le fait de remporter les trois
points, même s’il faut continuer à travailler à
l’entrainement pour essayer de rectifier nos er-
reurs.» 
«J’ai toujours besoin de l’intégralité
de mon effectif»

Voulant laisser la porte ouverte à chaque

élément pour prétendre à une place de titu-
laire, Cherif El-Ouazzani insiste sur l’im-
portance de travailler avec un groupe au
grand complet : «Je refuse de miser unique-
ment sur un onze précis mais plutôt de 22 élé-
ments. J’ai toujours besoin de l’intégralité de
mon effectif, que ce soit ceux qui démarrent le
match ou les remplaçants qui seront alignés
au cours de la rencontre.»
«Je n’ai pas encore tranché 
concernant l’équipe type»

Même s’il a pris les commandes de l’équipe
première avant même d’attaquer la prépara-
tion estivale, l’ancien coach du MCO nous a
confié qu’il n’a toujours pas défini son meil-
leur onze de départ : «Vu que nous sommes
encore au début du championnat, je n’ai pas
encore pris une décision finale concernant
l’équipe type. Du coup, la concurrence est fé-
roce entre les joueurs mais bénéfique pour le
club, en ayant un large choix à ma disposition
avant d’aligner mon équipe.»
«J’espère plus d’efficacité de mes 
attaquants»

Après le succès remporté face à l’ESS, l’en-
traîneur en chef d’El-Khadra espère voir ses
attaquants aussi décisifs lors des prochaines
journées, et notamment par celui du CSC,
qui reste lui aussi sur un probant succès rem-
porté après une entame de championnat

assez compliquée : «J’espère que mes atta-
quants se sont libérés après le doublé inscrit
face à l’ESS.Nous avons certes manqué de
réussite et d’efficacité contre le NAHD et le
MCO, mais je reste optimiste pour l’avenir, en
espérant juste ne pas être victimes de décisions
arbitrables défavorables, en nous privant des
penaltys, comme c’était le cas face devant le ou
récemment contre l’Entente de Sétif.»

 Propos recueillis par Seif Eddine

Bon pour
le moral

L’Olympique de Médéa a réalisé une
belle victoire avant-hier lundi en amical
face à l’équipe de Boumedfaa sur le score
de deux buts à un. Les buts de l’OM ont
été l’œuvre de Banouh et Bouchiba. L’en-
traîneur Slimani estime que cette victoire
fera beaucoup de bien au groupe, sur le
plan psychologique notamment, avant
d’aller rendre visite au leader du cham-
pionnat, l’USMA. 

Les joueurs de l’OM victimes d’un
accident de la route sans gravité

Un accident s’est produit sur le chemin
du retour de Boumedfaa à l’issue du match
amical de lundi passé, heureusement sans
gravité. Il s’agit du véhicule de Lamraoui
que conduisait l’entraîneur des gardiens
Merdak. Trois joueurs se trouvaient à l’in-
térieur, Lamraoui, Addadi et Boukhen-
chouh. Il n’y a que ce dernier qui a été
victime de quelques égratignures, sans
gravité. Tout le monde va bien, y compris
Boukhenchouch qui sera présent face à
l’USMA. 

Boubekeur : «Nous
misons beaucoup sur
le match de l’USMA»
Comment préparez-vous le match face

à l’USMA ?
On s’entraînement comme d’habitude,

nous n’avons rien changé. Nous sommes
très concentrés sur notre sujet, car on veut
réaliser un très bon match contre le leader

du championnat.
Avez-vous oublié la défaite contre l’ESS

?
Oui, c’est déjà oublié, cela fait partie du

passé, on n’y pense plus. On a tiré les le-
çons de cette défaite et on ne doit plus

commettre les mêmes erreurs. La preuve,
on est revenus de Béchar avec un point et

on espère faire mieux à l’avenir.
C’est votre nouveau départ ?

C’est ce qu’on espère. La défaite face à
l’ESS nous servira de leçon et nous misons
beaucoup sur le match de samedi prochain

pour donner de la joie à nos supporters. 
L’objectif reste le maintien ?

La direction s’est fixé comme objectif le
maintien et je crois que c’est raisonnable,

car nous avons un effectif jeune et qui
manque d’expérience à ce niveau. Il ne faut
pas donc lui mettre la pression. Jouer pour
le maintien nous permet de gérer le cham-

pionnat tranquillement.
Entretien réalisé par Sofiane A.

Attouche : «Je veux
marquer face au NAHD»

L’attaquant Hichem
Attouche qui a été l’au-
teur du premier but de
la saison du CAB, re-
vient sur le dernier
match nul ramené de
Tizi Ouzou et du pro-
chain rendez-vous qui
les attend face au NAHD
ce week-end : «On a réa-
lisé un bon match face à
la JSK en revenant à la
maison, avec un précieux
point. On tâchera de
confirmer face au NAHD
en tentant de revenir
avec la victoire ou à défaut un nul. Quant à moi, je suis très
animé pour renouer avec les buts en marquant ce week-end.
J’espère que j’aurai la chance de jouer face au NAHD et
avoir la confiance du staff technique.»

Yazid B.

Mazouzi apte pour le service
Le gardien de but Mazouzi est

de retour sur les terrains, puisque
ce dernier est totalement rétabli

de sa blessure et se sent en posses-
sion de toutes ses forces. Mazouzi
s’entraîne le plus normalement du
monde avec le groupe, et le coach

Toufik Rouabah peut désormais
compter sur ses services face au

NAHD.

«Je suis prêt à garder les
bois, si le coach me fait confiance»

Mazouzi se dit apte à répondre présent si le coach dé-
cide de le titulariser face au Nasr Hussein Dey. «J’ai re-

trouvé toutes mes sensations et je suis en forme, si le staff
technique décide de me faire confiance face au NAHD je ré-
pondrai présent. Je veux bien garder la cage face au NAHD,
mais la décision finale reviendra au staff technique, seul ha-

bilité à trancher la question.»
Yazid B.

Le match MOB-
RCR reporté à
mardi prochain

La Ligue de football professionnel a opéré
des changements pour les matchs de la sixième
journée de Ligue 1 Mobilis. Ainsi, le match
MOB-RC, qui était prévu pour samedi, aura fi-
nalement lieu mardi prochain au stade de
l’Unité-Maghrébine de Bougie, à 19h. 
Hamri saisira le TAS pour la 
défalcation des points

Comme révélé dans notre précédente édi-
tion, les responsables du RCR comptent saisir le
Tribunal arbitral du sport pour la défalcation
de points suite à la régularisation tardive des li-
tiges qui opposaient la direction des Lions de
Mina à ses joueurs, la saison dernière. Une dé-
cision qui intervient quelques jours seulement
après que la commission d’appel ait refusé le
dossier du RCR.
Il a désigné un avocat pour s’occuper
de cette affaire

Le président du conseil d’administration s’est
rendu, hier, à Alger en compagnie de Bour-
chou, pour déposer un dossier au TAS. Par ail-
leurs, nous avons aussi appris d’une source bien
informée que Hamri s’est rendu chez un avocat
spécialisé dans ce genre d’affaires pour prendre
en charge la défense du RCR auprès du TAS. 

Zaïdi : «Ma blessure n’est pas 
inquiétante et je serai prêt contre le
MOB»

Joint par téléphone, le portier du RCR s’est voulu
rassurant quant à son état de santé en disant qu’il
devrait être prêt pour la prochaine sortie de son
équipe en championnat : «Ma blessure n’est pas in-
quiétante. J’ai décidé de ne pas m’entraîner pour une
meilleure guérison. Normalement, je devrais bien ré-
cupérer d’ici le prochain match de championnat et je
serai prêt à tenir ma place.»
Musculation pour Allag

Blessé à l’ischio-jambiers, le milieu de terrain du
RCR, qui n’a pas pris part à la dernière rencontre
face à la JSS, a repris les exercices hier matin à la
salle de gym. Il s’est aussi entraîné en marge du
groupe, en fin d’après-midi.
Aït Fergane réintègre le groupe

Toujours concernant le retour des blessés, Nabil
Aït Fergane s’est entraîné hier avec le groupe sans
ressentir la moindre gêne. Une bonne nouvelle pour
le technicien du RCR qui pourrait ainsi compter sur
son joueur devant le MOB. 

Hyundai sponsor 
officiel du CAB

Lors d’une petite réception, le
boss du CA Batna Farid Nezzar a

rencontré les responsables de
l’entreprise Hyundai. Les deux

parties ont convenu de signer un
contrat de sponsoring dans les
prochains jours. Hyundai sera

donc le sponsor officiel du club.

Le contrat sera signé
le 1er novembre 

prochain
D’après ce qui a été convenu

entre les deux parties, le contrat
de sponsoring sera signé le pre-
mier novembre prochain au ni-
veau du siège de l’entreprise sis
à Alger. Ce sera donc une bouf-
fée d’oxygène pour le club des

Aurès.

Le constructeur prend
en charge les frais de

transport à Alger
Comme première initiative,

d’ailleurs, la direction de Hyundai
a décidé de prendre en charge

les frais du transport Batna-Alger
de l’équipe qui s’élèvent à 24 mil-
lions de centimes. Ce qui n’a fait
que réjouir et soulager les diri-
geants du CAB pour ce déplace-
ment à Alger pour affronter le

Nasr Hussein Dey.

Benmansour out face
au NAHD

Le joueur Benmansour n’est
pas rétabli de sa blessure et sera
le grand absent face au NAHD.

Un coup dur pour le joueur mais
aussi pour le staff technique qui
ne pourra pas compter sur lui,
lors de ce match. Benmansour

est toujours aux soins et souhaite
retrouver la compétition lors de

la prochaine journée.

Daif hors des 18
C’est le cas aussi pour Daif qui

fera l’impasse sur ce match
contre le Nasr Hussein Dey. C’est
la troisième fois de suite que Daif

soit hors des 18 pour cause de
blessure, après avoir raté les

deux derniers matchs du CAB.
Y. B.
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L a direction de l’USM
Blida qui accorde une
grande importance à
la rencontre de ce

week-end face au Paradou AC ne
compte pas rester les bras croisés
puisqu’elle a décidé de motiver le
groupe en lui versant la prime du
match remporté face MCE

Eulma. De ce fait, on apprend
qu’elle la remettra au plus tard
aujourd’hui pour pousser les
joueurs à fournir des efforts sup-
plémentaires en prévision de la
prochaine confrontation.
Six millions en guise
de prime…

Vu l’importance de ce match

devant le Paradou AC qui entre
dans le cadre de la quatrième
journée du championnat de
Ligue 2 mobilis, la direction a
l’intention de donner six millions
de centimes à l’équipe suite au
succès réalisé face aux Eulmis.
Ce qui devra pousser les joueurs
à s’imposer face à l’adversaire du
jour.
… et une autre en
cas de succès contre
les Pacistes

En prévision du prochain ren-
dez-vous et dans le souci de le
gagner, la direction de l’USM
Blida a promis une prime spé-
ciale. Chose qui incitera les
joueurs à se transcender.
Mansour Hadj 
procédera à des
changements

Afin de donner un nouveau
sang à l’équipe, le staff technique,
sous la houlette du coach Man-
sour Hadj, compte opérer deux
changements devant la forma-
tion de Paradou AC et ce, suite
aux lacunes qui ont été consta-
tées contre El Eulma. En effet,
certains éléments n’ont pas
convaincu. L’occasion pour le
coach de jauger leurs capacités.

Bouchekir

Naâmane : 
«Le nul à Chlef
nous a remis
en confiance»

Pour son retour à la compétition
officiel, le défenseur axial Adel Naâ-
mane ne pouvait espérer mieux. Pour
une première apparition, il a réussi à
marquer le but de l’égalisation qui a
permis à son équipe d’arracher un
point de Chlef. Il nous parle de son
retour et du match réalisé par son
équipe à Boumezrag.

En égalisant pour votre équipe,
vous avez contribué à ce résultat
positif ramené de Chlef. Quel
était votre sentiment en fin de
match ?
Franchement, il n’y avait pas seule-

ment la joie d’avoir marqué ce penalty
qui nous a permis d’égaliser et ainsi
soigner notre moral après le nul
concédé à domicile contre l’équipe de
Khroub. 

Vous avez pris la responsabilité
de tirer ce penalty dans un mo-
ment crucial. Qu’est-ce qui vous a
motivé à prendre cette décision ?
La décision n’était pas facile à pren-

dre, car il s’agissait soit de revenir à
Oran avec le point du match nul ou
enregistrer une défaite qui aurait ac-
centué nos problèmes. Mais, à ce mo-
ment-là, j’étais très calme et j’ai usé de
toute mon expérience pour exécuter
ce penalty.

Pour votre première apparition
vous avez réussi à convaincre le
coach…
Cela fait plaisir que j’entende ce

genre remarque surtout de la part du
coach. Malgré ce manque de compé-
tition, j’ai tenté de tout donner. Mais
je dois encore travailler car le chemin
est encore long pour espérer retrou-
ver toutes mes sensations et mes qua-
lités. 

Que pensez-vous du rendement
de votre équipe ?
En général, je trouve que nous

avons fourni une bonne prestation. Je
pense qu’on a bien appliqué les
consignes de l’entraîneur en défen-
dant en bloc. A cela, on a ajouté un
brin de volonté, ce qui nous a permis
de revenir avec le point du match nul. 

Ce résultat aura certainement un
impact positif sur le groupe…
Oui, ce résultat va nous libérer

après une terrible pression vécue
après le nul à domicile. Les joueurs
vont reprendre confiance et aborder
le match contre le CABBA avec une
certaine motivation qui est de confir-
mer ce résultat. J’espère que nos fans
seront derrière nous ce samedi, car on
aura plus que jamais besoin de leur
soutien pour réaliser ce premier suc-
cès de la saison. 

Entretien réalisé par Ali B.

Benzerga reprend
l’entraînement

Bonne nouvelle pour les Asémistes,
le défenseur central, Omar Benzerga,
absent depuis la première journée du
championnat de la Lige 2 Mobilis, a
repris le chemin des entraînements
avec le groupe. Le joueur aurait même
pris part au match d’application d’hier
après-midi. Son retour se présente
comme une solution de plus pour
l’entraîneur Nordine Saâdi qui
compte beaucoup sur cet élément
dans son schéma défensif.

Aklil opéré
Le milieu de terrain Aklil sera in-

dispensable pendant deux semaines
pour avoir été opéré cette semaine.
La direction n’a pas voulu révéler la

nature de l’intervention.
A.B.

Laïfaoui : «C’est un 
match piège par
excellence mais 
on s’imposera»
Le défenseur Laifaoui affirme dans l’en-

tretien qu’il nous a accordé que les joueurs
sont hyper motivés pour enchaîner avec un
autre succès face au Paradou AC ce week-
end.

Comment se déroule la préparation de cette
rencontre ?
Elle se passe dans de bonnes conditions et selon

le programme mis en place par le staff technique.
On suppose que la victoire arrachée face au

MCEE vous a permis de retrouver la confiance.
Effectivement, le dernier succès nous a mis en

confiance. Il va nous motiver davantage pour aller
chercher d’autres résultats positifs.

Comment s’annonce cette affiche ?
Je pense qu’elle sera difficile dans la mesure où

nous aurons affaire à une coriace équipe de Para-
dou qui n’est pas facile manier et qui vise un bon
résultat. Ça sera un match piège. Alors, évitons de
sous-estimer l’adversaire.

Et quelles sont les clés de la victoire, selon
vous ?
On doit être vigilants et prendre les choses au

sérieux car nous allons affronter une formation
qui pratique un beau football. Comme nous allons
évoluer chez nous et devant nos supporters, on n’a
pas le droit de les décevoir.

Un dernier mot ?
Je demande à notre public de venir en force

pour nous soutenir afin qu’on réalise un bon ré-
sultat. On est conscients de ce qui nous attend et
on tâchera de faire le maximum pour lui dédier
une autre victoire.

Entretien réalisé par Bouchekir

La direction décide de motiver
les joueurs face au PAC

L e libéro de l’ASO, Mâamar
Youcef, a écopé d’une lourde
suspension de quatre

matches fermes suite à son mauvais
comportement vis-à-vis du referee du
dernier match. L’arbitre Mial a écrit
un rapport lourd sur le comporte-
ment du joueur dans les dernières mi-

nutes, chose qui a incité la commis-
sion de discipline à lui infliger une
telle suspension en plus de 40 000 DA
d’amende. Le joueur ne pourra donc
purger cette suspension que lors de la
huitième journée face à la JSMB. Un
déficit pour l’équipe qui a perdu l’un
des défenseurs les plus en forme en ce

début de saison et qui a pu marquer
l’unique but de son équipe lors du
dernier match.
Chadouli ou Mebarki,
pour le remplacer

Iicen aura quand même des choix
pour le poste de Mâamar Youcef, il

devra choisir entre Mebarki qui est le
plus expérimenté et le jeune Chadouli
qui attend avec impatience sa chance
de jouer, il tranchera entre ces deux
éléments durant les prochaines 48h
où il essayera plusieurs duos dans
l’axe.

A.F.

L’équipe a perdu deux
points à domicile, com-
ment expliquez-vous ce
faux pas ?
C’est un faux pas qui peut

arriver à n’importe quelle
équipe, surtout en début de
saison où chaque équipe es-
saye de se relancer. On était
proches du deuxième succès,
mais je pense qu’on n’a pas
mérité une fin de match pa-
reille, le penalty nous a affec-
tés et on n’a pas pu se relancer
dans le match.

Pourtant, vous avez do-
miné ce match, qu’est-ce
qui vous a manqué ?
Le football, c’est des buts,

on n’a pas pu transformer
notre domination en buts, ce
ne sont pas les occasions qui
manquaient, mais on en a raté
beaucoup, ce qui a permis à
l’adversaire de croire en ses
chances de revenir avec un
bon résultat.

Vos supporters ont été
plus affectés que vous, que
leurs dites-vous ?
On s’excuse de n’avoir pas

pu gagner ce match, on leur
demande de nous donner
d’autres chances, on est tou-

jours en début de
saison et rien en-
core n’est joué, on
peut se rattraper
lors des prochaines
rencontres, mais on
a besoin de leur
soutien.

Et comment
voyez-vous votre
prochaine sortie
à Bou Sâada ?
C’est une autre

affiche qui sera dif-
ficile pour nous,
surtout après une
c o n t r e - p e r f o r -
mance, mais on ira
pour réaliser un
bon résultat, les
deux équipes ont
des chances de ga-
gner et nous ferons
tout notre possible
pour réaliser une
performance. Ce
match se jouera à
huis clos, un avan-
tage pour nous qui
jouerons sans la
pression du public.

Entretien réalisé
par Ahmed 

Feknous

D’autres sanctions 
pour l’équipe

En plus des sanctions de Mâamar Youcef de quatre
matches et Boukhari d’un match, la commission a in-
fligé à l’équipe deux autres sanctions au niveau de l’or-
ganisation et le comportement. En effet, cette instance
et suite aux rapports des officiels a infligé une amende
de 50 000 DA pour mauvaise organisation en plus de
10 000 pour mauvais comportement de l’équipe durant
la rencontre. La commission n’a pas été du tout tendre
avec l’ASO, cette semaine, au vu de toutes ces sanctions.

Baouche pour 
remplacer Boukhari

Le staff technique fera appel cette semaine à Baouche
pour jouer le prochain match, lui qui n’a pas encore fait
sa première apparition. Le joueur, qui était l’un des bu-
teurs de la Ligue 2 Mobilis lors de l’exercice écoulé, at-
tend toujours sa chance, et la suspension de Boukhari
lui permettra d’être dans les 18 face à l'A Bou Sâada, il
a même des chances d’être dans le onze si Iicen décide
enfin de changer son attaque.

Soltani veut jouer
L’autre attaquant, Soltani, veut jouer lui aussi et avoir

sa chance, lui qui a de grandes ambitions pour cette sai-
son et qui a composé un très bon duo, la saison passée,
avec Baouche quand ils évoluaient à Arzew. Ce sera une
bonne idée de les incorporer tous deux lors du prochain
match. Le joueur espère être dans les 18 à l’occasion de
cette rencontre.

Rabhi à la place de Chaouchi
Un autre changement est attendu cette semaine,

c’est au niveau du couloir gauche de la défense. La
dernière prestation de Chaouchi n’a pas été du goût
de personne au stade Boumezrag. L’entraineur de-
vrait donner sa chance cette fois-ci à Rabhi, afin de

relancer la concurrence. 
A.F.

Quatre matches de suspension pour Mâamar Youcef

Meddahi : «Ce n’est pas ce
faux pas qui nous arrêtera»
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T enus en échec par la formation de
l’US Biskra sur le score de (1-1), les
Vert et Rouge de la JSMB ont laissé
filer une belle opportunité de s’empa-
rer de la première place du classe-

ment et d’enchaîner un troisième succès consécutif
et de maintenir la belle série. Soit un résultat qui
n’arrange pas les affaires des Béjaouis qui se trou-
vent déjà sous pression, surtout que le rendement
de l’équipe est loin d’être rassurant. Alors que la
prestation de l’équipe était juste moyenne avec un
manque d’efficacité constaté sur le plan offensif,
voilà que la situation n’est pas rassurante du côté des
Béjaouis qui doivent désormais se racheter lors des

prochaines journées, à commencer par le déplace-
ment prévu ce week-end à Boufarik pour affronter
le WAB, dans le cadre de la quatrième journée du
championnat de Ligue 2 Mobilis.
Des lacunes à combler  

Tout le monde est unanime à dire que la JSMB
ne rassure pas encore. En dépit des deux victoires
arrachées en championnat, des lacunes sont
constatées sur le groupe avec notamment une très
mauvaise prestation face à l’US Biskra où la pres-
sion semble leur avoir joué un mauvais tour. De-
vant une telle situation, le staff technique doit
impérativement procéder à des réglages sur le

groupe et trouver des solutions au manque d’effi-
cacité, afin d’espérer être à la hauteur des attentes
et se permettre de réussir de bons résultats, sur-
tout que la concurrence s’annonce déjà rude entre
les différentes équipes. Le technicien constanti-
nois a déjà mentionné quelques observations lors
de la dernière rencontre et il a fait savoir aux
joueurs qu’il ne tolérera plus ces erreurs.
Des solutions s’imposent 
en attaque

Sur un autre volet, il faut dire que le manque
d’efficacité est devenu un sérieux problème pour
l’équipe, puisque cela a fait défaut lors de la der-
nière rencontre face à l’US Biskra où en dépit des
nombreuses occasions créées par les camarades
de Kacem, l’équipe a laissé filer plusieurs occa-
sions de scorer, ce qui a influé sur le résultat final
de la partie. Face à une telle situation, voilà que
le premier responsable de la barre technique de
la JSMB devra trouver des solutions pour espérer
renouer avec la victoire, à commencer par le pro-
chain déplacement prévu ce week-end à Boufa-
rik.
Les ultimes réglages du coach

Ainsi donc, ayant entamé la préparation de-
puis dimanche dernier, les Vert et Rouge de la
JSM Béjaïa continuent de peaufiner leur prépa-
ration, en respectant le programme mis en place
par le staff technique qui tente de combler les ca-
rences et mettre les joueurs devant leurs respon-
sabilités, surtout après avoir déçu par leur
rendement devant l’US Biskra. Le coach Khez-
zar s’est montré serein mais dur avec ses joueurs
auxquels il a demandé de ne pas commettre les
mêmes erreurs, au risque de se retrouver dans
une situation compliquée, surtout que les pro-
chaines rencontres s’annoncent difficiles.

H. L.

Hamiti se fera
opérer aujourd’hui

à Alger
C’est aujourd’hui mercredi

que l’attaquant Hamiti subira
une intervention chirurgicale
au niveau de la clinique El
Nadjah, à Alger, a-t-on appris
d’une source bien informée. Le
joueur, qui a fait l’impasse sur
la dernière rencontre face à
l’US Biskra, souffre du mé-
nisque, lui qui a ressenti des
douleurs lors de la rencontre de
la deuxième journée face au FC
Mascara.
Trois semaines
d’indisponibilité
Comme son cas nécessite

une intervention chirurgicale,
le staff médical  est en train
d’activer afin que le joueur soit
opéré en urgence. C’est ainsi
qu’un rendez-vous a été pris au
niveau de la clinique d’El Nad-
jah, à Alger, où il subira cette
intervention aujourd’hui. Sa
durée d’indisponibilité sera de
trois semaines.

Il manquera beau-
coup à son équipe

Toutefois, l’absence de Ha-
miti ne passera pas inaperçue
dans la mesure où son absence
sera  ressentie par le staff tech-
nique, surtout face au manque
d’efficacité constaté sur le plan
offensif. D’ailleurs, le coach El
Hadi Khezzar a tenu à afficher
ses regrets par rapport à à cette
absence mais estime qu’il doit
chercher des solutions pour
combler cette défection.

H. L.

D écidément, le premier  res-
ponsable de la barre tech-
nique de la JSMB, El Hadi

Khezzar, ne compte pas reconduire le
groupe qui a affronté l’US Biskra, le
week-end dernier. D’ailleurs, on a
constaté lors des séances d’entraîne-
ment de la semaine que le technicien
compte apporter des changements en
incorporant certains éléments afin
qu’ils puissent donner le meilleur
d’eux-mêmes et injecter du sang neuf
à l’équipe. A cet effet, des joueurs
vont sauter à partir de ce match face
au WAB, afin d’espérer renouer avec
les bons résultats, et par là même, es-
pérer se racheter de fort belle ma-

nière d’autant que les supporters ne
semblent pas prêts à accepter un
faux-pas, que ça soit à domicile où à
l’extérieur.
L’attaque et le milieu
sont concernés

Ayant décidé de donner leur
chance à de nouveaux éléments et
leur permettre de faire montre de
leurs capacités et surtout avoir une
meilleure idée sur eux, voilà que
deux compartiments sont concer-

nés par les changements prévus ce
week-end devant le WAB. Il s’agit
du milieu de terrain où Atek de-
vrait prendre sa place. Pas seule-
ment, Haddef et Latrèche devraient
être incorporés d’entrée pour ten-
ter de surprendre cette équipe du
WAB chez elle.
La concurrence 
sera relancée

En décidant de procéder à
quelques changements, ce week-

end, à l’occasion de la rencontre
face au WA Boufarik, le coach
Khezzar vient ainsi de relancer la
concurrence au niveau de certains
compartiments où les joueurs se-
ront désormais appelés à se donner
à fond, pour convaincre le coach et
permettre à l’équipe de réussir de
bons résultats, étant donné qu’au-
cun faux-pas n’arrangera les af-
faires du club.

Khezzar : «Tous 
les joueurs auront 
leur chance»

Le premier responsable de la barre
technique de la JSMB, El Hadi Khez-
zar, est déjà sous pression, après le
faux-pas concédé devant l’US Biskra.
Khezzar a tenu à déclarer : «Je crois
qu’on doit donner leur chance à tous
les joueurs, car notre priorité et de
réussir de bons  résultats et de récolter
le maximum de points. De ce fait, on
compte procéder à quelques change-
ments, d’autant que nous n’aurons pas
la tâche facile.»

H. L.

Opération rachat pour 
les Béjaouis face au WAB

Des joueurs vont sauter ce week-end

C omme nous l’avions
souligné dans notre
dernière interven-

tion sur les colonnes du Bu-
teur, à propos de l’arrivée d’un
nouvel entraineur en la per-
sonne de Abdelkrim Benyel-
lès, aucun accord n’a pu être
conclu jusqu’à l’heure actuelle
entre le technicien et le prési-
dent Tabbou Abdallah. L’inté-
ressé aurait posé certaines
conditions dont l’une d’elle est
un réaménagement au niveau
de la composante du staff
technique en place depuis le
début de saison à ce jour.
Même si cet entraineur s’est dit
intéressé par l’offre et les am-
bitions du club skikdi, les dis-
cussions se poursuivent
encore en vu de trouver des

solutions à des détails qui ris-
quent de peser lourds, à moins
que l’une des parties fasse des
concessions, on y reviendra.
Il est satisfait de
l’infrastructure
sportive du 20-
Août

C’est dans la soirée de lundi
que l’invité du club devait ren-
dre visite au stade du 20-Août,
lieu de la compétition officielle
avec les matchs de champion-
nat. L’homme n’a pas caché sa
satisfaction quand à l’infra-
structure qui existe tout en fai-
sant savoir au président
Tabbou que le matériel péda-
gogique qu’il a vu dans le ma-
gasin est insuffisant et qu’il va
falloir l’enrichir, c’est un inves-

tissement important qui per-
mettra aux joueurs d’être plus
performants aux entraine-
ments comme on le voit avec
les équipes professionnelles à
l’étranger, ce n’est pas sorcier
dira en substance le nouveau
visiteur au stade du 20-Août.
Il a assisté à une
séance d’entraîne-
ment en nocturne

Profitant de sa virée au
stade du 20-Août, l’homme a
assisté à une séance d’entrai-
nement avant de poser
quelques questions au staff
technique et au président no-
tamment sur la moyenne
d’âge et le nombre d’éléments
nouveaux recrutés avec ceux
qui ont été maintenus, tout en

cherchant par là à faire
connaissance surtout avec
l’ossature de l’équipe. Profitant
de cette présence, nous nous
sommes rapprochés de Be-
nyelles pour avoir une idée
sur ses futures intentions avec
le club skikdi. Il expliquera
que les défis et le travail ne lui
ont jamais fait peur tout en
donnant un aperçu sur son
parcours d’entraîneur jusque-
là annonçant qu’il a eu six ac-
cessions à son actif avec des
clubs connus comme le WAT,
le MCS, l’USMBA, le CAB et
l’ASMO. Avant de se quitter, il
nous a fait savoir qu’il reste
toujours disponible aux gens
de la presse sportive.

H. M. L.

Aucun accord trouvé avec Benyellès



Le sélectionneur de l'Angleterre Sam Al-
lardyce a été pris la main dans le sac en
train de révéler comment contourner les

règles de sa fédération (FA) en matière de
transfert, dans une vidéo filmée à son insu
par des journalistes du Daily Telegraph.  Si
souvent dans le passé des acteurs du football
britannique se sont fait piéger par les ta-
bloïds anglais sous la même forme, cette fois
c’est un journal reconnu pour son sérieux
qui a réalisé et préparé le piège. L’ancien ma-
nager de Newcastle s’est fait piéger au cours
d’un rendez-vous avec ce qu’il croyait être
des investisseurs asiatiques qui cherchaient
à contourner les règles du marché des
transferts en Angleterre,  et plus précisé-
ment la tierce propriété des joueurs.

«Big Sam» désormais dans 
la tourmente 

Le sélectionneur de l’équipe d’An-
gleterre de football, Sam Allardyce, n’a
dirigé les ree Lions qu’un seul

match (Slovaquie-Angleterre, 0-1)
et pourtant, son avenir est déjà

fortement compromis. En effet,
le technicien anglais âgé de 61

ans, a rencontré des représentants d’une
firme asiatique, qui souhaite s’introduire
sur le florissant marché des transferts bri-
tannique, alors qu’ils sont en réalité des

journalistes du Telegraph.  Sam Allar-
dyce a probablement profité de sa

position de sélectionneur des ree
Lions pour négocier un accord de

400.000 livres sterling (environ
461.300 euros).

Des critiques envers 
Hodgson, Neville et
même le Prince William 

Au cours de cette discussion,
l'ancien coach de Bolton a taclé
son prédécesseur Roy Hodgson
qui avait rendu son tablier après

l’élimination des ree Lions par
l’Islande en 8es de finale de l’Euro

2016 (1-2), comme rapporté par
Footlegende :

«Il (Roy Hodg-

son) avait les moyens de tous les faire dor-
mir (les joueurs). Il n’avait pas la personna-
lité pour cela (être sélectionneur, ndlr). Je
pense qu’il était peut-être trop indécis. Il a
donné de l’anxiété aux joueurs.» En ce qui
concerne Gary Neville, l'ex-adjoint
de Hodgson, pense que l’ancien
mancunien avait une mauvaise
influence  sur Roy Hodgson du-
rant le Championnat d’Europe :
«Ils discutaient pendant 10 mi-
nutes (avant de faire un change-
ment). Il aurait dû lui dire de
s’asseoir et de se taire pour qu’il
puisse faire ce qu’il voulait.» Lors
de ce même entretien, "Big
Sam" a taclé aussi
le Prince Wil-
liam, qui n'a
pas assisté la
s e -

maine dernière à un événement à Londres
concernant l'Euro 2020. 

Allardyce est un spécialiste 
des affaires de corruption

En plus d’aider ses interlocuteurs pour
contourner les règles de la Fédération an-
glaise en matière de transfert, Allardyce a
accepté aussi de se rendre à Singapour et à
Hong Kong afin de monnayer ses conseils
pour une somme de 400.000 livres sterling
(environ 461.000 euros). Pas vraiment
surprenant d’une personne, qui
était déjà cité par la BBC dans l’affaire
du documentaire « Panorama » en
2006, sans oublier son forcing
auprès d’un ancien joueur de
West Ham pour signer en fa-
veur d’un agent proche de
l’actuel sé-

lectionneur de l’Angleterre.  

La FA demande 
les preuves au 
journal avant de trancher

Les réactions à ce scandale n’ont pas
tardé à tomber au Royaume-Uni.
Dans un communiqué transmis au
Telegraph, la FA a demandé au quo-
tidien de lui «fournir tous les élé-
ments en lien avec cette affaire». Si
Allardyce n'a pas souhaité réagir, il
n’a pas hésité à égratigner aussi la

Fédération Anglaise lors de ce fa-
meux entretien : «Ils ont dé-

pensé stupidement
870 millions

de livres ster-
ling (1 mil-

l i a r d
d’euros)

pour Wembley. Ils l’ont complètement dé-
truit avant de reconstruire le nouveau stade
qui est fabuleux. Mais ce genre de dettes
n’est pas souhaitable. La plupart de l’argent
de la FA ira à l’intérêt sur la dette.» Selon les
médias britanniques, la FA est en train de
faire son enquête sur cette histoire avant de
prendre une décision concernant le main-
tien ou non de Big Sam sur le banc anglais
lors de la prochaine rencontre contre Malte,

le 8 octobre prochain. 

Courbis fortement 
courtisé en Chine

Ancien entraîneur de l’USMA d’Alger, Rolland Courbis, libre de
tout engagement depuis son départ de Rennes, est à la recherche
d'un nouveau challenge. En plus d’un intérêt du Zamalek (Egypte),
le WAC Casablanca (Maroc) ou même du FC Nantes en France, le
technicien de 63 ans pourrait plutôt poursuivre sa carrière d'en-
traîneur en Chine. L’un des chroniqueurs les plus célèbres sur
RMC, aurait été approché par plusieurs formations chinoises,

qui débutent leur nouveau championnat
en janvier prochain.
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Flop

Il a osé 
dire ça…… 

Anelka

Ancien grand attaquant de
l’EDF, Nicolas Anelka a tenu à
défendre le défenseur parisien
Serge Aurier, condamné à deux
mois de prison, tout en criti-
quant la mentalité française, sur
sa page Facebook relaté par
Foot01 :  «Je regarde les infos en
France et je tombe sur les 2 his-
toires extraordinaires du jour !!
Vous avez perdu la tête en
France ...Donc Burkini pour pro-
téger son corps et respecter la
femme NON…mais nudiste

dans Paris OUI. BRAVO. Serge je suis avec toi
... 200% On soutient les vrais ici .. (Les indé-
sirables, les interdits de plateaux) exem-
ples Kémi Séba , Dieudo ou Tarik
Ramadan OUI….Eux qui disent la vé-
rité et non pas les magiciens qui pra-
tiquent devant les caméras pour
défendre la cause " noir " et qui
aiment Tellement cette France
qu’ils ont même oublié le
rôle de la France au Mali ,
en Côte d’Ivoire, Centre
Afrique, aux Antilles
ou encore Algérie !!
Ouvrez les yeux».

Véritable nouvelle star de la
NBA, le meneur de la fran-

chise californienne Stephen
Curry livre ses objectifs avec

les Warriors dans des propos
relayés par Basket-Infos repris
par Le10Sport : «Nous avons
un but ultime qui est de rem-
porter le titre. Je dis toujours
que les récompenses indivi-
duelles sont la conséquence
d’un état d’esprit où chaque

jour vous vous demander quoi
faire pour aider l’équipe à

s’améliorer. Je me suis
poussé chaque jour cet été

pour être prêt. Nous verrons
ce qui arrivera mais je pense

que nous avons une opportu-
nité de faire quelque chose de

spécial et gagner 
un titre». 

Kanté se fait 
humilier par 
un arbitre

Auteur d’un début de saisonassez prometteur, le milieu de ter-rain de Chelsea N'Golo Kanté estpassé au travers de son match,lors de la déroute contre Arsenal «3-0». L’ancien joueur de Leicestern’échappe pas aux critiques, et seretrouve même moqué par lapresse anglaise. En effet, l’interna-tional français était à la lutte avecMesut Ozil dans la moitié de ter-rain de Chelsea avant de lâcherprise et même de se faire dépas-ser par l’arbitre de la rencontre,puis d’assister à cette réalisation
en spectateur.

Avant le match d’hier
soir face au Borussia
Dortmund en Ligue
des Champions, l’at-

taquant portugais
Cristiano Ronaldo,

qui peut se tar-
guer de posséder

un bilan de 17
buts en 16 rencon-
tres face aux écu-
ries de Bundesliga,

est proche de signer
un nouveau bail en fa-

veur du Real Madrid. Le
président Florentino Pérez

aurait en effet accéléré les dé-
marches pour prolonger son

contrat et même étendre la durée de celui-ci ! Prévu
dans un premier temps jusqu’en 2020, l’ancien joueur

de Manchester United peut signer un nouveau bail
jusqu’en 2023 !   

«presque»

Dans un communiqué,
L'Equipe a annoncé avoir re-
cruté Raymond Domenech,
l'ancien sélectionneur deve-
nant un consultant de luxe du
média sportif. L’ancien défen-
seur et coach, âgé de 64 ans,
sera à l’antenne dès mercredi
dans L’Equipe du soir et inter-
viendra également dans le
quotidien et sur le site Internet
via des chroniques. Il sera
aussi présent régulièrement
dans les «Grandes Soirées» de
la chaîne autour des matchs de
Ligue 1, le dimanche soir et de
Ligue des Champions les mar-
dis et mercredis.

C’est 

fait
Cela se passe loin du foot

To
p

2023
Le chiffre du jour 

Djibril Cissé
va rechausser
les crampons Victime de douleurs persis-tantes à la hanche, Djibril Cisséavait annoncé sa retraite enoctobre 2015, avant de revenirsur sa décision. En effet, l’an-cien attaquant de Liverpool aeu l’accord de son premier clubprofessionnel, l’AJ Auxerre,pour s’entraîner au centre deformation. Toujours bloqué à96 buts en Ligue 1, Cissé rêved’atteindre la barre des 100réalisations, lui qui souhaiteavoir la possibilité de rejoindreune écurie de l’élite durant les

semaines à venir. 
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«Vous avez perdu la
tête en France»

Raymond Domenech 
rejoint L'Equipe 

Piégé 
par des 

journalistes
du Daily 

Telegraph…  
Allardyce au cœur
d’un terrible scandale
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d’un terrible scandale
Allardyce au cœur
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Allardyce au cœur
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Allardyce au cœur
d’un terrible scandale

Curry : «Un but ultime qui 
est de remporter le titre»



Souvent décisif ces derniers matchs, l’ailier bavarois Franck Ribéry s’est confié dans une
interview relayée par BeIn Sports et relatée par Goal : «Les gens pensent qu'on va ga-
gner à chaque fois, mais pour les joueurs, ce n'est pas si évident. Il y a beaucoup de pres-
sion, beaucoup de matchs. Vous êtes tout le temps sur la route, entre la Bundesliga, la
Coupe, la Ligue des Champions. Il faut à chaque fois être à fond pour espérer tout ga-
gner…J'ai très bien joué, c'est ça qui est important. Ce n'est pas facile de revenir après une
longue coupure. Mais je me sens à nouveau bien, en forme, et ça fait la différence. Quand l'en-
traîneur est arrivé, on a tout de suite compris qu'il était très calme et qu'il était à l'écoute des
joueurs». Pointé du doigt pour ses récentes altercations avec les joueurs adverses, les dirigeants
du Bayern Munich ont appelé Franck Ribéry à plus de retenue sur le terrain.
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Présent en conférence de presse lundi soir,
l'entraîneur du Real Madrid Zinédine
Zidane a assuré qu'il n'y avait aucun

problème entre lui et Cristiano Ronaldo,
comme rapporté par Butfootballclub.fr :
«Tout est normal. Il n’y a pas que lui qui est
en colère. Tous les joueurs qui sortent le
sont. Moi, je pense au match de demain. J’ai
pris cette décision pour le bien du joueur et je
ne vais rien changer. Vous par-
lez plus de ça que du match
de demain. C’est comme
ça… Je dois composer avec
ça. Tout ce que je peux dire
c’est que je ne suis pas stupide
et que Cristiano est intelligent.
Nous sommes dans le même
camp». 

Real Madrid

AS Rome

Barça

Man City 

Zidane : «Je ne suis pas stupide
et Cristiano est intelligent»

Menotti : «Pour moi,
le meilleur joueur du

monde est Iniesta»
En Argentine, Cesar Luis Menotti est

une véritable légende vivante. Le
champion du monde 1978 pense
que le capitaine du Barça Andrés
Iniesta a suffisamment de talent

pour être considéré comme le meil-
leur joueur au monde, à l’antenne

de Fox sports relaté par Goal : «Il y
a des joueurs qui sont si forts qu’il

ne sont même pas discutables.
Pour moi, on peut parler de tous,

mais le meilleur joueur du
monde est Iniesta. Il dribble,

fait le jeu, marque, délivre des
passes décisives, court, se bat…
Et il n’a jamais gagné un Ballon

d'Or. Peut-être parce qu’il n’a
pas un profil très marketing, il

est monsieur tout-le-monde,
parle doucement et certaines

personnes ne réalisent pas
combien il est fort». 

Chicharito : «J'ai a eu très peud'occasions à Madrid»Ancien joueur du Real Madrid lorsde la saison 2014-2015, l’attaquantmexicain du Bayer Leverkusen JavierHernandez est revenu sur son pas-sage  avec les Merengue, lors d’unentretien accordé à El Pais relatépar Le10Sport : «Non, cela nemanque pas. J'ai eu très peu d'occa-sions à Madrid. Cela a été les deuxsemestres les plus difficiles. La première par-tie de saison, je n’ai eu presque aucunechance et la seconde j’ai répondu à laconfiance qu'ils me donnaient. Je suis mainte-nant ravi d’être en Allemagne, à Cologne. Le-verkusen est une ville très agréable et le temps estbien mieux de ce que l’on dit. Si tout va bien sur leterrain, alors votre vie sera plusfacile». 

Xabi
Alonso : «J’ai

vraiment un faible pour
Modric. C’est l’élément-clé 

du Real»
Ancien joueur du Real Madrid, le milieu

de terrain du Bayern Munich Xabi Alonso
s'est exprimé sur ses joueurs préférés au sein

de l’effectif merengue, lors d’un entretien ac-
cordé à Marca relayé par Goal : «Bien évidem-

ment il y a mon ami, mon compagnon Gerrard.
A Madrid, j’adore Luka Modric. Je l’aime en tant
que joueur et en tant que personne. J’ai vraiment

un faible pour lui. C’est l’élément-clé du Real. Dès
qu’il n’est plus sur le terrain, on le remarque tout de suite. Il sait
tout faire, dribbler, passer, marquer. Il s’exécute à la perfection.»

L’ancien joueur de Liverpool n’oublie pas Sergio Ramos, au-
teur du but de l’égalisation en finale de la Ligue des
Champions 2014 face à l’Atlético Madrid (4-1) : «Je

peux vous dire que Sergio Ramos est mon
héros. Il a marqué le fameux but.»

Bravo : «Ce n’est
pas un cauchemar
d’affronter la MSN»

Avant d’affronter son
ancien club en Ligue

des Champions, le por-
tier chilien de Man-
chester City Claudio

Bravo s’est exprimé sur
une éventuelle appré-

hension avant d’affron-
ter ses anciens

coéquipiers, dont les
propos ont été rappor-

tés par l’UEFA repris
par Le10sport : «Si c’est un cauchemar

avant de les affronter ? Non je n’ai jamais
vu un attaquant adverse comme un cau-

chemar bien au contraire. Je le vois
comme un défi. Ce sont de grands

matchs avec quelques uns des meilleurs
joueurs. Ce sont des rencontres qui

vous motivent. Au lieu de penser que
dans ce genre de matchs vos adver-

saires sont meilleurs que vous, il faut
penser le contraire et vous avez plus

de force. En plus d’être de grands
joueurs, ce sont des bons gars, et on

apprend beaucoup avec eux. Comme
gardien de but, j’ai eu le privilège de

les avoir comme partenaires. J’ai aussi
joué contre eux et c’est compliqué, mais

c’est pourquoi ils sont parmi les meil-
leurs. Aujourd’hui, nous sommes

séparés et je leur souhaite tou-
jours le meilleur, parce

que c’était de grands
coéquipiers». 

Klopp : «David Silva
est un joueur 

merveilleux»
Lors d’un entretien

accordé à Sky
Sports relayé par

Goal, le manager
de Liverpool Jür-

gen Klopp a
confié que la star

de Manchester City,
David Silva, est son

joueur favori en Premier League :
«J'aime David Silva - c'est un joueur

merveilleux. Il est partout, il a une
superbe technique et une magni-

fique attitude sur le terrain…Même
si je n'ai pas beaucoup entendu

son nom durant le superbe
début de saison de Manches-

ter City, je suis vraiment
certain qu'il joue un

grand rôle et j'aime son
style de jeu.  Je suis

aussi intéressé par les
joueurs des autres

équipes. Ils sont tous
dangereux si on leur

permet de l'être.»

Emery : «Quand Ben
Arfa aura sa chance, j'espère

qu'il fera bien les choses»
Pourtant écarté du groupe parisien lors des quatre dernières ren-

contres, l’entraîneur du PSG Emery  a tenu à calmer le jeu avec Hatem
Ben Arfa, sur les ondes de la Cadena Cope repris par Maxifoot : «Ben
Arfa est un grand joueur. Aujourd'hui, il ne joue pas, mais il travaille
pour se préparer afin d'être dans les meilleures conditions. Il y avait
d'autres joueurs devant lui. C'est un joueur comme les autres. Je suis

content de son comportement et de la manière dont il
affronte ça… Quand il aura sa chance, j'espère qu'il

fera bien les choses et qu'il aidera l'équipe au ni-
veau qu'on attend de lui…Je parle avec lui. J'ai eu
trois entretiens individuels avec lui. J'ai pris la
décision de ne pas le faire jouer, mais au ni-
veau personnel, il y a beaucoup de respect

entre nous et nous avons parlé de ce dont on
devait parler».

PSGLiverpool 

Bayern Munich 

Wenger : «Alexis 
Sanchez et Luis Suarez 

sont au même niveau»
Buteur lors du large succès remporté face à Chel-

sea « 3-0», le manager d’Arsenal Arsène Wenger  n’a
pas hésité à comparer Alexis Sanchez au buteur ve-

dette du Barça Luis Suarez, selon des propos rappor-
tés par Goal : «Ce n'est pas un avant-centre et ce n'en
sera jamais un. Alexis Sanchez et Luis Suarez sont au
même niveau. Suarez est un attaquant central et San-
chez est plus un grand joueur qui aime monter et des-
cendre et est impliqué dans le dribble, mais ils ont des
similitudes….Sanchez a ce désir d'aller de l'avant et de

provoquer, il est un gars qui provoque le chaos dans les dé-
fenses parce qu'il a un aller à eux. Il ne va pas au-delà, il va
droit. Son désir d'aller de l'avant, pour provoquer les adversaires,

à courir les gens, créer un danger. Qu'est-ce que Sanchez a est que,
dans les deux premiers chantiers, il est rapide comme l'éclair. Il a
cette attitude explosive liée à son esprit et qui le rend encore plus

spectaculaire.»

Arsenal

«Pas facile de 
revenir après une
longue coupure»

Ribéry

Messi déclare
sa flamme 
pour Totti

Blessé actuellement, la star du
FC Barcelone Lionel Messi a

tenu à souhaiter un joyeux anni-
versaire au capitaine légendaire

de l’AS Roma Francesco Totti,
sur sa page Facebook relaté par
Topmercato : «Salut Francesco,

je te souhaite avant tout un
joyeux anniversaire et une belle
journée et te dire que je t'ai tou-

jours admiré, encore plus depuis
que je te connais. Je te souhaite

le meilleur et j'espère te voir
jouer encore quelques années. Je

t'embrasse.»
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Footballeur argentin des années 1980, Omar Da Fonseca est l’un des chroniqueurs
les plus célèbres de BeIN Sports. Spécialiste de la Liga, l’ancien joueur du PSG et de
l’ASM a accepté de revenir avec nous sur l’actualité du football européen et mondial
lors d’un entretien téléphonique avec toujours sa bonne humeur qui lui a permis
d’être très apprécié dans le petit monde des consultants télé… 

Omar, êtes-vous au courant du grand
amour des Algériens pour le foot mondial
et en particulier pour la Liga ?
J’ai eu l’occasion de venir quelques fois en

Algérie, et j’ai constaté de près l’amour des Al-
gériens pour le football, en assistant notam-
ment à une rencontre des Verts face au
Burkina-Faso. Les Algériens aiment le football
spectacle, comme c’est le cas je suppose au
Maroc et en Tunisie. 

Pour un spécialiste du foot espagnol, pen-
sez-vous que la Liga reste le meilleur cham-
pionnat au monde, malgré la puissance
financière des clubs anglais et la présence
des meilleurs managers en Premier League
cette saison ?
Oui, la Liga reste le meilleur

championnat au monde. Les
clubs espagnols cherchent
toujours à produire du beau
jeu, que ce soit les grandes
écuries comme le Real ou
l’Atlético, mais aussi les
autres clubs nettement
moins connus. Et je
pense que le Barça mais
aussi la Roja ont fait
beaucoup de bien pour le
football espagnol.  

«Difficile
d’imaginer Mahrez
comme un titulaire à
la place de Messi ou
Neymar au Barça» 

Mahrez a été élu meilleur joueur
du championnat anglais la
saison dernière, avant de
voir son nom associé au
Barça, cet été. Pensez-
vous qu’il a les quali-
tés requises pour
briller avec les Blau-
grana ?
Mahrez est un

joueur que j’apprécie
beaucoup et je cherche
toujours à suivre ses
prestations. Les gens ai-
ment les joueurs qui peuvent
faire la différence, et Mahrez fait
partie de ceux qui ont les capacités
d’éliminer facilement leur adversaire. Mainte-
nant, dire qu’il a les qualités pour s’imposer au
Barça, c’est assez difficile de l’imaginer comme
un titulaire à la place de Messi ou Neymar. Il a
l’opportunité de disputer la Ligue des Cham-
pions cette saison, et c’est l’occasion idéal pour
lui de briller et confirmer qu’il a le talent pour
passer un nouveau cap dans sa carrière. 

Comprenez-vous son choix de poursuivre
sa carrière avec les Foxes, malgré un fort
intérêt d’Arsenal et Chelsea ?
C’est assez rare dans le monde industriel du

football, mais je pense que Mahrez est
quelqu’un de reconnaissant, qui a décidé de
rester une nouvelle saison à Leicester avant de
partir forcément dans un club plus prestigieux,
l’été prochain. Il a l’avantage de connaitre bien
le club et ses coéquipiers, et je pense qu’il a
choisi le côté sportif alors qu’il avait la possibi-
lité de gagner nettement plus ailleurs. 

Tout le monde sait votre admiration pour
votre compatriote Lionel Messi. Pensez-
vous que sa récente blessure risque de
froisser davantage les liens entre le Barça et
l’Albiceleste ?
Je peux comprendre la frustration du nou-

veau sélectionneur Bauza, qui a forcément
envie de miser sur le meilleur joueur du

monde. Mais le Barça le paie chaque mois et
voudra aussi l’aligner à chaque match. Mainte-
nant, je suis sûr et certain que Lionel a vrai-
ment envie de tout donner pour son pays et de
gagner avec l’Albiceleste, lui qui veut satisfaire
son orgueil personnel.  

Malgré le forfait de Messi, le sélectionneur
Bauza peut compter sur des éléments qui
brillent dans leurs clubs à l’instar d’Aguero
ou Higuain…
Personne ne peut remplacer Lionel Messi.

Certes le sélectionneur possède d’autres élé-
ments de qualité, mais ils n’ont jamais réussi à
offrir un sacre à l’Albiceleste.  Cela fait presque
10 ans qu’ils sont ensemble, mais je pense qu’il
faut un peu innover en mettant des nouveaux

joueurs capables de mettre Messi dans
de meilleures conditions.     

«Zidane ne peut
pas traiter
Ronaldo
comme Nacho
ou Carvajal» 

Parlons du Real Madrid
et la récente polémique

qui a fait le buzz, suite à la
sortie de Ronaldo lors du

match nul concédé à Las Pal-
mas… 

Je suis presque certain que Zidane et
Ronaldo ont déjà discuté en privé, que ce soit
dans la semaine ou même avant de débuter
la saison, qu’il ne va pas jouer tous les
matches. Certes, Ronaldo fait un

peu son cirque en montrant
sa colère, mais c’est

juste que c’est un
gagneur qui

veut toujours
rester sur le
terrain.
Êtes-vous
surpris de
voir un jeune
technicien

comme Zidane
prendre ce genre de déci-

sion osée face à la méga star du
club ?
Je crois que pour Zidane c’était

quelque chose d’acquis, vu qu’il avait déjà
évoqué ce sujet avec Ronaldo auparavant.
Maintenant, Zizou sait que Cristiano est son
atout majeur, et il va tout faire pour le mettre
dans les meilleures dispositions possibles. Les
entraineurs ne peuvent pas le dire, mais on ne
traite pas de la même manière Ronaldo, Ben-
zema ou Bale que Nacho ou Carvajal.    

«Ronaldo a certes gagné
des titres, mais Pepe
était plus influent et
décisif que lui» 

Après avoir remporté « enfin
» un trophée avec le Por-
tugal sans oublier la
Ligue des Champions,
peut-on dire que Ro-
naldo part avec un
sacré avantage de-
vant Lionel Messi
pour le trophée du
Ballon d’Or ?
Certes, Ronaldo a

plus de chance que Messi
de remporter le Ballon
d’Or. Maintenant, je tiens à

préciser que même si Ronaldo a remporté
la Ligue des Champions et l’Euro, il n’a ja-
mais atteint son meilleur niveau.
Quelqu’un comme Pepe a gagné lui aussi
les deux trophées, mais en ayant un rôle
majeur, en méritant aussi de prétendre à
ce sacre. Griezmann a certes réussi une
très bonne saison, mais sans pour au-
tant gagner le moindre trophée. 

Qui peut stopper le règne de ces
deux cracks à l’avenir ?    
Je ne pense pas que quelqu’un

puisse dépasser Messi et Ronaldo,
malgré l’émergence des Neymar,
Griezmann ou Dembélé. Ces
deux-là, cela fait dix ans qu’ils
marquent 50 à 60 buts par
saison, et c’est très difficile de
garder cette régularité dans
le monde du football.
Lorsque ces deux génies
vont prendre leur retraite,
on va les pleurer et je
pense que même le ballon
va les regretter, vu qu’ils
l’ont toujours bien traité. 

«Iniesta est le
joueur sans
défaut, un
monstre de ce
sport» 

L’ancienne gloire du foot-
ball argentin, Cesar

Luis Menotti, affirme
qu’Iniesta est le meil-

leur joueur au monde…
Non, je ne suis pas d’ac-

cord avec lui. Même si on
ne peut pas discuter les
qualités de ce monsieur, ou
bien on peut l’appeler le
joueur sans défaut,

vu qu’il est un
monstre de ce

sport. Mais de là
à dire qu’il est le

meilleur joueur au
monde, je ne pense pas, vu
qu’il marque peu de buts
pour rivaliser avec Messi ou
Ronaldo.  

Malgré une place de titulaire
presque assurée au Real Ma-
drid, Benzema est toujours
écarté de l’EDF. Comprenez-vous le
choix du sélectionneur Didier Deschamps
de se priver d’un buteur de cette trempe ?
Loin de ses affaires extra-sportives et ses

histoires personnelles, tout le monde est una-
nime à dire que Benzema mérite d’être en sé-

lection. Malheureusement, on ne connait
pas les dossiers à l’intérieur, mais sur le
plan purement sportif, Karim a largement
sa place en EDF, en espérant que tout sera
réglé pour le voir de nouveau avec les

Bleus.   
Avec la nomination de Jorge Sam-

paoli et le recrutement effectué
par Monchi, peut-on voir le FC
Séville prétendre à mieux
qu’un sacre en Europe
League ?

C’est une bonne question…
Malheureusement, je ne pense
pas que le FC Séville peut pré-

tendre à remporter la Ligue des
Champions ou même de titiller le

Barça, le Real ou l’Atlético en Liga.
Ils proposent certes un jeu plaisant

qu’on aime, mais les grands joueurs ne vont
pas signer à Séville. Donc, le club est presque
dans l’obligation de recruter des éléments re-
vanchards, à l’instar de Nasri, Vietto ou Sirigu,
en quête de rachat. 

«Après Zlatan,
Balotelli a tout pour

être la nouvelle
attraction de la
Ligue 1» 

Connaissant assez bien
Unai Emery, êtes-vous sur-

pris de le voir écarter un
Hatem Ben Arfa, considéré

pourtant comme l’un des meil-
leurs joueurs évoluant en Ligue 1 ?

Je suis certes étonné de voir Emery ne
pas donner l’opportunité à Ben Arfa de pren-
dre ses marques dans ce nouveau groupe, sur-
tout dans des matches face à des écuries du bas
de tableau comme Dijon ou Caen. C’était l’oc-
casion pour prendre confiance en soi et amé-
liorer sa condition physique. C’est une
décision assez étonnante de la part du coach
envers un élément de qualité, avec un riche
vécu, alors que certains titulaires n’ont guère
donné satisfaction depuis le début de saison.  

Avec le départ de Zlatan Ibrahimovic, pen-
sez-vous que Mario Balotelli puisse devenir
la véritable attraction de la Ligue 1 ?
On parlait tout à l’heure de la régularité, et

Balotelli doit prouver que c'est la nouvelle star
du championnat, en ayant l’avantage d’évoluer
dans un bon groupe à Nice. Tout le monde va
l’aider à se mettre dans les bonnes conditions,
pour être la véritable attraction. A lui mainte-
nant de répéter les efforts pour retrouver le
Mario qu’on aime.  

 Entretien réalisé par Othmane 
Riyad Baba Ahmed  

Da Fonseca
«Mahrez doit briller en

Ligue des Champions pour
passer un nouveau cap»
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